
(ENTRO DE INFORMACIO N 
DE LA VIVIENDA ~ 

ASESORAMIENTO Y GESTION 
EN lA COMPRA DE SU VIVIENDA 

el Mayor, 52 - 1º A 
• 91-883 11 25 / 91-883 12 58 

Número 1.631 :-: 31 de julio de 1999 :-: Extraordinario de Ferias :-: AÑO 31 :-: 200 pesetas 

Con este eiemplar 
se entrega el programa 

de las Ferias 1999 

Todos habían comido tortilla en un bar alcalaíno 

·• 20 intoxicados, 5 de ellos hospitalizados 
Ha pasado 

28 años esperando 
que le hagan la acera ... 
¡Y, cuando por tin la 

empiezan, los obreros 
se ponen en huelga! 
Del 5 al 8 de agosto: 

El· Congreso de los 500 terminó sin acuerdo Una pareia estaba en un e che v resultó ilesa Fiestas de los 
Santos Niños El C1nsei1 de Estudiales, 1rganizad1r, Una casa sbada en el barril Venecia 

. . ie acusada de p1c1 dem1crádc1 se dermmbó sabre cuau1 caches 

'- AUDIFONOS 

. D1GITONE 
6......_ ~ CENTRO ESPECIALIZADO 
.· ~ EN ADAPTACION DE AUDIFONOS 
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• PROTECTOR DE BAÑO PARA EL OIDO, A MEDIDA, DESDE 10.000 Ptas. (la pareja) 
• ¡GRATIS! AUDIOMETRIA COMPLETA Y REVISION DE SU AUDIFONO 
• SIN COMPROMISO, LLEVESE SU AUDIFONO A PRUEBA DURANTE 45 DIAS 

. • 20.000 Ptas. DE DESCUENTO POR LA COMPRA DE UN AUDIFONO 
(no acumulable a otras ofertas) 

• FINANCIACION DE SUS COMPRAS HASTA 12 MESES SIN INTERESES 



Nos trasladamos 
a tu lado, 

calle Ramón y Cajal, 14 
Alcalá de Henares. 
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Bienvenido a casa ------------------------
Teléfono de atención al cliente: 

901510510 

• " • Avda. Andalucía, s/n 

•
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Sueldos congelados_ 
Primero fue el señor Almunia: 

muy en su papel de hombre 
sensato que aspira a la presi
dencia del gobierno español, 
aconsejó a sus alcaldes que no 
subieran los impuestos munici
pales. Y esta misma semana 
leemos que el PSOE exige 
-¡Nada menos que exige!- a sus 
alcaldes que congelen los suel
dos de los concejales. ¡Menos 
mal que la corporación munici
pal complutense nueva anduvo 
lista y se los subió nada más 
ocupar los sillones! Si llega a 
dejarlo para después de las 
vacaciones, ahora Peinado y su 
grupo tendrian el problema de 
desobedecer a su dirección polí
tica o resignarse a no subirse 
los sueldos. Así no hay proble
ma porque pueden cubrir los 
dos objetivos: el ya alcanzado 
-subirse el sueldo un 19 por 
ciento- y el señalado por su 
dirección -congelarlo, eso sí, 
después de subido-. 

Algunos creíamos antes de 
esto que los concejales no debe
rían arriesgarse a arrostrar las 
iras del populacho tomando 
como su primera medida de 
gobierno aumentar sus percep
ciones en dinero. Creíamos pre
ferible que fueran más discre
tos y lo dejaran. por ejemplo, 
para la elaboración del sigtlien
te presupuesto ordinario, pero 
está claro que estábamos equi
vocados y los concejales saben 
mejor que nosotros que no hay 
que dejar para mañana lo que 
se pueda hacer hoy. 

En esto de los sueldos de los 
concejales habría que estable
cer alguna regulación lógica. 
Regulación legal, no consuetu
dinaria sin más, que aquí cada 
cual aplica la costumbre que 
mejor sirve a sus intereses. Y la 
primera regla que habría de ser 
establecida es que los alcaldes y 
concejales que aprueban una 
subida de sueldos o de otras 
percepciones no puedan benefi
ciarse de ellas porque legalmen
te tal subida sólo sea aplicable 
para retribuir a los miembros 
de la sigtliente corporación. No 
es una propuesta original. pero 
parece adecuada. 

PUERTA de Madrid 

Editorial 

Inmigrantes: una crónica lucwosa sin llanto 
La crónica luctuosa de esta 

semana ha tenido como prota
gonistas a diversos ciudadanos 
marroquíes, pero el llanto que 
ha clamado al cielo y a las pri
meras páginas de los periódicos 
ha sido el vertido por el rey. 
Entre los ilustres capitostes de 
Europa que han ido a los fune
rales reales no ha merecido la 
menor consideración que cator
ce ciudadanos marroquíes no 
reyes hayan perdido la vida 
cuando trataban de alcanzar 
las costas de Fuerteventura. 

Esto -la hipócrita y decan
dente moral europea- empieza 
a dar asco. ¿Por qué hay que 
impedir que lleguen a las costas 
de Europa gentes que quieren 
venir a trabajar? Una y otra vez 
hemos escrito en estas páginas 
que los inmigrantes no sólo tie
nen derechos humanos que las 
fronteras políticas anulan por 
la fuerza, porque tienen el dere
cho humano a trabajar allí don
de puedan encontrar trabajo. 
Pero no es sólo eso: además, los 
trabajadores inmigrantes bene
fician a las sociedades en que 
trabajan al tiempo que se bene
fician ellos. Los teóricos del 
proteccionismo dicen que los 
inmigrantes quitan trabajo a 
los indigenas, pero ni siquiera 
eso es cierto porque en realidad 
la mayor parte de los trabajos 
que hacen los inmigrantes son 
los que no quieren hacer los 
nativos y se quedan sin hacer si 
no viene algtlien a hacerlos. 

Hay que hacer una conside
ración fundamental sobre el 
trabajo de los inmigrantes, que 
es sobre el trabajo a secas: 
hemos escrito aquí muchas 
veces que trabajo produce tra-

bajo y paro produce paro. Eso 
deberían saberlo -o por lo 
menos creerlo- con mayor faci
lidad los discípulos de Marx 
-que son los que mandan- que 
los de Adam Smith, que ya no 
pintan nada en los gobiernos. 
Así, el trabajo desarrollado en 
la Unión Europea por los inmi
grantes produce empleo para 
los nativos. Encima, produce 
empleo de mayor calidad, aun
que, si tomamos como referen
cia a España, algunos creerán 
que es dificil encontrar empleos 
de mejor calidad que el paro 
remunerado y la jubilación 
anticipada, o el subempleo en 
empresas a las que las subven
ciones directas o indirectas sal
van de las de8venturas del mer
cado abierto; y no digamos ya 
quien haya consegtlido eso que 
desea cualquier español con 
sangre en las venas: un empleo 
de funcionario. 

Aun así, hasta los españoles 
debemos comprender que si 
podemos mantener a tantos 
parados, prejubilados. subven
cionados y enchufados es, en 
parte ya no desdeñable, porque 
aqui trabajan inmigrantes que 
ayudan decisivamente a produ
cir lo que consumimos. 

Pero los gobiernos europeos. 
con el español a la cabeza, con
tinuarán poniendo trabas a 
personas honradas que quieran 
venir a trabajar y dará facilida
des a otras de las mismas 
nacionalidades que en dema
siados casos vienen a vivir de lo 
que pillen, incluidas demasia
das veces la delincuencia 
común y la extorsión en forma 
de protección a sus paisanos 
que trabajan honradamente. 
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Con este ejemplar, el lector 
obtendrá el programa oficial 
de las ferias de Alcalá de 1999. 
Se trata de nuestro ya famoso 
librito amarillo, denominación 
coloquial que conservamos 
porque es la que ya hace 
muchos años le pusieron 
muchos de nuestros lectores. 
Recordamos aquí que, como 
siempre, este programa no se 
vende suelto, sino que acom
paña a cada ejemplar de este 
número de nuestro semanario 

Llevamos ya tantos años 
metidos en la tarea de sacar a 
la luz este programa que se ha 
convertido por sí mismo -o al 
menos eso creemos- en una 
parte del panorama de las 
ferias alcalaínas. Y ello ocurre 
porque el lector lo espera con 
impaciencia, según nos cons
ta. Hace ya semanas que 
muchos de nuestros lectores 
nos preguntaban que cuándo 
salia. ¡Bueno, pues aquí está! , 
en su fecha acostumbrada, 
justo en el momento en que 
nos vamos de vacaciones y 
PUERTA DE MADRID se des
pide hasta ferias. 

Nuestros lectores saben que 
ponemos gran ilusión año tras 
año en la confección de este 
programa e intentamos que 
resulte lo más informativo 
posible. Éste es el programa 
de actos que nos ha sido pro
porcionado oficialmente por 
su responsable , el ayunta
miento complutense. Sin em
bargo, dada la complejidad de 
los actos en él incluidos, ya 
puede apostarse a que alguno 
de ellos fallará y alguno se 
añadirá sobre la marcha, que 
el dinamismo de los responsa
bles de los festejos no descan
sa -quizá se complican dema
siado el trabajo con ello- en la 
búsqueda de nuevos alicientes 
para el disfrute de los ciu
dadanos. Sin embargo, la ma
yor parte del disfrute tiene que 
salir del ciudadano mismo, de 
cada cual, de su disposición a 
la diversión y a la fiesta ... 

Deseamos que cada alcalaí
no lo pase bien allí donde esté: 
cada cual en su feria. 

31 de julio de 1999 



Concepción Turón -.n la fotografía, junto a su esposo, Francisco Martín- fue una de las Intoxicadas. 
Concepción no fue ingresada en el hospital, pero tuvo que ir tres veces a urgencias. 

Todos habían comido tonHla en un bar alcalaíno 

20 afectados, 5 de ellos hospitalizados, 
por un brote de salmonella 
Veinte personas, de las que cinco tuvieron que ser hospitalizadas, resultaron afectadas por 
un posible brote de salmonella, según confirmó a este semanario el Centro de Salud Públi
ca del Area 3 a falta de realizar los últimos anüisis. Según las investigaciones de las auto
ridades sanitarias, todos los intoxicados tienen en común haber ingerido, en las tardes
noches del sábado 17 y domingo 18 de julio, tortilla de patata o tortilla francesa en un bar 
alcalaíno, contra el que probablemente se abrirll un expediente sancionador al haberse des
cubierto algunas deficiencias en la manipulaci6n de los alimentos. 

El Centro de Salud Pública 
tuvo conocimiento de la intoxi
cación a partir del lunes 19 a 
través de los propios afectados 
o del hospital y los centros de 
salud a los que éstos acudie
ron con síntomas de grastro
enterttis. Rápidamente se 

abrió la investigación, obser
vándose en todos los casos el 
mismo antecedente: el haber 
ingerido tortilla de patata en 
un determinado estableci
miento público, que fue ins
peccionado de inmediato des
cubriéndose algunas deficien-

cias sobre las que se levantará 
acta. Por la información de la 
que dispone el Centro de 
Salud Pública lo más probable 
es que haya sido una incorrec
ta manipulación de los ali
mentos, en este caso la torti
lla, la que ha provocado el bro-

te. Las autoridades sanitarias 
informaron que es posible que 
se proponga un expediente 
sancionador, que tendrá que 
resolver la CAM, y que en caso 
de llevarse a efecto supondría · 
para el bar una multa econó
mica. Por otra parte se refor
zará la formación de los traba
jadores en lo referente a la 
manipulación de alimentos, 
que es donde se han detectado 
deficiencias, y se mantendrá 
una estrecha vigilancia del 
local para comprobar que se 
corrigen las prácticas inco
rrectas. Desde el Centro de 
Salud Pública del Area 3 se 
confia que el dueño del esta
blecimiento haya tomado bue
na nota de sus indicaciones y 
obre en consecuencia para 
evitar que vuelva a darse una 
situación similar a la ocurrida 
en estos días. 

Cuidado con exponer 
los alimentos a 
temperatura ambiente 
En las heces de uno de los 

intoxicados, tras ser analiza
das, ha aparecido un tipo bas
tante frecuente de salmonella. 
Al cierre de esta edición los 
análisis de todos los afectados 
aún no se habían completado 
pero todo parecía indicar a la 
salmonella como causante del 
brote. 

Luis Velázquez, jefe de servi
cio del Centro de Salud Públi
ca del Area 3, explicó que into
xicaciones como la ocurrida 
son relativamente frecuentes 

Más deportivo. Más· familiar. Más_ Córdoba~ 
Nuevo por fuera. Nuevo por dentro. Diferente pero igual. 
El equilibrio perfecto entre deportividad y elegancia. 

Nuevo -Seat Córdoba. Con nuevos motores de gasolina y TOi de hasta 11 O CV, 
es un coche tan económico como divertido de conducir. 

Un coche con carácter, tanto deportivo como familiar. Con el maletero 

' "' más grande de su categoría y detalles de gran equipamiento como 
el Autoclima y su nueva pantalla multifuncional. 

' .. ~ !!il- .. :. --------

Y seguro a toda prueba: 4 airbag, ABS y EBV, 
control de tracción TCS y regulación electrónica del 
diferencial EOS. El Seat Córdoba ha cambiado. 

. . Ahora es más deportivo y también más familiar, 
455 lilros de ma1e1ero para tu~· es decir, más Córdoba que nunca. 

~¡¡¡mfüTf1t:rnmm;rn:@~1tmK%:'.m:mwmi¡füi':f%Wtm::::ffü'.intrnurn:mxn1fürn::::::.=rwmm Vía Complutense, 98 ----~~· Hnos. Atienza Tlfs.: 91 887 09 71 - 91 887 09 72 - Fax: 91 888 05 05 
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Luis Velázquez, jefe de servicio del 
centro de salud pública del área 3. 

ya que la tortilla es un alimen
to que se contamina muy fácil
mente si no se guardan unas 
prácticas higiénicas mínimas 
y, sobre todo, si se expone a 
temperatura ambiente, espe
cialmente en verano. Tanto en 
nuestros hogares como en un 
establecimiento público tene
mos que tener cuidado y evitar 
ingerir tortilla que no esté 
recién hecha o conservada en 
el frigorífico. 

Para que nos intoxiquemos 
no basta con que un alimento 
esté contaminado con salmo
nella, bacteria que se puede 
encontrar en muchos sitios 
(en la cáscara de huevo, en la 
piel de pollo o incluso algunas 
personas pueden ser portado
ras), sino que hemos de inge
rirla en una concentración 
determinada. Si cuajamos 
bien una tortilla que está con
taminada con salmonella y el 
calor llega dentro, 'acabare
mos' con la bacteria. Si aún 
así sobrevive alguna pero 
metemos la comida directa
mente al frigorífico tampoco 
daremos tiempo a que el ger
men se multiplique. Sin 
embargo, si lo exponemos a 
una temperatura de 30/35 
grados estaremos favoreciendo 
su rápido crecimiento y una 
consecuente intoxicación si 
comemos el alimento que lo 
contiene. A estos factores hay 
que sumar uno más: las 
defensas no son las mismas 
en cada organismo y mientras 
que a uno puede afectarle una 
bacteria en una concentración 
determinada, a otro puede que 
le afecte menos. 

Otros alimentos con los que 
también tenemos que ser pre
cavidos son todos los que en 
su elaboración llevan huevo, 
por ejemplo las mahonesas 
(que incluso siendo industria
les tienen que ser conservadas 
adecuadamente, en frío), pas
teles, helados, carnes o pesca
dos poco hechos ... 

PUERTA de Madrid 

Algunos va han cunado denuncia v otros piensan hacerlo 

Los intoXicados aseguran que ºlo han pasado ital" 
El bar, por su parte, resta Importancia a lo ocurrido 
Vómitos, diarreas y fiebre fueron los síntomas que sufrieron los 20 intoxicados por el brote de 
salmonella detectado en Alcalá la pasada semana. Todos tuvieron que recurrir al médico dado el 
malestar que sentían e incluso hubo algunos, cinco en concreto, que fueron ingresados en el hos
pital 'Príncipe de Asturias' dada la gravedad de su estado. PUERTA DE MADRID entrevistó a algu
no de estos afectados, que dieron testimonio de lo mal que lo habían pasado, y también contac
tó con el establecimiento, que fue inspeccionado por el Centro de Salud Pública del Area 3 a con
secuencia del citado brote, el bar Doble V V, sito en la calle San Vidal. 

El nieto de Agustín Gil estuvo hospitalizado ocho días. También 
estuvo hospitalizada la madre del niño, embarazada de cinco meses. 

Concepción Turón no fue 
hospitalizada, pero tuvo que 
recurrir en tres ocasiones a los 
servicios de urgencias del cen
tro de salud Luis Vives y del 
hospital, donde se le diagnosti
có gastroenteritis aguda. Con 
sus hijos y su marido y con 
otro matrimonio vecino que 
también estaba con su hija, en 
total siete adultos y tres niños, 
estuvo el sábado 1 7 por la 
noche tomando unas cervezas 
en la terraza del bar Doble V V. 
Entre los aperitivos que les sir
vieron había tortilla de patata, 
de la que sólo comieron ella y 
la hija del otro matrimonio. Al 
día siguiente las dos estaban 
enfermas, y también el miem
bro de otra familia de vecinos 
que habían estado sentados 
junto a ellos la noche anterior. 
De nuevo coincidia que esta 
persona había comido tortilla. 
El esposo de Concepción, 
Francisco Martin, que ha cur
sado denuncia en comisaría 
por este hecho, comentó como 
anécdota que incluso un perro 
había resultado intoxicado con 
el citado alimento. Sus dueños 
le dieron a probar y el pobre 
animal se pasó los cuatro días 
siguientes a base de agua. 

Concepción empezó a vomi
tar en la mañana del domingo 
18, poco después de desayu
nar, y a partir de ahi no se 
recuperó hasta el viernes 
siguiente. "He tenido unos 

dolores de tripa horribles, lo 
he pasado fatal" asegura. 

Para Agustin Gil la semana 
del 18 al 25 de julio fue una 
pesadilla que no se la desea a 
nadie. Su nieto Ramón, de tres 
años de edad, y su hija María 
Dolores, embarazada de cinco 
meses, tenían que ser ingresa
dos en el hospital, mientras su 
yerno era atendido en el sana
torio Vallés. Todos tenían los 
mism9s síntomas y culpaban 
a la tortilla que consumieron 
el sábado 1 7 de julio en el bar. 
Tal es su enfado, que Agustin 
Gil está dispuesto a no dejar 
así las cosas: "Independiente
mente de lo que hagan las 
autoridades sanitarias, de que 
les sancionen o hagan lo que 
sea con el bar, nosotros tene
mos muy claro que vamos a 
denunciarles en el juzgado". 
Este hombre anima al resto de 
intoxicados a que sigan su 
ejemplo y también denuncien, 
e incluso que lo hagan todos 
de forma conjunta: "Lo hemos 
pasado muy mal y creo que 
merecemos ser resarcidos por 
ello. A mí no me basta con que 
les pongan una multa, porque 
a nosotros ¿quién nos paga lo 
que hemos sufrido? Lo intere
sante es que vayamos todos 
juntos en la denuncia. Si 
alguien está interesado en 
unirse a nosotros que se pon
ga en contacto con nuestro 
abogado". 

María Dolores explicó a este 
semanario que aquella noche 
era la primera vez que iban al 
citado establecimiento, inau
gurado recientemente. Ella, su 
marido y su hijo se sentaron 
en la terraza y pidieron unas 
bebidas, con las que les sirvie
ron tortilla de patata de aperi
tivo, que notaron poco cuaja
da. El matrimonio pidió ade
más una tortilla francesa para 
el niño. El pequeño la probó y 
sus padres se comieron el res
to. 

A la mañana siguiente toda 
la familia estaba enferma, 
vomitando, con diarrea y fie
bre. El marido era atendido en 
el sanatorio Vallés y la mujer y 
el niño eran hospitalizados. El 
que más tardó en recuperarse 
fue el pequeño Ramón, que no 
fue dado de alta hasta el lunes 
26. Durante el tiempo que per
maneció en el centro hospita
lario se le administró suero. 
"Da pena verle tan pequeño y 
cómo ha estado". decía el 
abuelo. Precisamente con el 
nieto de Agustín Gil estuvo 
íngresada otra niña de nueve 
años intoxicada por el mismo 
brote. Su padre, que prefirió 
mantenerse en el anonimato, 
explicó que vivía en el barrio 
en el que se encontraba el bar 
y que tenian trato con su due
ño, por lo que prefería "no 
montar ningún número con lo 
ocurrido. Ha sido muy desa
gradable", aunque reconoció 
que estaba molesto "porque el 
propietario del bar ni siquiera 
se ha preocupado por lo ocu
rrido, ni nos ha preguntado". 

"Tampoco ha sido 
tan grave" 
Puestos al habla con el bar 

en la mañana del sábado 24 
de julio, un émpleado del mis
mo manifestó a PUERTA DE 
MADRID que había sido "un 
accidente": "En cuanto nos 
hemos enterado de que había 
algo en mal estado lo hemos 
tirado directamente a la basu
ra". Visiblemente afectado por 
todo lo que se le podía · venir 
encima, el camarero añadió: 
"Tampoco había sido tan gra
ve. Creo que ha habido un par 
de personas intoxicadas, no 
más". 



Pasan muchos días 
sin que se recoian los contenedores azules 

la basura se acumula en 
Después de reclamar que le hicieran la acera 
durante nrios años, al comenzar las obras 
los uabaiadores se pusieron en huelga 

los contenedores de "Esto es increíble", afirmó 
reciclaie de papel v cartón José Francisco Estremera 
Además de las molestas obras que se están produciendo en 
todo Alcalá de Henares, ahora varios vecinos de las calles 
Cánovas del Castillo y Talamanca, se quejan de la falta de 
récogida de los contenedores de reciclaje azules, en los cua
les se acumula la basura y empeora aun más el aspecto de 
las calles alcalaínas, dando una sensación de suciedad. 

Se han recibido varias llama
das en la redacción del sema
nario PUERTA DE MADRID, 
quejándose de la suciedad que 
se está acumulando en los con
tenedores de reciclaje de papel 
y cartón, de varios puntos alca
laínos , y más en concreto de 
los que están situados en la 
calle Cánovas del Castillo y en 
la calle Talamanca. Los conte
nedores se llenan, y al no 
recogerse con asiduidad, se 
van depositando nuevos mate
riales para reciclar encima de 
ellos y en sus aledaños, que 
dan un aspecto de suciedad al 
barrio donde están colocados. 
Ante la insistencia de llamadas 

PUERTA de Madrid 

de los vecinos para que se pro
duzca su recogida, estos se 
recogen, pero a la vista está 
que esta recogida resulta insu
ficiente , ya que al poco tiempo 
se encuentran nuevamente 
repletos, y vuelven a pasar 
varios días en esa misma situa
ción. A estos inconvenientes 
hay que unir la plaga de obras 
que está sufriendo en estos 
momentos la zona, y que sin 
duda hace que se produzca un 
nivel de suciedad más elevado 
de lo habitual, dando a la calle 
un aspecto poco recomendable 
para la importancia de una 
ciudad como es Alcalá de 
Henares. 

"Me han delad1 l11 ••monas de narra al lad1 
de •i estableci•lem1 v llevan en huelga casi un •es· 

José Francisco Estremera no 
tiene suerte con su tramo de 
acera de la calle Corinto con 
vuelta a la calle Juan de Soto. 
El propietario del estableci
miento de muebles 'Los Pacos' 
lleva 28 años reclamando al 
ayuntamiento que le hagan la 
famosa acera porque ésta no 
tiene baldosas. Pues bien, 
cuando por fin llega la empresa 
adjudicataria por el ayunta
miento a hacérsela, resulta que 
van los trabajadores y se ponen 
en huelga, eso sí, después de 
descargar un camión de tierra y 
las vallas correspondientes. 
Suena a chiste de los de 'cuál es 
el colmo de los colmos'. La res
puesta sería: "Esperar durante 
28 años a que te hagan una 
acera y cuando por fin llegan a 
hacértela se ponen los obreros 

en huelga dejándote empanta
nada la calle. 

José Francisco Estremera 
reconoció que se sintió muy 
contento cuando vio que llega
ban a hacer la acera. Pero la 
alegría fue efimera: "El mismo 
día que me pusieron las vallas y 
me descargaron un camión de 
tierra en mitad de la acera, se 
pusieron los trabajadores en 
huelga, y de eso hace ya casi un 
mes. Aquí tengo todas las 
vallas, toda la tierra y casi no se 
puede pasar a mi tienda. Esto 
ya es el colmo de la mala suer
te. A mi me parece bien que se 
pongan en huelga, pero que no 
me dejen esto empantanado. Si 
es que ahora estoy peor de lo 
que estaba. Vamos, lo del dicho 
de "Virgencita, Virgencita, que 
me quede como estoy". 

!'I de ¡uno de '1999 
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Demagogia y mentiras 
por parte del PSOE de Villalbilla 

En el semanario PUERTA 
DE MADRID con fecha 24 de 
julio, el Sr. Soto, como Secre
tario General de la Agrnpación 
Socialista de Villalbilla, escri
be un articulo por el cual con
sideramos desde el Partido Po
pular hacer ciertas matiza.cio
nes al no estar de acuerdo con 
lo que en él se dice, y así acla
rar y matizar su demagogia. 

Desgraciadamente le tengo 
que volver a decir al firmante 
del articulo lo pronto que pier
de la compostura y su recur
so al insulto personal, recor
dándole que a tales excesos se 
llega cuando los argumentos 
se han acabado. A pesar de 
ello yo no voy a recurrir a sus 
bajos métodos, y voy a seguir 
tratándole con el respeto que 
nos debemos como persona y 
como representante político. 
Espero de él el mismo trato, 
recordándole que ésta es la 
segunda vez que se lo pido. 

Como su escrito no se ajusta 
a la verdad nos vemos obliga-

·dos a rectificar sus falsos 
planteamientos, y lo vamos a 
hacer contestando a cada uno 
de sus apartados. En primer 
lugar no nos pensamos apro
piar de ninguno de sus "éxi
tos"; por tanto, no vamos a 
decir que hemos arreglado las 
calles sin desnivel entre la cal
zada y la acera, como así nos 
lo demuestra en la primera fo
tografia de su escrito. Ni tam
poco vamos a decir que la res
tauración que se ha llevado en 
la iglesia de la Asunción lo 
hemos hecho nosotros, porque 
estamos de acuerdo con los 
residentes del casco al decir 
que se ha hecho mal; como 
tampoco vamos a decir que las 
vigas que se quitaron en aque
lla restauración nos las hemos 
llevado a nuestras casas parti
culares para leña; ni tampoco 
queremos colgarnos la medalla 
del parque y fuente de la igle
sia de Villalbilla, porque cree
mos que estropea un monu
mento del siglo XVI. Tampoco 
el lugar elegido para las dieci
séis viviendas sociales nos 
gusta porque ahí hubiéramos 
ubicado un parque que tanto 
está necesitando el casco de 
Villalbilla. Así como el retraso 
en la construcción del colegio 
en Peñas Albas. Todo ello son 
sus "éxitos", no los nuestros, 
así pues, no tema que no nos 
los apropiaremos. 

Ahora vamos a hablar de los 
contactos con su agrupación, 
que el Partido Popular ha teni
do después de las elecciones 
del 13 de junio. Como todo el 
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mundo sabe, ninguno de los 
grupos teniamos la mayoría 
para poder gobernar en solita
rio. Y como he dicho en un an
terior articulo numéricamente 
había muchas posibilidades, 
pero también he dicho que 
aunque había otras posibilida
des numéricas no había nada 
de consistencia detrás, y así 
nos lo demuestra en su articu
lo, porque todos sus contactos 
que no se contara con el PIM 
(Plataforma Independiente Mu
nicipal) no le han conducido a 
ninguna parte. Yo lo había in
sinuado, pero es usted el que 
lo ha demostrado. No obstan
te, por coherencia política ha
bía que ponerse en contacto 
con los grupos que podian for
mar gobierno, es decir con el 
PIM y con el PSOE, y no vea 
otro trasfondo detrás porque 
no hay otro. Aunque vuelvo a 
decir, como ya he dicho: la 
única posibilidad estable de 
gobierno en el que entrara el 
PP era con el PIM. Usted hizo 
lo mismo que nosotros, poner
se en contacto con la lista más 
votada, pero la lista más vota
da se ha decidido por PP y no 
por el PSOE. Por tanto, es su 
fracaso y no el nuestro, al no 
saber medir su fuerza ni la de 
los demás, apostando por una 
alcaldía que en la legislatura 
pasada no se la dieron los 
votantes ni en esta tampoco. 
Así pues, no hable como triun
fador porque en realidad el fra
casado es usted, la vez ante
rior le dieron la alcaldia sin 
haberlo conseguido en las 
urnas y esta vez han conside
rado no hacerlo, pero es el PIM 
y no el que usted dice en plan 
despreciativo "esa especie en 
extinción que se hace llamar 
PP de Villalbilla". Dice también 
que con nuestro comporta
miento hemos traicionado al 
pueblo. El PP piensa que el 
pueblo somos todos, es decir, 
todos los barrios que compo
nemos el municipio de Villalbi
lla y no sólo lo que usted con
sidera pueblo (casco histórico) , 
por lo que nuestra traición 
está -según usted- en haber 
apoyado un alcalde no nacido 
en Villalbilla ¿Quiere decirme 
cuántos pueblos y ciudades en 
España hay ahora mismo que 
tienen alcalde que no ha naci
do en el pueblo? Luego, ¿dón
de está nuestra traición?. ¿No 
será que lo que el Sr. Soto con
sidera una traición al pueblo 
es su desalojo del sillón de 
alcalde y las prebendas que 
ello conlleva? Ahora resulta 
que nosotros hemos traiciona-

do al pueblo por pactar con 
quien él lo ha hecho en las dos. 
legislaturas anteriores. ¡Qué 
contradicciones!. 

Aclarando todavía más las 
cosas, cuando usted dice que 
en un acto público yo le mos
tré mi total apoyo, supongo 
que se refiere a la entrega de 
trofeos de golf en el Club Val
deláguila que el ayuntamiento 
de Villalbilla dio el pasado dia 
27 de junio. Primeramente le 
he de decir que yo estaba allí 
porque lo había jugado y por
que además soy socio de dicho 
club; segundo, yo no le mostré 
el apoyo que usted dice que le 
mostré, yo le pregunté si esta
ba decidido a irse a la oposi
ción con el PP. o esperaba 
alguna oferta por parte del 
PIM. Su contestación fue de 
espera al ofrecimiento de la 
alcaldia por parte del PIM, por
que tenía una agrupación 
detrás, y aún en el supuesto 
que él no la quisiera, se debía 
a su agrupación. Por tanto, yo 
no le diré cínico como usted 
me lo ha dicho, pero sí aclarar 
que yo no le mostré el apoyo 
que dice, ni las palabras que 
pone en mi boca. 

En relación a sus declaracio
nes de suspenso por parte del 
PP con los resultados obteni
dos el 13 de junio, le tengo que 
recordar que suspendimos los 
dos, el PP y el PSOE, porque 
académicamente 2 y 3 es sus
penso. Cierto que 3 es mejor 
nota que 2 , pero suspenso 
también. Y le tengo que decir 
que su suspenso es mucho 
más sangrante que el nuestro, 
porque se le han dado estando 
en la cumbre y con la máxima 
responsabilidad del equipo de 
gobierno y haciendo las cosas 
tan importantes que dice que 
ha hecho, aparentemente no 
tenía por qué haber suspendi
do. Después también ha sus
pendido en los pactos. Debe 
reflexionar en vez de hablar 
como triunfador. 

Por último le he de decir que 
no haga futurologia con el tra
bajo que va a desarrollar el PP. 
porque serán el municipio de 
Villalbilla y sus gentes los que 
nos tengan que juzgar. Haga 
oposición todo lo dura que 
quiera, pero le pido de nuevo 
que no recurra a los insultos 
personales porque no le con
ducen a ninguna parte y le 
desacreditan como político. 

Ignacio 
GIRÓN CLARAMONTE 

Secretarlo General 
del PP de Vlllalbilla. 

GAMAMAZDA 
Demio, desde .. .... .... 1.650.000 
323, desde ........... .. .. 1.995.000 
626, desde ............... 2.997.000 
MX-5, desde ..... .. ..... 2.850.000 

mazca 
AutoEmoción 

,,, 

GARANTIA 
MAZDA 
3 ANOS 
ó 100.CXX> Km 

CASMAR MOTOR 
Vía Complutense, 11 7 

Tel: 91 883 51 88 
ALCAIA DE HENARES 

JULIO 
Día 22 ......... 47.413 
Día 23 ......... 98.749 
Día 26 . . ....... 73.732 
Día 27 ......... 98.862 
Día 28 ......... 23.258 

lleiDl<p 

4-3 
9 S-117 

7-2 
9-2 
2-8 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ram6n y Cajal. 1 . ru. 91 886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

PUERTA de Madrid 



MÁS 
DE LOS SUELDOS 

El descaro y la absoluta falta 
de pudor de nuestros concejales 
a la hora de tocarles el bolsillo, 
no por conocido menos indig
nante, roza ya lo sublime. Así, 
el señor Peinado no tiene el 
menor empacho en reconocer 
que no le preocupan (yo diría 
que no le importan) las críticas 
por la abusiva subida de sueldos 
de los concejales, lo cual por 
otro lado resultaba obvio, ya 
que de no haber sido así no 
hubieran obrado con tamaño 
desparpajo. No contento con 
ello, el señor Peinado se despa
cha con varias afirmaciones que 
no tienen el menor desperdicio. 
Así, comienza diciendo que su 
sueldo actual, aun con la auto
subida del 19%, es inferior 
(aunque ilo mucho, ya que la 
diferencia es mínima) al que 
cobraba como catedrático de la 
universidad... Teniendo en 
cuenta que nadie le obligó a ser 
alcalde y que fue él quien 
voluntariamente decidió presen
tarse a las elecciones y renun
ciar a su anterior trabajo, es evi
dente que ni tiene por qué que
jarse, ni puede utilizar este 
argumento como excusa. Eso sí, 
sería interesante saber a cuántos 
alcalaínos les gustaría cobrar el 
miserable sueldo de nuestro 
nuevo alcalde. 

Todavía me sorprende más 
que a todo un profesor universi
tario se le den tan mal las mate
máticas elementales cuando 
afirma que el famoso 19% 
corresponde a la subida acumu
lada de los últimos cuatro años. 
Suponiendo una subida media 
de un 2% anual (a los funciona
rios algunos años nos han subi
do menos), el porcentaje acu
mulado sería ligeramente mayor 
del 8%, una cantidad que evi
dentemente es muy inferior a la 
citada. Y en cuanto a la cínica 
afirmación de que "se trata de 
poner en paralelo la responsabi
lidad con el salario, aunque la 
responsabilidad será siempre 
mayor que el salario", me gusta
ría preguntarle a qué responsa
bilidad se refiere. ¿Al gasto del 
alquiler de una grúa para ayudar 
a una cigüeña que ni lo necesi
taba ni lo quería? ¿A los 125 
millones que va a costar la bro
ma del aparcamiento de la calle 
Corinto? ¿Al pozo sin fondo de 
la aventura del cementerio jar
dín? Porque todavía estoy espe
rando ver que algún político 
cargue personalmente con las 
responsabilidades de sus negli
gencias en lugar de hacer pagar 
a la ciudad las consecuencias de 
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Gacetillas complutenses 
su mala gestión. Y lo que ya 
suena a sarcasmo, es que en una 
segunda entrevista afirme que a 
los acreedores del ayuntamiento 
habrá que irles pagando "poqui
to a poquito" ... ¿Acaso él va a 
cobrar también su sueldo poqui
to a poquito? 

Claro está que su valido tam
poco se queda atrás a la hora de 

· regalarnos con perlas cultiva
das, porque Luis Suárez nos lle
ga luego con el cuento de la 
lechera intentando al parecer no 
sólo que no le critiquemos, sino 
que incluso le demos !as gracias 
por un pluriempleo confeso que, 
según él, le va a resultar suma
mente rentable a Alcalá; pero 
qué quieren que yo les diga. 
Puesto que él es abogado y yo 
no, supongo que será cierta su 
afirmación de que resulta legal 
el desempeño simultáneo de su 
cargo de concejal y su actividad 
profesional ... No tengo ningún 
motivo para dudarlo, pero eso 
no quita que a mí no me parez
ca ni ético ni defendible, y que 
por lo tanto lo encuentre total
mente censurable. Y que lo 
hayan hecho otros concejales 
con anterioridad a él lo único 
que demuestra es una idéntica 
falta de ética por parte de todos 
ellos, sin que por supuesto le 
sirva de excusa a Luis Suárez 
para intentar justificar lo injusti
ficable. 

Para rematar la faena nos 
encontramos con la pancarta del 
PP, iniciativa que podría haber 
sido aceptable, prescindiendo 
claro está de su faceta folklóri
ca, de no darse la pequeña cir
cunstancia de que sus conceja
les no sólo no se han opuesto en 
ningún momento a la subida 
(esto lo confirma el propio Suá
rez), sino que además se han 
beneficiado descaradamente del 
reparto del pastel (por sueldos o 
comisiones van a cobrar los 
doce), y si es cierta la afirma
ción de Luis Suárez han preferi
do obtener más sueldos a cam
bio de no hacer nada, antes que 
asumir responsabilidades en los 
distritos por supuesto sin remu
nerar. Así pues, su protesta 
resulta ser completamente hipó
crita, como hipócrita fue la de 
IU de hace cuatro años (ellos 
también se beneficiaron enton
ces del reparto) que ahora se 
han apresurado a imitar. 

Y es que, se mire como se 
mire, los veintisiete concejales 
son exactamente iguales a la 
hora de confrontar sus intereses 
con los del pueblo que dicen 

representar y del cual se benefi
cian de forma tan descarada. 
Por desgracia la clase política 
de nuestro país se ha convertido 
en una casta de políticos profe
sionales, aunque mejor sería 
decir mercenarios, entre los 
cuales existe un arraigado y 
sólido compadreo dirigido 
exclusivamente a su medro 
común (ya se sabe, eso del hoy 
por ti y mañana por rrÍt') a costa 
de los intereses generales de 
unos ciudadanos a los que 
mejor nos iría si nos organizára
mos para defendemos de ellos. 

REALOJANDO, 
QUE ES GERUNDIO 

E insultando al mismo tiem
po, que ya puestos a jorobar es 
mejor hacerlo todo de golpe. El 
señor Luis Eduardo Cortés, 
segundo de a bordo de Ruiz 
Gallardón en el gobierno (?) de 
la cosa autonómica y realojador 
oficial de la misma, es quien 
dispone dónde se coloca a una 
población marginal que, además 
de ello, suele ser a estas alturas 
tan conflictiva como refractaria 
a las más mínimas normas de 
convivencia social, lo cual suele 
complicar bastante la vida a 
unos ciudadanos que casual
mente no son nunca los vecinos 
de su barrio. Eso sí, si a estos 
ciudadanos agraciados con el 
regalito se les ocurre encima 
protestar tomándose en serio 
eso de que vivimos en una 
democracia, como ocurrió con 
los vecinos de Vallecas, va y les 
responde con insultos y descali
ficaciones -los llamó racistas, lo 
cual en los tiempos política
mente correctos que corren pue
de llegar a ser considerado una 
injuria grave, y todavía más si la 
lanza un político- que han aca
bado en el juzgado de guardia. 

Pero este señor político, al 
que también debe Alcalá algu
nos de estos regalitos al tiempo 
que seguimos esperando la pro
metida renovación de la red de 
agua potable, sigue 'inasequible 
al desaliento; después de que 
algunos alcaldes de municipios 
socialistas de toda la vida tales 
como Getafe y Fuenlabrada 
mostraran su rechazo a cargar 
con el problema exportado de 
los chabolistas de la capital, 
ahora ha sido el también socia
lista alcalde de Parla el que ha 
dicho que está hasta las narices 
y que no está dispuesto a con
sentir más realojos procedentes 
de fuera de su término munici-

pal. La reacc1on del inefable 
señor Cortés ha sido un nuevo 
recurso al insulto tildando al 
edil parleño de infantil, falso e 
insolidario. Claro está, huelga 
decirlo, que el señor Cortés no 
vive en Parla. 

Mientras tanto, el anterior 
ayuntamiento popular de nues
tra ciudad tragó con todo lo que 
quisieron enchufarle mientras el 
nuevo, afín ideológicamente a 
todos estos municipios del sur 
de Madrid, guarda silencio. Y 
ya se sabe eso de cuando las 
barbas del vecino veas rapar ... 

DE NUEVO 
EL AGUA 

Ésta es una de las muchas 
cosas que no se comprenden. 
Después de dos años excepcio
nalmente húmedos ha bastado 
con que llegara uno seco para 
que de nuevo se hayan dispara
do todas las alarmas sobre la 
posibilidad de una nueva 
sequía. Y puesto que en contra 
de lo afirmado por algunos sin 
el menor rigor científico el cli
ma español no ha variado signi
ficativamente con respecto al de 
hace algunas décadas, la con
clusión no puede ser otra que la 
de considerar que estamos 
viviendo por encima de nuestras 
posibilidades a costa de expo
liar unos recursos naturales (el 
agua en este caso) que son limi
tados. Y no, no se sientan culpa
bles por ducharse todos los días, 
porque éste es el chocolate del 
loro; el verdadero derroche vie
ne por el riego, no tanto por cul
pa de los agricultores (aquí éste 
no es el principal problema, 
aunque en la Mancha, por ejem
plo, sí) sino por las piscinas, las 
praderas de césped que tiene 
que tener cualquier chalet ado
sado que se precie, los campos 
de golf que surgen como setas ... 
Es decir, el lujo despilfarrador y 
mal entendido. 

Y luego están también las 
chapuzas de unos ayuntamien
tos empeñados en empezar la 
casa por la ventana, como ha 
ocurrido en el sufrido barrio de 
Espartales. ¿Cómo se le ha 
podido ocurrir a alguien cons
truir un barrio de ese tamaño sin 
proveerle previamente de las 
infraestructuras necesarias, des
de el suministro de agua hasta 
los accesos o las instalaciones 
comerciales? Y por desgracia, 
esto es algo que no cambia 
jamás con las elecciones muni
cipales; sean quienes sean los 
que entren, las chapuzas siguen 
siendo exactamente las mismas. 

José Carlos CANALDA 

J, de julio de ,999 
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Religión-izquierda/ 
izquierda-religión 

Sr. Director del Semanario PUER
TA DE MADRID: Debido a la reseña 
informativa y a la carta firmada por 
Jorge de la Peña, aparecidas en los 
números de fecha 1 O y 1 7 de julio de 
1999, del Semanario que Ud. dirige, 
me creo en el derecho de pedirle que 
publique esta carta, para hacer una 
serie de puntualizaciones. 

En primer lugar, decir que el hecho 
de que el acto de jura o promesa del 
cargo de concejal lo presida o no el 
crucifijo no lo decide el propio con
cejal, sino que está establecido en el 
protocolo. Si se jura, preside el cru
cifijo; si se promete, no. 

Es posible que el Sr. de la Peña y 
algunos más no sepan este extremo 
y, como parece ser que para un sec
tor de ciudadanos este tema es de 
mucha importancia, quiero dejar 
claro el porqué de mi actuación. 

A mi me da la impresión de que la 
pregunta va en el sentido de por qué 
siendo creyente prometí en vez de 
jurar. Pues muy sencillo, soy repu
blicano convencido y militante. 

En segundo lugar, parece que las 
actividades sociales de mi hijo, en 
relación a las mias, no encajan en 
los esquemas de algunas personas 
de esta ciudad. Pues bien, en mi 
familia el marco de comportamiento 
de todos sus miembros lo delimitan 
valores como la honradez, la hones
tidad, la fidelidad, la justicia, el res
peto, el amor, etc., pero en ningún 
caso el marco lo establecen valores 
religiosos o ideológicos, y es en este 
sentido en el que quisiéramos que se 
nos reconozca. . 

En esto procuramos, y nuestro tra
bajo nos cuesta, ser muy estrictos. 
No es ni fácil ni sencillo, pero procu
ramos cada mañana renovar nues
tros buenos deseos de llevarlo ade
lante. 

En tercer lugar, la coletilla de 
"catalán" del Sr. de la Peña, espero y 
deseo que sea en tono cariñoso y 
respetuoso, ya que de lo contrario 
hablariamos de otra cosa. 

En cuarto lugar, el hecho de ser 
católico y de izquierda, soy conscien
te y lo he podido constatar en nume
rosas ocasiones, que a muchas per
sonas les choca y no les cuadra. 
Cuando en 1970 pedí el ingreso en el 
Partido Comunista de España, acla
rando de antemano que era creyen
te, tuve más de un problema con mis 
camaradas del Partido. Unos, los 
menos, estaban en contra de mi 
ingreso por este motivo, otros esta
ban a favor, pero la gran mayoria 
respetó el hecho en concreto y me 
valoró en función de mi militancia y 
convencimiento del ideario político 
del Partido y no por mis creencias. 

Ni soy el primero ni seré el último, 
pero por si sirve de aclaración, poner 
el ejemplo del jesuita Padre Llanos, 

al que tuve el honor de conocer per
sonalmente en los últimos meses de 
su vida y que falleció en Alcalá, que 
era miembro honorifico del Comité 
Federal del Partido Comunista de 
España. 

Con esto quiero decir que, no sólo 
fuera de la izquierda, sino dentro de 
ella, este hecho es motivo de incom
prensión, pero lo que no entiendo es 
que a las puertas del año 2000 exis
tan ciertas posturas, de un lado y de 
otro. 

Opino que la fe es un don, no algo 
que se pueda comprar o vender, ni 
algo de lo que sólo puedan disponer 
los más inteligentes o los más culti
vados y tampoco que se pueda pres
cindir de ella porque uno quiera. Es 
tan sencillo y a la vez tan grande, 
que se tiene o no se tiene, pero nin
gún ser humano puede, por iniciati
va propia, porque le convenga, por
que quiera o porque lo desee, tener o 
no tener fe. 

Yo no pido que todos entiendan 
este hecho, que ni es aislado ni insó
lito, ya que el nivel de entendederas 
de cada uno es el que es y no el que 
quisiéramos, pero al menos que se 
respete y no sirva de arma arrojadi
za en temas como el comportamien
to de las personas públicas que debe 
ser valorado bajo otras premisas. 

Y en quinto y último lugar el tema 
de que Izquierda Unida estuviera 
presente en la toma de posesión del 
Obispo de Alcalá de Henares. 

Sr. de la Peña, el Obispo de Alcalá 
es la máxima autoridad de la Iglesia 
Católica en la Ciudad y a su toma de 
posesión deben asistir todas las 
máximas autoridades de nuestra 
Ciudad, independientemente que 
sean creyentes, ateos o agnósticos, 
porque por esta regla de tres, algu
nos podrian decir o pensar que el 
Obispo se ha vuelto socialista por
que ha visitado al Alcalde en el 
Ayuntamiento, y esto no creo que a 
nadie se le haya pasado por la cabe
za. 

Otra cosa muy diferente es que 
desde la institución del Ayuntamien
to, que debe ser laica por su propia 
naturaleza, se promueva a una 
determinada confesión religiosa, 
presidiendo o asistiendo en calidad 
de Alcalde o Concejal del Ayunta
miento a actos que no sean estricta
mente protocolarios, ya que seria en 
detrimento y perjuicio de otras con
fesiones religiosas a las que el Ayun
tamiento como tal debe tratar por 
igual. 

Esto y no otra cosa es lo que criti
camos. 

Salvador GUARDIÁ VIDAL 
Concejal de Izquierda Unida 
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El Sr. Peinada 
v la austeridad 
del PSOE 

Un diario de tirada nacional cuenta 
que, el dia 21 de julio, el Sr. Almunia 
celebró una reunión en la sede del PSOE 
en Madrid con 37 alcaldes de ciudades de 
más de 50.000 habitantes. Supongo que 
también estaría el Sr. Peinado. En dicha 
reunión se les exhortó a "no ser despilfa
rradores, a no subir los impuestos, a no 
gastar ni una peseta más de la necesaria, 
a ser ejemplo de honestidad". Quizás por 
eso el alcalde de Sevilla renunció a subir
se el sueldo un 20% . Todo un ejemplo de 
coherencia. 

Me podria imaginar al Sr. Peinado en 
esa reunión todo abochornado por haber
se subido el sueldo un 19% (él y todos los 
concejales). pero cuando leo en el ante
rior número del PUERTA decir que "no le 
preocupa ninguna reacción vecinal con
tra la subida de sueldos", la cosa cambia 
pues, o bien estamos ante unas declara
ciones dichas de forma ligera, o bien ante 
un alcalde que apunta actitudes poco 
democráticas con quien le ha puesto en 
el cargo. 

A mi desde luego, sí me preocupa que 
se hayan subido el sueldo a las primeras 
de cambio, sobre todo por el endeuda
miento financiero que arrastra el Ayunta
miento (cerca de 20.000 millones a largo 
plazo) y por las modificaciones presu
puestarias a más que dicen tener que 
hacer hasta finalizar el año porque, 
según Luis Suárez "las finanzas munici
pales están exhaustas", cuestión esta 
que no les ha impedido tal incremento
salarial. 

Yo supongo que en unos meses tendre
mos que seguir escuchando más declara
ciones en cierto sentido ingenuas o pro
pias de la bisoñez de quien no está acos
tumbrado con los asuntos públicos, por
que si no ¿a quién se le ocurre comparar 
su sueldo de alcalde con el que tenía 
anteriormente y decir que todavía pierde 
23.800 pesetas? Además, un alcalde, por 
el mero hecho de serlo tiene asignado 
otros "emolumentos" en especie y de 
prestigio social que seguramente com
pensarán tan raquitica pérdida, ¿o no? 
Lo cierto es que esta veleidad nos va a 
costar a los alcalaínos más de ocho millo
nes de pesetas al mes sin contar con las 
cotizaciones a la Seguridad Social. 

Es una lástima que el Sr. Peinado no 
hubiera recibido los consejos de austeri
dad del Sr. Almunia antes de subirse el 
sueldo, algo nos hubiéramos ahorrado. 
Ahora sólo nos queda exigirle que ponga 
en práctica otras directrices que se 
impartieron en la reunión citada al prin
cipio, como que: "Hay que estar en con
tacto con los ciudadanos, propiciar su 
participación, promover la cultura y dar 
una imagen nítida como socialista". 

Como vemos, todo un decálogo de bue
nas intenciones que a los ciudadanos nos 
toca controlar para evitar la repetición de 
males mayores por todos conocidos. En 
esas estamos. 

Atentamente, 

F. GOMECELLO 
RODRÍGUEZ 

PUERTA de Madrid 



cana a Manuel 
leves Hormigo 

A Manuel Reyes Hormigo; 
secretario general de CC.00. 
en el Ayuntamiento por su 
vigoroso empeño en el despi
do de Asunción Guerrero, 
empleada del servicio de lim
pieza. 

Cuando uno se encuentra 
en esta vida ante actitudes 
como la que estás mostrando 
en este asunto, lejos del 
amedrentamiento consigues 
el efecto contrario, habiéndo
se que plantar ante ti o ante 
cualquier otra persona o 
colectivo al cual sirvas u obe
dezcas. 

Si tienes la intención de 
actuar conforme a derecho, 
sabes muy bien que dicho 
contrato finiquitará en su día 
pero nunca en estos momen
tos en que no está recogido 
en la presente OPE y que su 
incumplimiento por tu parte 
llevará consigo un juicio 
innecesario contra este 
Ayuntamiento. 

Si bien lo que te mueve, y 
creo no equivocarme, es una 
venganza sindical y perso
nal, es de todo punto vergon
zoso que tu empeño pueda 
afectar a terceras personas. 

Ante personas como tú, es 
simplemente enorgullecedor 
el comprobar que no nos 
encontramos en la misma 
orilla. 

José Luis 
GARCÍA GUERRERO 

Balance negativo 
delaotena 
de empleo público 

Los delegados sindicales de 
la Unión General de Trabaja
dores, hacemos un balance 
negativo del desarrollo de la 
última Oferta de Empleo 
Público por lo que se hace 
necesario emprender una 
nueva gestión para corregir 
aquellas actuaciones que, a 
nuestro juicio, han sido defi
cientes y en concreto plante
amos las siguientes medidas: 

A) La necesaria adecuación 
entre el contenido de las 
materias y las funciones a 
desarrollar entre las distin
tas plazas ofertadas, lo que 
implica una presencia efecti
va de los representantes sin
dicales en la redacción de las 
bases. 

B) Buscar nuevas fórmulas 
para la elaboración de las 
distintas pruebas en las que 
no deberán participar los 
representantes sindicales en 
aras de garantizar una 
imparcialidad y objetividad 

PUERTA de Madrid 
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en su desarrollo. 
C) Determinar un nuevo 

sistema de designación de 
los miembros de los tribuna
les, potenciando la partici
pación de todo el personal, 
evitando la presencia de un 
número reducido de perso
nas, que hasta ahora han 
sido casi siempre las mis
mas. 

D) Implantar el criterio de 
que las sesiones de los Tri
bunales que se desarrollen 
durante la jornada laboral 
no devenguen derechos eco
nómicos para sus compo
nentes. 

E) Aplicar el procedimiento 
previsto en el Reglamento 
General de Provisión de 
puestos de trabajo, en cuan
to a la revisión de exámenes 
solicitada por el opositor. 

Asimismo, deseamos mani
festar que lo expuesto ante
riormente no es una mera 
"declaración de intenciones", 
sino un firme propósito de 
asumir un compromiso de 
actuación en el desarrollo de 
futuras ofertas de empleo 
público. 

Victoria IZQUIERDO 
DOMÍNGUEZ 

Secretario General 
de la S.S. de FSP-UGT 

en el Ayuntamiento 

El Ensanche 
o un posible Forias 2 

Sr. Director: en estos días, 
se está produciendo una 
acumulación de caravanas y 
chabolas en la zona conocida 
como el Ensanche (para 
quien no lo conozca, es la 
zona que se está construyen
do entre el Colegio Loyola y 
la Nacional 11). Parece que 
todos vienen con una misma 
idea "nos vamos a Alcalá que 
allí regalan pisos", porque 
esta es la imagen que parece 
que se da de Alcalá. Creo que 
ya es suficiente, que ya tene
mos suficiente con soportar 
la marginalidad que se gene
ra en la ciudad, para encima 
tener que soportar toda la 
que sobre en las demás ciu
dades, pero claro en Alcalá 
se regalan pisos. Es lógico 
que vengan y en cualquier 
sitio sitúen sus chabolas y 
caravanas, porque el ayunta
miento no toma medidas 
hasta que se convierten en 
un serio problema, como 
sucedió en Forjas, donde la 
solución después de sufrir 
durante años los vecinos de 
la zona esta situación, con 
problemas de suciedad, dro
gas, inseguridad, ... la solu
ción que se da al problema es 
realojar a estos "santos", en 

pisos junto a otros vecinos a 
los que puedan molestar, es 
decir se les regala un piso. 
Por favor señor Alcalde, no 
permita que esto vuelva a 
suceder, no espere varios 
años para dar solución a este 
problema, pero no lo solucio
ne regalándoles una vivienda 
a las primeras de cambio, 
que lo paguen como los 
demás ciudadanos. 

Sólo níe queda darle las 
gracias por la publicación de 
esta carta. 

Juan Manuel R. 

cana aniVersario 
a nuesuo padre 
Francisco anega 

El día 1 de agosto hará un 
año que nos dejaste y nos 
cuesta hacernos a la idea, 
pues en cualquier cosa que 
hagamos o digamos, estás 
presente. 

Siempre eras el que nos or
ganizabas, cualquier día era 
bueno para celebrar algo y 
así reunirnos. Vivias por y 
para todos nosotros. No sólo 
estabas pendiente de tu mu
jer, hijos y nietos, sino tam
bién del resto de la familia. 

En noviembre, si Dios quie
re, tendrás otro nieto, un 
"orteguilla". 

Hace poco más de un mes 
leí en este semanario que 
había fallecido D. Félix Huer
ta, ex-alcalde de nuestra ciu
dad, al que tú tanto aprecia
bas y tuviste la suerte de 
conocer y trabajar con él 
durante seis años por nues
tra ciudad como concejal 
junto a D. Fernando Sancho, 
D. Francisco J. Gutiérrez, D. 
Fernando Gaviña, D. Manuel 
Todó, D. Adolfo (el apellido 
no recuerdo), D. José Calleja 
y D. Gabriel Mínguez. Algu
nos de ellos desaparecidos 
como tú supiste. No me gus
tarla haberme olvidado nin
guno, pues seguro que te 
enfadarlas conmigo. 

Papá, desde donde estés da 
fuerzas a mi madre para 
seguir adelante, continuar el 
camino y no desfallecer, pues 
estábais tan unidos que no 
encuentra razón para seguir 
viviendo. 

Rosa W ORTEGA 

¡Hasta siempre, Rata! 
Querido Rafa: el pasado 

jueves me dijeron algo que 
me dejó helado. Es de esas 
noticias que no esperas nun
ca y que cuando llegan no 
terminas de creerlas. Me 
dijeron que te habías ido 

para siempre, que habías 
muerto. !Qué impresión me 
produjo! No supe qué decir. 
-"No voy a volver a ver más a 
mi amigo Rafa"-, pensé. No 
me dieron la noticia a tiempo 
de poder ir a despedirte en tu 
lecho de muerte, por lo que 
me siento en la necesidad de 
escribirte estas cuatro letras. 
Estoy seguro de que te llega
rán. 

Como siempre, decimos las 
cosas cuando es demasiado 
tarde, pero ya no hay reme
dio. Hace mucho tiempo que 
perdimos el contacto, creo 
que ocho o nueve años; me 
eché novia, me casé y ahora 
tengo una niña preciosa, por 
cierto, me hubiera encantado 
que la conocieras, sé que te 
gustaban los niños, pero 
seguro que ahora la ves des
de donde estás. 

Ya sé que solo tengo bue
nas palabras para ti, pero lo 
único que saqué de tu amis
tad y tu compañía fueron 
buenos ratos. Por eso queria 
darte gracias por todo, por tu 
gran sentido del humor del 
que tuve la suerte de disfru
tar y por lo cual me ~iento 
privilegiado, no todo el mun
do tuvo esa suerte. En defini
tiva doy gracias por haberte 
conocido, aunque ahora me 
pesa tanto tu pérdida ... pero 
ha merecido la pena. 

No sé qué tipo de justicia 
se imparte allí arriba, pero 
por la de aquí es injusto que 
el mundo se quede sin un 
tipo como tú, alegre, simpáti
co, lo dabas todo sin pedir 
nada. Seguro que Dios que
ría disfrutar también de tu 
buen sentido del humor, 
pero no le guardo rencor por 
ello porql!e ahora estás 
mejor con El que como esta
bas aquí con nosotros. 

Bueno Rafa, sólo un último 
favor. Dale un beso de mi 
parte a mi sobrino Ander. No 
te resultará dificil de recono
cer, es un angelito muy 
pequeñito que seguro que 
Dios tiene en su regazo, tam
bién como tú, porque está 
mejor con Él que como esta
ba aquí. Hasta siempre, 
Rafa, nunca te olvidaré. 

Jesús MORENO ALONSO 

SE NECESITA 

PROFESOR/A 
DE INFORMATICA 

Zona Alcalá, Coslada y San 
Fernando. Titulación media. 
Experiencia. Coche propio. 
Inmejorables condiciones. 
Enviar curriculum vitae a: G.F.I. 
el Hermanos Rivas, 22 - 12 - 31 
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los c1m11namient1s humanos 

Un perro mata a una niña 
de tres años 
Una niña de tres años murió el pasado jueves 22 a consecuencia de las heridas producidas 
por las mordeduras de su perro de raza "rottweller" en un chalé de la localidad valenciana 
de San Antonio de Benagéber. Los hechos ocurrieron cuando la pequeña se encontraba de 
visita en el jardín de la casa de su abuela y el perro de presa de la familia se abalanzó sobre 
ella, comenzando a morderle las extremidades. Sin embargo, lo que le produjo la muerte a 
la niña fue un prolongado mordisco del can en su cuello. La madre de la pequeña detectó 
la dantesca escena cuando el perro llevaba a la pequeña cogida del cuello. 

Al parecer, la mordedura 
fue tan fuerte que miembros 
de la familia forcejearon "gri
tando" durante más de 10 mi
nutos con el perro para arre
batarle el cuerpo de la peque
ña, aunque el intento fue 
imposible. Hasta el punto de 
que la Policía tuvo que matar 
al perro con seis disparos 
para separarlo de la pequeña. 

Los propios agentes trasla
daron a la pequeña, todavia 
con vida, al Centro de Rehabi
litación de Levante, donde los 
médicos de guardia hicieron 
todo lo posible por reanimar
la. aunque no pudieron sal
varle la vida, ya que la peque
ña murió en el momento de 
ser ingresada. 

Todo esto sucedió en una 
vivienda que está situada en 
las proximidades de un cen
tro comercial de la urbaniza
ción Colinas de San Antonio. 
En el jardin donde el perro 
mordió a la niña se podia ob
servar una pelota ensangren
tada y el recipiente de comida 
del animal también mancha
do de sangre. 

Desde el Ayuntamiento de 
esta localidad del Camp del 
Turia se indicó que la niña 
presentaba "heridas de gran
des dimensiones por todo el 
cuerpo que no hacían más que 
sangrar". De hecho, la menor 
fue sacada del hogar familiar 
envuelta en una toalla total
mente empapada de sangre. 

En cuanto al perro, miem
bros de la residencia canina 
"La Pinada" acudieron para 
recogerle. Según fuentes de 
esta empresa "el perro será 
congelado para que le hagan 
la autopsia". 

Qué pena que los perros no 
tengan huellas dactilares, 
pues si fuera así, seria fácil 
comprobar que, tanto los 
perros como cualquier espe
cie animal, incluida la 
humana, nace con cualida
des genéticas de conducta. 
Y así como hay perros cari
ñosos, sociales o bonacho
nes, también en la especie 

. humana existen personas 
que desde su infancia son 
más sociables, cariñosos y 
necesitados de afecto. Del 
mismo modo que también 
hay personas que nada más 
nacer son más intransigen
tes, autoritarias, duras, 
combativas y agresivas, aun
que se las eduque y parez
can más sociables. 

Pero lo que decimos, se va a 
quedar en "agua de borrajas" 
mientras el que les escribe no 
cuente con el respaldo de una 
entidad pública que quiera 
comprobar la autenticidad de 
la Dactilo-Psicología o una 
entidad privada que desee 
aprovechar comercialmente 
estos conocimientos. Pero 
seguiremos luchando y con el 
ánimo que recibo de alguno 
de ustedes me es suficiente 
para no "tirar la toalla". 

Pero estos sucesos no se 
dan de tarde en tarde. Se dan 
con relativa frecuencia y eso 
que no todos son conocidos ni 
mucho menos denunciados. 
Por eso, un día antes de los 
hechos relatados, una mujer 
de 78 años de edad sufrió 
heridas de carácter grave 
como consecuencia de los 
mordiscos que le dio un perro 
de raza "pitbull". otra de las 
consideradas muy peligrosas 

(porque no dicen agresivas), 
propiedad de su nieto, según 
informó un portavoz de la 
Policía. El ataque se produjo 
en Colmenar Viejo, en Ma
drid. La mujer se encontraba 
paseando por la calle cuando 
el perro se lanzó sobre ella y 
la mordió, produciéndole des
garros en piernas, brazos y en 
la región torácica. La mujer 
quedó ingresada en el hospi
tal La Paz de Madrid con pro
nóstico grave. Y, aquí viene lo 
curioso, en principio no tiene 
intención de denunciar el 
suceso al tratarse de un perro 
propiedad de su nieto. 

La agresividad es una con
notación innata que va ínti
mamente unida a la relación 
psicosomática de la perso
na, de ahí que a un tipo de 
temperamento innato, un 
órgano de ese cuerpo huma
no está o no más propenso a 
deficiencias o enfermedades 
en esa parte somática del 
cuerpo y así, quien vive bien 
psíquicamente se le nota un 
buen desarrollo de su cuerpo 
y quien sufre psíquicamente 
denota o exterioriza un 
cuerpo deficiente o falto de 
un buen desarrollo. En defi
nitiva, si Vd. se siente bien 
por dentro y eso lo exterioriza, 
Vd. se siente feliz y a gusto 
consigo mismo. Si no es así, 
Vd. puede aparentar ser feliz 
pero se está engañando a sí 
mismo. 

De qué vale que se publi
quen normas o reglamentos 
para prohibir que perros 
como ese "rottweiler" no pue
dan estar sueltos, si lo verda
deramente importante es que 
de una vez se sepa que en 

ehgelos, pruébalos y compralos con multiopcion en: 
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toda especie animal, incluida 
la humana, se puede nacer 
"agresivo". y esto no quiere 
decir "determinismo ni pre
destinación". El hombre es 
libre pero no puede evitar lle
var consigo una herencia, 
reconocida genéticamente y 
que hasta hoy, por desgracia, 
sólo se habla y se aplica a la 
parte orgánica del cuerpo 
humano, olvidándose de la 
mente o de las cualidades in
natas de conducta que otras 
especies heredan y de la que 
la especie humana no es ex
clusiva en no heredar. Del 
mismo modo que otras espe
cies respiran, comen, crían y 
mueren. Los humanos tam
bién lo hacemos y si ellos, los 
irracionales, heredan conduc
tas, porqué no la especie 
humana. 

La agresividad es un hecho 
tangible, estudiado por mu
chos autores e investigadores. 
Esta agresividad no quiere 
decir que esa persona sea 
mala o vaya a obrar siempre 
mal. Lo que indica es que ese 
animal o ese hombre debe ser 
educado y encauzada esa 
energia de forma positiva. Y 
así lo que heredó que podria 
destruir o matar. bien canali
zado puede dar creatividad, 
potenciando la especie para 
lograr mejores metas y mayor 
evolución de los humanos. 
Pero mientras nos preocupe
mos más de los avances tec
nológicos que de nosotros 
mismos, nuestro desarrollo 
no será auténtico y viviremos 
un tanto a ciegas. Es como si 
alguien que tuviera mucho 
dinero (es decir, mucha inteli
gencia para descubrir lo inna
to) y se contentara con una 
vida muy humilde o pasar 
penalidades. 

Amigos lectores, miren en 
su entorno y observen cómo 
existen personas que aún con 
problemas o dificultades 
siguen siendo emotivas, tier
nas, afectuosas o amorosas, y 
otras, que aún siendo mejor 
su estado económico o social, 
no dejan de tener mala uva, 
dureza, mal genio y son ven
gativas e intransigentes. Pero 
a pesar de esto, algunos 
seguirán diciendo: "Esto es 
culpa del ambiente y no de la 
herencia". 

Luis ORDUÑA LOZANO 
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Hasta anteayer, como quien 
dice, yo había venido sostenien
do la teoría de que los don 
nadies no existen y que todos 
los seres humanos -hasta el 
paria más humilde- tienen algu
na importancia, aunque sea 
mínima, en algún sitio para 
alguien. Siempre está ahí, no sé, 
la madre, un amigo de la infan
cia, el compañero de armas con 
el que se ganó o perdió una gue
rra lejana o aquel amor de vera
no de treinta años atrás que 
todavía sigue pensando, cada 
noche, en que ese fracasado del 
que parece no acordarse ni dios 
ha sido el único hombre de su 
vída. 

Yo opinaba, ya digo, que la 
talla de los héroes y de los triun
fadores es una discutible vara 
de medir y muchas veces da 
cifras equivocadas sobre los 
centímetros de gloria o los kilos 
de peso social. Pero si siempre 
había pensado que cualquiera 
cuenta algo para algún otro, 
aunque no lo parezca, es porque 
me lo tienen bien probado el 
yonqui carcomido por el sida, ya 
desahuciado por el Servício 
Nacional de Salud, que tiene 
una madre que le vísita cada 
mañana, a escondidas de la 
familia, para cambiarle las 
sucias páginas de periódico con 
las que se cubre encima de un 
jergón destripado dentro de esa 
alcantarilla donde agoniza; o esa 
anciana mendiga, llagada y sin 
perrito que le ladre, que arrastra 
~u saquito de huesos por la 
madrileña plaza de Callao para 
la que nunca falta un plato de 
sopa caliente en un albergue 
regido por monjitas gruñonas a 
las que estos olvídados del mun
do les importan tanto o más que 
el propio Dios al que se consa
gran. Hasta para ese huerfanito 
indio, que pulula por las calles 
de Delhi y se lava las manos en 
las putrefactas aguas del Gan
ges hay, de vez en cuando, algu
na pareja de ciudadanos del 
mundo civílizado que trajinan y 
trajinan con la administración 
porque sueñan a cinco mil kiló-
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Etiología de la Carguitis 
metros de distancia con hacerle 
hijo suyo a todos los efectos, 
incluidos los sentimentales. 

Por eso he aborrecido desde 
siempre, por impropia, esa 
expresión que a menudo se 
emplea contra alguien, de frente 
o por la espalda, diciendo de él 
que es un don nadie. Cuando lo 
más seguro es que por poco que 
se signifique socialmente será 
con toda seguridad importante 
para alguien, aunque no se lo 
esté demostrando en el preciso 
momento en que lo necesita 
para dejar de sentirse materia 
sobrante de este mundo. 

Pero, en fin, eso era antes y 
ahora empiezo a ver demasiados 
ejemplos para mi gusto de gen
tes que se comportan como si 
ellos -sobre todo, ellos- estuvíe
sen totalmente convencidos de 
que son verdaderos don nadies. 
Está resultando demasiado fre
cuente en el terreno de la políti
ca y muy particularmente en la 
local o autonómica. Tipos que 
habían pasado desapercibidos 
para la ciudadanía -saludable y 
voluntariamente desapercibi
dos, quiero decir- han dado un 
golpe de timón a su vída porque 
los propios méritos, la fortuna o 
cosas peores, les metieron súbi
tamente dentro de una lista 
obligatoria -en el sentido de o 
todo o nada- de manera que 
han resultado elegidos para 
ocupar un sillón de esos que el 
poeta definía como municipales 
y espesos. Y desde ese milagroso 
dia en adelante, ocupan dema
siados espacios, llenan abun
dantes huecos y se convíerten 
en el perejil de todas las salsas. 
Visten únicamente trajes de 
luces, sólo pisan tarimas de 
escenario de teatro real y les 
agobia un agudo dolor de cerví
cales cada vez que tienen que 

bajar la cabeza para saludar a 
los demás mortales, obvíamente 
miserables para su altura. 

Prometo, por imperativo legal, 
que no me estoy refiriendo a 
nadie en concreto -eso seria 
olvídarse de los muchos otros 
que practican también el mismo 
vício- y que descarto natural
mente a cuantos ya tenían un 
nombre bien sonoro -de los que 
se hacen a sí mismos antes de la 
conquista- en su vída particular, 
profesional o artistica; que de 
todo hay en esta víña del Señor 
ligeramente infectada de filoxe
ra. 

Valga como ejemplo ilustrativo 
el caso de don Jesús Valenzuela, 
único concejal del Partido Anda
lucista, en el ayuntamiento de 
Granada. Su voto a la hora de la 
elección del alcalde ha valido su 
peso en platino -un platino tan 
caro como el de la válvula mitral 
que llevo puesta- y, a cambio de 
apoyar al cabeza de lista del 
PSOE granadino para tomar la 
vara de la ciudad, ha obtenido 
treinta y un cargos. El señor 
Valenzuela, que hasta la sema
na pasada no era conocido por 
haber destacado en nada espe
cial de cuanto contribuye al bie
nestar material o espiritual de 
los granadinos y no digamos de 
los españoles, es ahora el Duque 
de Alba de los ediles y tiene más 
titulos -y canongias, se supone
que la reina de Inglaterra. Don 
Jesús atesora los siguientes car
gos, que yo sepa: Concejal de 
Turismo, Cultura y Deportes, 
consejero de Cetursa, Emuvys
sa, Mercagranada, Emasagra, 
Emucessa y del Instituto de For
mación y Empleo; además ocu
pa puestos ejecutivos en el 
Patronato de La Alhambra, en el 
Festival Internacional de Música 
y en el Patronato lorquiano de la 

·~ Huerta de San Vicente. Todo e'S(> 
sin olvídar vocalias de comisio
nes, vícepresidencias y consor
cios de organismos autónomos 
relacionados con el ayuntamien
to de ese luminoso lugar que 
perdió Boabdil por no saber 
defender el único cargo que 
tenía: rey de una de las ciuda
des más hermosas del mundo. Y 
no sigo con la lista porque el 
ordenador se me ha quedado sin 
memoria con esta incompleta 
parrafada carguista. Total de 
cargos, insisto, treinta y uno. 

Hace falta sentirse muy poca 
cosa en esta vída, menos que 
una cucaracha, para asumir de 
golpe tantas tareas -cobrando 
por casi todas- sabiendo que ha 
de responderse de la gestión en 
todas, una por una, y ante unos 
electores que, sin duda, saben o 
acabarán sabiendo de qué pie 
cojea cada cuál. 

En esto, como en tantas 
cosas, vale el principio de que 
uno no está realmente vencido 
del todo hasta el momento en 
que admite la propia derrota. Al 
señor Jesús Valenzuela, de pro
fesión, sus desmedidas ambicio
nes, le ha dado un agudo ataque 
de carguitis porque tenía la 
impresión de que no pintaba 
nada, ni en su casa ni en la 
vída. Él, más que nadie, estaba 
seguro de ser un don nadie, por 
eso ahora ha querido serlo todo 
y a la vez. 

Si se cruzara con un entierro, 
se lanzaría a ser el muerto, los 
porteadores del ataúd, la familia 
desconsolada, las plañideras de 
contrato, el séquito acompañan
te, el sacerdote y el enterrador, 
que no sé si llamará Juan 
Simón como en la famosa milon
ga. Todo lo querría ser el señor 
Valenzuela, don Jesús; él solito 
sin ayuda de nadie. 

Ya se pueden ustedes figurar 
qué acabaría pasando con un 
entierro así. Exactamente lo 
mismo que va a pasar con el 
ayuntamiento de Granada. 

Sergio COELLO 

se prohibe la entrada. ----.-
Venga al Instituto Capilar Mercedes Prado y recupere un cabello 
sano y fuerte. 
Prohibiremos las entradas, el exceso de grasa, la caspa o cualquier 
problema capilar. Para que usted disfrute de un pelo brillante 
sin problemas. 

Solicite consulta llamando al teléfono 
91 882 75 75 
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Cuando un sandio preten
de tomarle el pelo a un hom
bre hecho y derecho, está 
cometiendo una de las 
mayores ofensas. Y si el tal 
ciruelo es, además, un polí
tico de ocasión y trincón sin 
puñetera idea de lo que se 
trae entre manos, el agravio 
se convierte en puro cinismo 
y desvergüenza. ¡Cuidado, 
chiquitos! Mal camino es el 
de burlarse y menospreciar 
constante y continuamente 
al indefenso contribuyente. 
El día menos pensado cual
quier justiciero la va a liar. 
No me extrañaría que se 
repitiera aquí lo que, de vez 
en cuando, ocurre en 
EEUU. La torre neomudéjar 
de la antigua iglesia de San
ta Maria, situada frente al 
ayuntamiento , sería un 
buen sitio para apostarse 
con un fusil de tiro rápido y 
alza telescópica. ¡Menuda 
escabechina podrían armar 
a la hora H de un día DI 
Mucho cuidado con la chu
lería y la desvergüenza. Los 
ciudadanos estamos hasta 
los mismísimos de que unos 
inútiles y desvergonzados 
nos roben todo lo que pillen. 
Ponerse un sueldo -mien
tras más cuantioso más 
doloso- de un dinero que no 
les pertenece, sin pedir per
miso a sus dueños, es senci
llamente robar. En el Espa
sa podemos leer: "Robar. 
Quitar o tomar para sí con 
violencia o fuerza lo ajeno". 
Evidentemente, no hay vio
lencia fisica porque no nos 
dan dos hostias -lo que fal
taba-, pero el dinero se lo 
llevan, lo roban por la fuer
za del poder político, ante la 
indefensión de los contribu
yentes. 

DETAWS PARA INVITADOS A 

~:;;:._\. BODAS 
. 1 \~ COlllHOIES 

------.:,._, BIRIZOL 
~GMS.L. 

iñidíñílíl-FMllCICllll PllPll 
P° de Aguadores, 9-1 O (recinto ferial) 
Tif.: 883 18 58 - Al.CALA DE HENARES 

VESTUARIO llBORll 
§mo 

•EMPRESAS•TALLERES 
• HOSTELERIA • CUNICAS 

• AUMENTACION 
-servicio a domicilio

ESTAMPAMOS ANAGRAMAS 
cannen Calzado, 16 

Tif.: 91 880 90 04 - Fax: 91 880 90 04 

Jt de Julio de t999 

( No tienen vergüenza) 
Y ya ven, se va uno malo y 

viene otro peor. Me da en la 
nariz que el señor Peinado, 
como alcalde, se postula a 
inutilidad total, un cero a la 
izquierda. Sabrá mucho de 
las leyes de la vida por su 
condición de biólogo, pero 
sus primeros movimientos y 
declaraciones como alcalde 
nos hacen sospechar que 
está más despistado que 
una gamba en alta mar, 
aunque no falto de despotis
mo. El desahogo que viene 
echándole al asunto -las 
cantidades asignadas a los 
sueldos con la despropor
cionada subida de los mis
mos, es evidente- nos hace 
temer que quiere trasladar a 
la alcaldía el rigor prepoten
te de la cátedra. Al menos es 
lo que se deduce tras el 
saqueo a las arcas públicas 
en beneficio de los conceja
les y declarar que no le pre
ocupa la deuda a los prove
edores ni las críticas que 
hagan los ciudadanos por el 
abuso que ha supuesto la 
susodicha subida de suel
dos, por un gobierno de 
"izquierdas". ¡Pues qué bien! 
¡Vaya suerte la nuestra! Y, 
desde luego, qué gracia tie
ne oír hablar en nombre de 
la izquierda a los advenedi
zos que sólo se despiertan al 
socialismo cuando les ase
guran un cargo. Pues sepa 
este socialista (¿ ?) de nuevo 
cuño que nadie lo llamó. 
Pero, ya que se ha metido él 
solito en este lío, lo primero 
que tiene que hacer es sane-

ar la economía del ayunta
miento, que es algo tan sen
cillo como pagar las deudas 
y suspender todo gasto 
mientras haya déficit. Y 
para evitar las paridas men
tales tan frecuentes en las 
cabezas de chorlito, ha de 
meterse en la mollera que el 
ayuntamiento de Alcalá de 
Henares es un ayuntamien
to de pueblo, es decir, no 
creerse que es la Casa Blan
ca o el Pentágono. Por tanto, 
no tiene sentido alguno 
montar un mogollón de con
cejalías innecesarias, con el 
único propósito de justificar 
la pasta que se llevan. Sino 
que una vez asumido y 
resuelto que la función de 
los concejales es meramente 
política, o lo que es lo mis
mo, no administrativa ni 
técnica -áreas de gestión 
donde no deben meter ni el 
hocico siquiera-, entrar a 
vaciar la excesiva estructura 
administrativa que inflaron 
sus antiguos coleguillas 
para justificar los parneses 
que nos han robado y nos 
roban en sueldos inmereci
dos, por innecesarios. Y 
entender -si no lo entiende o 
no sabe cómo se hace, que 
lo pregunte- , que en este 
ayuntamiento de pueblo, 
como he dicho anteriormen
te, con cuatro liberados tra
bajando ocho horas diarias 
va que chuta, de sobra. Por 
lo que todos los concejales 
sin responsabilidad directa, 
o sea, los veintitrés zánga
nos restantes, tienen que 

CAFETERIA - RESTAURANTE 

TUPAMARD 
el Federico Mompou, 12 

(frente al polideportivo IVIASA) 
ALCALA DE HENARES 

Telfs.: 91 882 58 24 - 91 882 58 25 
RESERVA: Tlf.: 91 882 57 98 

abandonar el chorro de des
pachos que ocupan en el 
ayuntamiento, cuyo mante
nimiento le cuesta al contri
buyente un ovoide y las tres 
cuartas partes del otro, y 
ubicarse en las juntas de 
distrito, sin cobrar ni un 
solo duro. Una hora dos 
días a la semana junto a los 
ciudadanos es más que sufi
ciente y no supone esfuerzo 
alguno para cumplir plena
mente con su estúpida y fal
saria idea política. Y si no 
les interesa que se vayan, 
como dije otra vez, a endere
zar plátanos a Canarias. 

Y ahora no hay más reme
dio que preguntar al secre
tario general del PSOE alca
laíno, Miguel Buenestado, lo 
siguiente: ¿Para qué han 
valido todos los sinsabores 
pasados desde que lo expe
dientaron para expulsarlo 
del partido, y el enorme 
esfuerzo que ha desarrolla
do, afiliando a todo el ciu
dadano que ha podido, para 
formar una mayoría que le 
permitiera actuar desde un 
socialismo honrado y lim
pio, en el que él sí cree? 
¿Piensa que el cabeza de lis
ta presentado es socialista 
fiable y de talante y estilo 
diferente a lo que hemos 
tenido hasta ahora? Y el 
pacto con IU y su alevoso 
enemigo el PDNI, ¿entiende 
que va a regenerar a la 
izquierda y mejorar su trist~ 
imagen? ¿No piensa que si 
el PSOE, por culpa de unos 
desgraciados tiene aún las 
manos sucias, tras este 
pacto de intereses persona
les con esa gente la mierda 
le va a llegar a las orejas? 

Jaime TUR JEREMÍAS 

MANTENEMOS PRECIOS 
Y VIAJE DE NOVIOS 

¡¡GRATIS!! 
O DESCUENTO EQUIVALENTE 

INFORMAROS 
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1 Asamblea General 
de la HOAC 

La Hermandad Obrera de 
Acción Católica (HOAC) ce
lebra del 12 al 15 de agosto 
su X Asamblea General bajo 
el le1I1a "Testigos de Jesu
cristo en el IIlundo obrero". 

La HOAC, con 53 años de 
historia, es el 1I1ovimiento 
encargado por la Iglesia pa
ra la evangelización del 
1I1undo obrero. En Alcalá es
tá presente desde hace sólo 
diez años y sus Illilitantes, 
pocos aún, son 1I1ie1I1bros 
del 1I1undo obrero con 
conciencia cristiana, que 
realizan su labor integrados 
en las organizaciones de 
dicho 1I1undo (sindicatos, 
partidos, asociaciones veci
nales, etc.) y en las parro
quias. 

Conscientes del aleja
miento entre la Iglesia y el 
1I1undo obrero he1I1os trata
do de acercar ambas reali
dades, pues ¿qué sentido 
tiene la Iglesia si está lejos 
de los pobres? Los viejos 
intentos de ésta de acercar
se a ellos desde arriba o des
de fuera, de un 1I1odo pater
nalista, ella 1Ilis1I1a tuvo la 
lucidez de co1I1prender que 
no están en el sentido del 
Evangelio, y co1I1prendió 
que son los 1Ilis1I1os obreros 
quienes tienen que evangeli
zar a los obreros. De ahi es
te le1I1a: "Testigos de Jesu
cristo en el 1I1undo obrero". 

Sabe1I1os que en las cir
cunstancias actuales esta 
labor es dificil y que la gen
te piensa que el IIlovimiento 
obrero y sus luchas son co
sas trasnochadas y de otros 
tiempos. Piensan que ya no 
hay obreros, y los que hay 
no se consideran ellos mis
mos como tales, porque en
tienden que la sociedad de 
hoy ya no es la sociedad de 
clases, con una clase domi
nadora y una clase doIIlÍila
da. Sólo se nos valora como 
consuIIlidores, que es para 
lo único que nos quiere esta 
sociedad. de conswno. 

A sus ideólogos no les in
teresa que IIliremos la gente 
que va por la calle o en los 
transportes públicos a las 7 
de la 1I1añana. Basta IIlirar a 
los desocupados que no en
cuentran un primer o un úl
tiIIlo trabajo. Basta escu
char a nuestros hijos que 
tienen un contrato para un 
mes o menos, o doce horas 
diarias por noventa mil pe
setas. Basta leer la lista, que 
inexorablemente se va alar-
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gando, de muertos en acci
dentes laborales. Basta co
nocer a los que han venido 
de otros países huyendo de 
la IIliseria y del deselllpleo. 
Eso es el mundo obrero. 

Obrero es todo aquel que 
tiene su única fuente de 
ingresos para poder vivir en 
la venta de su fuerza de tra
bajo (ya sea fisica, intelec
tual o de otro tipo). Y que 
por tanto su ~propia subsis
tencia y la de los suyos 
depende de la voluntad de 
otros y de los caprichos de 
la economia. (Esto se nos ol
vida porque nos dejan tener 
mil duros en el bolsillo: qué 
barato nos compran). De es
tos sigue habiendo muchos, 
muchísimos. Entre ellos la 
1I1ayoría de nosotros. 

Hora es ya de que la Igle
sia se acerque (nos acerque
mos) al mundo obrero y su 
problemática. Hora es ya de 
que la Iglesia se deje evange
lizar también por el Mundo 
Obrero. 

En nuestra X Asamblea 
General los Illilitantes de la 
HOAC de toda España va
mos a reflexionar sobre cuál 
es nuestra presencia, nues
tro testiIIlonio, nuestra vida 
de obreros, nuestra "encar
nación" en la pobreza y de
bilidad, siguiendo el modelo 
de Jesucristo, el hijo del car
pintero. Porque estamos con
vencidos de que hoy el mun
do obrero necesita imperio
samente esta buena noticia. 

Ade1I1ás de nuestra pre
sencia personal como IIlili
tantes, la HOAC quiere te
ner una presencia pública a 
través de reflexiones co1I1u
nitarias sobre temas que 
afectan actualmente al 
Mundo Obrero, realizando 
gestos concretos de solidari
dad desde nuestra misión, y 
también charlas, encuen
tros, comunicados. Utiliza
IIlOS los medios de difusión 
que vamos manteniendo con 
el esfuerzo de todos: el 
"¡1Ú!", "Noticias Obreras" y 
los libros de Ediciones 
HOAC. 

Pe<liIIlos a todos los cris
tianos que se interesen afec
tiva y efectivamente por el 
mundo obrero, porque es el 
núcleo del mundo de los 
pobres, favoritos de Dios. 

Comisión Diocesana 
de la HOAC 

las cosas 
de Suárez Machota 

Resulta paradójico que 
una for1I1ación política 
cuanto 1I1enos representa
ción electoral obtiene más 
poder de decisión va a tener 
para la ciudad de Alcalá. El 
pacto de la izquierda para 
gobernar en el ayuntalllien
to es tan legítiIIlo como lógi
co, pero es curioso que el 
líder de JU, Luis Suárez Ma
chota, se esté convirtiendo 
en el protagonista del ayun
taIIliento. Un hombre que 
empezó hace un par de años 
escribiendo articulas críti
cos al gobierno local del PP 
en el selllanario PUERTA 
DE MADRID y que pasado 
este tiempo haya acabado 
siendo primer teniente de 
alcalde, o IIlejor dicho "el 
guardaespaldas" del alcalde, 
ya que va a ser el único con
cejal del equipo de gobierno 
que no tendrá ninguna res
ponsabilidad ni ninguna 
concejalía en sus manos. 
Esto de1I1uestra la impor
tancia que le otorga a Alcalá 
y su predisposición a traba
jar por ella sin renunciar en 
ningún momento a su profe
sión. Según su postura, 
estará en muchas comisio
nes informativas o de go
bierno, es decir, donde esté 
el alcalde para firmar él 
estará para recordarle que 
si es alcalde es por él. Lo 
dicho, un chollo para al
guien sin más ambición po
lítica que la de no ver en el 
gobierno municipal al PP y 
que para ello haya tenido 
que olvidar todo lo que de
nunció al PSOE sobre el 
caso Ferrer, por ejemplo. 

La subida de sueldos en el 
ayuntamiento cuando co
IIlienza una nueva legislatu
ra no es nada nuevo, pero sí 

choca el hecho de que hace 
cuatro años el grupo político 
de IU criticara la subida de 
sueldos realizada por el PP y 
ahora que se encuentran 
ellos dentro del equipo de 
gobierno tengan que "tra
garse" las subidas salaria
les. Está claro que las cosas 
pintan según donde se esté. 
Pero no llega ahí el asunto, 
Suárez Machota argumenta 
que su subida de salario vie
ne aco1I1pañada por co1I1pa
ración con otros concejales 
de la oposición, cuando va a 
ser el único edil del equipo 
de gobierno con dedicación 
parcial y a cada presencia 
en cualquier pleno o comi
sión informativa que tanto 
alardea va a ir acompañada 
de sus dietas correspon
dientes, que no son precisa
mente una propina para las 
arcas municipales. Por eso 
no es de extrañar que sea el 
concejal que esté presente 
en más comisiones de go
bierno. 

Por últiIIlo, voy a insistir 
en algo que ya se ha denun
ciado en este semanario. Se
gún Suárez Machota:. los 
miembros de la corporación 
municipal no deberían acu
dir a actos religiosos. Dado 
que él estuvo en el acto de 
to1I1a de posesión del nuevo 
obispo nos alegramos de su 
renovada fe. Como no me 
creo su conversión católica 
sólo le pido un poco más de 
personalidad y de coheren
cia y que si dedica para sus 
funciones la IIlitad del tiem
po que dedicó Bartolomé 
González como alcalde nos 
podemos dar por satisfe
chos. 

Javier VILLALVILLA. 
PÉREZ 
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SOLUCION PARA AGRIETAMIENTOS Y PERDIDAS DE AGUA 

REVESTIMIENTO EN POLIESTER 
REFORZADO CON FIBRA DE VIDRIO 

• PISCINAS •JARDINERAS •CUBIERTAS • DEPOSITOS 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) .......•.•.•.•..•........••..••... , ................ 91 887 81 00 
Casa de Socorro .•.....•.......•.•..........•.................•.•..•.........•.•......... 91 888 15 21 
Cruz Roja ............................................................ 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social ......................................................................... 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ............................................ 061 
Centro Municipal de Salud ........................................................ 91 888 54 91 
Policía Nacional .......................................................................................... 091 
Policía Municipal ........................................................................................ 092 
Guardia Civil ................................................................................ 91 888 07 n 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ....•.•.........•...•.............•.•.........•........ 062 
Bomberos ..........•..•...•.....•.•.•....•.....•..•.•.•....•......•......•.•.•.........•.•... 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) ..•.........•............................•.........•..••.... 085 
Protección Civil .................••...•...........•...•............•.....•.•....•......•.•. 91 882 84 53 
Ayuntamiento ............................................................................. 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) .......•............•..•.•..•...••.....•.•.••..•.•. 91 882 21 88 / 79 
RENFE ....•..•..•.•....•......•.....•..............•..•...............•......................... 91 328 90 20 
Autobuses Urbanos .....•..........•....................................•..•........•.. 91 888 00 21 
Continental Auto ..•...•.•...•.•.•....•........•...•..•............•..............•...... 9188816 22 
Cementerio .•...............•.......•...............•.•.•.........•.•••..•.•.......•.••...•.. 91 888 15 64 
Cementerio Jardín •...•.......•....•........••.....•.........•.••..•.....•....•......... 91 882 75 00 
Correos y Telégrafos ......................•......................••...•...........•.. 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ........................................................ 91 881 64 61 
Cita para tramitar D.N.I ....................................................... 91 882 00 06 / 07 
Casa de la Juventud .................................................................. 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal .....•............•...•.......•...........•........•. 91 888 12 94 
Cámara de Comercio ....•......••.......•.••.•.•.......•.....•••..•.......•.•.•...... 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios .........................••..•.•.•............. 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles ....•.....••.•...........•...•......................... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana .............................................................. 010 
Teléfono contra Tráfico Droga .....•..••................................•........ 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ..•........•......•.•.•...•....•...•.•..•....•...••••• 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer .............•.........•.......•.•......•. 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) .....•.. 91 889 41 19 
Fundación Colegio del Rey ...........•.........•.........•...•...••..•.•.•......• 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes .••........•.....•..•.•....•.........•••..•...•.....•.•....•.. 91 882 24 97 
OMIC ..............•.................•................•......•.••.........•••.•.•.•....••......... 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA ........................•.•.......•...............•...•......... 91 880 65 36 
Obispado •.........•......•.........•...•.•.•...•...•.•.•••...•.....••...•..•..•..••. 91 888 27 00 J 04 
Oficina de Turismo ..................................................................... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ......................................... 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) .•...•......• 918813461 
Archivo Municipal ....................................................................... 91 882 93 37 
Centro de Documentación ......................................................... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ..........•..•..............•.•.•....•..•....•.•.•............... 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) .••.•..•.•.........•.........•.....•......•. 91 885 40 00 
Hacienda ...................................................................................... 91 880 40 12 
Registro de la Propiedad .................................. 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano ...•.......•.••.......•......••..•.•.•..•........•.••..••..•.....•....... 91 888 56 18 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) ..................... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) ......•...•...... 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .......................................... 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) •....•.•....•...........•.......•...••.... 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .•..•...•.•••.............•....•.. 91 888 36 47 

~ RESIDENCIA 3ª EDAD 
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MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencilla con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 'IV, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 
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En los alrededores de la panoauia de Sanuauo eligen 
a las autoridades que desalojen a los ocupantes 

Chabolismo en pleno centro de Alcalá 
Suciedad. aspecto de deterioro. riesgo de infecciones y drogas. Es un nuevo estilo de cha
bolismo el que se ha inventado junto a la parroquia de Santiago y que tiene a los vecinos 
de los alrededores preocupados y descontentos. Las llamadas a la policía menudean en las 
últimas semanas y han sido fuentes policiales las que han sugerido a PUERTA DE MADRID 
la posibilidad de que por parte de los ocupantes se esté utilizando cierto chantaje. ya que. 
pasando como menesterosos. los 'ocupas' se quieren garantizar el ser acogidos en los 
terrenos de una iglesia sin temor a que sea el sacerdote. responsable legal de la misma, 
quien los eche. Vecinos de la zona pusieron de relieve que hay consumo de drogas para 
exigir la actuación policial y dijeron comprender el conflicto moral que puede tener el 
sacerdote. quien, sin haber dado permiso para que se instalaran. comprueba que el edifi
cio se deteriora. pero los 'ocupas' lo utilizan por no tener un techo donde dormir. 

Fuentes policiales admi
tieron que hay consumo de 
drogas en el porche de la 
iglesia de Santiago, en la 
calle Torrelaguna. Han visto 
en inspecciones por la zona 
los restos de haber consu
mido 'chinos', es decir, hero
ína quemada y aspirada. 

Policías locales dijeron 
que la iglesia es una propie
dad privada y para desalojar 
a alguien de su interior se 
necesitaría la denuncia del 
responsable legal de la mis
ma. Por eso admitieron que 
quizá el sacerdote párroco 
tiene un conflicto moral y no 
quiere dañar a personas que 
pasan por ser marginados y 
pobres, mientras que por 
otra parte la degeneración y 
deterioro que han ocasiona
do es clarrunente percepti
ble. 

El jardín ya no se puede 
cuidar. ¿Para qué hacerlo, si 
es pisoteado y ensuciado 
por los ocupantes? Son cha
bolistas porque a lo largo 
del porche han construido 
una especie de estancias 
con cartones en cuyo inte
rior hay colchones y viejos 
enseres. El jardín está rese
co y lleno de suciedad, 
basura que generan los cha
bolistas. 

Vecinos de la calle Torrela
guna, según confirmaron 
fuentes policiales, han pedi-
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do presencia policial, puesto 
que los 'chabolistas' no tie
nen el menor reparo en 
hacer sus necesidades fisio
lógicas en el jardín, a la vis
ta de cualquiera: "Mean y 
cagan cuando les viene en 
gana. No puedes caminar 
por tu propia calle porque te 
puedes encontrar el espec
táculo', aseguró una señora 
que no quiso revelar su 
identidad "porque me da 
miedo que me hagan algo", 
manifestó. Los agentes poli
ciales consultados confir
maron que ha habido llruna
das denunciando esta situa
ción. 

Prácticas sexuales 
Se ha podido ver en oca

siones a algunos de los ocu
pantes realizando prácticas 
sexuales, y preocupa que 
esté circulando droga para 
el consumo de algún chabo
lista. Todo eso ha servido 
para que los vecinos de la 
zona hayan pedido una 
actuación policial que sirva 
para desalojar el núcleo de 
chabolas. Sería una actua
ción especial sustentada en 
el hecho de que es un cha
bolismo en pleno centro de 
la ciudad, un foco de sucie
dad, además de que se está 

- Ayuda Atención f&1lii 
Domiciliaria PDSllll Aie-. .. ._., 

ONTRo Personas Mayores -11llllClll y 
CllllflCll:m 

TODAS LAS ESPECIALIDADES SI QUIERE SER ATENDIDO EN SU CASA 
• REHABILITACION • FISIOTERAPIA CUBRIMOS CUALQUIER NECESIDAD 
• PODOLOGIA • PSICOLOGIA 
• SERVICIO DOMESTICO 
•CANGUROS 
•AYUDA FAMILIAR ENFERMOS 

DE ALZHEIMER 
•AYUDAS TECNICAS (sillas de ruedas, 

andadores, muletas, mobiliario geriátrico en general) 

• 24 HORAS AL DIA 
• DESGRAVACION EN HACIENDA 
• PRESUPUESTOS PERSONALIZADOS 

Contrate sus servicios con antelación 
para podérselo garantizar en agosto 
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produciendo un consumo 
de drogas en la via pública. 

El asunto está ya ~n 
manos de la concejalía de 
Seguridad Ciudadana para 
tomar una decisión al res
pecto, y desde las mismas 
fuentes policiales se asegu
ra que hay motivos suficien
tes para actuar sin poner en 
conflicto las convicciones 
del que es responsable civil 
del edificio, el cura párroco. 

Una docena 
de ocupantes 
en momentos punta 
Los policías consultados 

revelaron que actualmente 
hay seis personas durmien
do en el porche de la iglesia 
de Santiago, que hasta hace 
poco ha habido ocho perso
nas y que ha llegado a haber 
en momentos punta un total 
de doce ocupantes. Es decir, 
un núcleo chabolista impor
tante en pleno centro de la 
ciudad y en un área resi
dencial muy poblada, un 
número parecido al de los 
ocupantes de la antigua cár
cel complutense. Vecinos de 
las calles Torrelaguna, In
fantado y Muelle piden a las 
autoridades en materia de 
seguridad ciudadana una 
actuación urgente y que el 
lugar sea limpiado y desin
fectado. 
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El incendio 
de la cárcel 
El jueves 30 de julio de 

1998 hubo un espectacular 
incendio en la antigua cár
cel de Alcalá que destrnyó la 
techumbre y costó varias 
horas extinguirlo con parti
cipación de un importante 
número de bomberos. Fue el 
segundo incendio en cuatro 
días y, cuando todavía no se 
habían extinguido las lla
mas, hubo una orden tajan
te del alcalde, entonces Bar
tolomé González, de tapiar 
las puertas por las que 

entraban los ocupas, con
cretamente la antigua vi
vienda del director de la cár
cel, a través de la cual tem
an acceso a todo el recinto 
penitenciario. 

Dos incendios en cuatro 
días sirvieron para suponer 
por parte de las autoridades 
que el origen de los mismos 
pudo deberse a la facilidad 
con la que los 'ocupantes' 
podían pasar a todos los 
rincones de la antigua pri
sión, de la cual por cierto, 
los chatarreros habían lle
gado a desvalijar cualquier 

PUBLICACION 
En el suplemento al Boletín Oficial de la Comunidad de 

Madrid nº 169 (fascículo 1) de fecha 19 de julio de 1999, apa
rece publicado el anuncio relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCEDI
MIENTO ABIERTO LOS TRABAJOS DE IMPRENTA DEL CENTRO 
ASESOR DE LA MUJER. 

Precio de licitación máximo: 6.800.000.- ptas. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 13 horas del día 17 de agosto de 1999 
en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 18 de agosto de 1999 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección de 
Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 27 de julio de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 
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objeto de valor, incluso las 
rejas de muchas celdas. La 
orden del alcalde sirvió para 
que no volvieran los ocu -
pantes a la antigua cárcel y 
que la droga desapareciera 
de allí, ya que incluso se 
detectó un auténtico super
mercado de sustancias es
tupefacientes. 

Ahora los vecinos de la 
calle Torrelaguna piden que 
se actúe antes de que en la 
parroquia de Santiago vuel
va a haber algo parecido al 
respecto. 

laceunaio 
selncendlá 

la andaua cárcel 
1 POSlble•ente 

pudieron haberlo 
provocado 
los ·ocupas' 
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El PP, sorprendido por la despreocupación de Manuel Peinado 
por la deuda a los proveedores v por las críUcas sobre los sueldos 

·"A este alcalde no le preocupa nada" 
Los concejales del Partido Popular se mostraron sorprendidos por las declaraciones de 
Manuel Peinado a PUERTA DE MADRID en las que manifestó no preocuparle las criti
cas sobre la subida de los sueldos de los concejales, así como la deuda que tiene con
traída el ayuntamiento con los proveedores: "A este alcalde no le preocupa nada", dije
ron los concejales populares que añadieron que "lo de este alcalde es la despreocupa
ción absoluta. ¿Qué le preocupa realmente? ¿Los problemas de medio ambiente que 
hay en Alcalá? Pues la verdad es que se nota con todo lo que está ocurriendo". 

La concejal Amparo Moriche Pero al señor alcalde no le pre- La concejal Aurora Giralde 
afirmó que "las declaraciones ocupa eso". dijo que "al señor alcalde pare-
del señor alcalde en PUERTA Amparo Moriche insistió en ce que no le preocupa nada, o 
DE MADRID son muy fuertes ello diciendo que "habrá que ver por lo menos parece que apa
cuando dice que no le preocupa que opinan los acreedores del rentemente está por encima de 
nada. Habrá que preguntarles a ayuntamiento sobre esta preo- las preocupaciones. Yo no sé 
los proveedores, a las pequeñas cupación, y máxime cuando que es lo que realmente siente 
empresas que vienen todos los muchos pueden estar angustia- al respecto pero sí me parece 
días al ayuntamiento para dos porque tienen que hacer el muy atrevido que declare que 
cobrar lo que legítimamente se pago de sus impuestos y tribu- no le preocupa la deuda, que ya 
les debe por los servicios que tos municipales porque si no lo se pagará, que si va a hacer 
han prestado, qué les parece hacen a su debido tiempo tie- unos planes de viabilidad como 
esta despreocupación del alcal- nen que afrontar un importante en otros asuntos. Lo paradójico 
de por esa deuda que tiene el recargo, mientras que cuando es que a pesar de esta despreo
ayuntamiento con ellos y que vienen a reclamar su dinero al cupación del alcalde por la deu
en muchos casos es vital para ayuntamiento es como si tuvie- da con los proveedores, este es 
su futuro. Hay que pensar que ran que pedir limosna. Esas un tema estrella durante tantos 
a muchos de estos empresarios manifestaciones tan sumamen- años". 
puede llegar a hundirseles sus te triviales sobre la despreocu- Amparo Moriche añadió que 
empresas por lo que les debe el pación que tiene, no puede "lo que a mí sí me preocupa es 
ayuntámiento y no les paga. hacerlas un alcalde". que el alcalde aparezca como 

"El llCllí 1111 • ......... 
lllírlZ ...... .... _... 
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un ángel de la guarda que en la 
universidad él cobraba más 
como catedrático que aquí 
como alcalde. Pues yo creo que 
eso no es un mérito, ni nada de 
lo que pueda presumir. El como 
catedrático cobraría sus hono
rarios, y si ha venido al ayunta
miento es porque lo ha querido. 
Pero es más, si es alcalde no es 
tampoco por sus méritos sino 
por los pactos que han hecho el 
PSOE e IU". 

El concejal Jesús Domínguez 
afirmó que "a Manuel Peinado 
no le preocupa nada porque 
como tenemos un medio alcal
de, que es el señor Suárez 
Machota, un cuarto de alcalde, 
que es el señor Ocaña, al señor 
Peinado le queda lo de cuarto y 
mitad de alcalde. Con tan p_gco 
peso político no le pueden preo
cupar mucho las cosas". 

Domínguez añadió que "tam
poco parece que le preocupen 
mucho al señor Peinado las 
cuestiones medioambientales. 
Atendiendo a eso de pensar en 
verde y en azul. lo que tenía que 
haber hecho ante la denuncia 
sobre vertidos ilegales en el Sor
be, era como mínimo haber 
convocado a los portavoces 
municipales para intentar dar 
un explicación. Al señor alcalde 
tampoco le preocupa dar expli
caciones, lo único que hace es 
esquivar y si es ecologista lo 
que tiene que hacer es dar una 
explicación rápida sobre lo que 
ha ocurrido con ese vertido. Es 
un tema grave que puede cos
tarle al ayuntamiento hasta 36 
millones de pesetas por la posi
ble multa que nos pueda caer". 

I!] :] I ~ ¡J ilf~ 1: [1] il!t'I IJ 118 ~ ~ [8 r!f.i 
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''En las elecciones han sido elegidos cuauo, 
pero por los despachos tienen actuando 
a otros cuantos", diio Elisa de Francisco 

El PP se pregunta 
cuántos conceiales 
tiene realmente 11 
El grupo de concejales del Partido Popular ha dirigido al alcal
de de Alcalá, Manuel Peinado, una carta en la que se le mani
fiesta literalmente que "desde la toma de posesión del nuevo 
equipo de gobierno se viene produciendo el hecho de que don 
Félix Núñez, militante de IU, actúa como responsable de la con
cejalía de Ciudad Saludable organizando la misma". 

En la misma carta firmada 
por el concejal Jesús Domin
guez Picazo, se le manifiesta 
al alcalde que "hasta el día 
de hoy no tenemos conoci
miento de si dicho señor es 
concejal de este ayuntamien
to, de si ha sido contratado 
como asesor o si goza de la 
condición de funcionario 
municipal y se le ha respon
sabilizado de dicha área". 

Por todo ello el grupo de 
concejales del PP ha pedido 
al alcalde información sobre 
la relación que tiene el men-

cionado Félix Núñez, actual 
secretario general del PCE, 
con el ayuntamiento, y que si 
esa relación legal no existe, 
que se actúe de acuerdo a la 
legalidad vigente. 

La concejal Elisa de Fran
cisco señaló que "primero 
con Joaquín Arias y con 
Francisco González Adrada, 
y ahora con Félix Núñez, no 
sabemos cuantos concejales 
tiene realmente IU. Sabemos 
que después del fracaso elec
toral que han tenido se han 
quedado con cuatro, pero 

Elisa de Francisco, concejala del Partido Popular 

como por los despachos es
tán continuamente varios 
militantes, no sabemos si es 
que no se resignan y han ele
gido por su cuenta y riesgo 
varios concejales más". 

Pero aún fue más lejos Eli
sa de Francisco: "Yo es que 
no entiendo a Izquierda Uni
da. Da la sensación de que 
está metiendo a un asesor 
por cada una de las conceja
lías que tienen. Si necesitan 
gente lo que pueden hacer es 
darle alguna competencia al 

medio alcalde, Suárez Ma
chota, que no tiene níngu -
na". 

Elisa de Francisco pidió a 
IU "que no metan a un ase
sor en cada concejalía, por
que tendremos que recordar
les lo que criticaron en su 
momento con respecto a los 
asesores. Lo que pasa es que 
IU nos está acostumbrando a 
decir una cosa cuando esta -
ban en la oposición y luego 
hacer otra al estar en el 
gobierno". 

lseg ••• 
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El alcalde admite que el avuntamlento 
cumplirá la sentencia pagando la Indemnización esdpulada 

• 

"Responderán políticamente 
quienes votaron en contra del 
aparcamiento de la calle Corinto" 
El alcalde complutense. Manuel Peinado. manifestó a PUERTA DE MADRID que el ayun
tamiento cumplirá 'escrupulosamente• la sentencia del Tribunal Supremo sobre el caso 
del aparcamiento subterráneo de la calle Corinto. en la cual se condena a la adminis
tración municipal al pago de una indemnización millonaria a la cooperativa que pro
movió la construcción y explotación del aparcamiento. Después de adjudicarlo. la cor
poración municipal votó a finales de 1991 en contra de la construcción por la presión 
vecinal que hubo. El PP e IU emitieron ese voto en contra frente al PSOE. que siempre 
defendió la construcción del aparcamiento. Pagará el ayuntamiento pero según Peina
do "responderán políticamente las personas que votaron en contra del aparcamiento 
cuando tenían advertencia de los técnicos de lo que podría ocurrir y ha ocurrido". 

Manuel Peinado explicó que 
ya tiene conocimiento de la 
sentencia: 'Tiene una parte 
jurídica inapelable que el 
ayuntamiento cumplirá en 
todas sus partes. Haremos lo 
que nos diga la ley y de hecho. 
en los presupuestos del año 
2000 estableceremos una par
tida de 56 millones de pesetas 
que son los que fija la senten
cia". Según Peinado, "son 56 

· millones y no 125 porque eso 
es lo que dice la sentencia. No 
se pueden incluir los intereses 
porque la legislación es clara 
al respecto, los intereses se 
generan desde que la senten
cia es firme. En este caso es 
firme desde el dia 28 de junio 
de 1999. Como los presupues
tos los vamos a redactar antes 
del 30 de diciembre de 1999 y 
ahí haremos constar la indem
nización que nos obliga pagar 
el Tribunal Supremo, los inte
reses habrá que contarlos des
de el 28 de junio de 1999 has
ta que se hagan los presu
puestos". 

Peinado afirmó que "desde 
los 56 millones de pesetas 
hasta los más de 125 millones 
son libros de caballería". 
Sobre los daños y perjuicios 
que pedirá la cooperativa al 
margen de intereses y que 
están pendientes de fijar por 
parte del juzgado de primera 
instancia, Peinado manifestó 
que "no soy jurista pero repito 
que acataremos y cumplire
mos la sentencia en sus justos 
términos. Nuestra voluntad es 
incluir los 56 millones de 
pesetas en los presupuestos 
para que se vea nuestra buena 
voluntad. Luego habrá que ver 
qué ocurre con intereses y 
daños y perjuicios". 

La parte política de 
la sentencia 

Peinado reconoció que la 
sentencia tiene un claro com-
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ponente político "que afecta a 
quienes entonces, de forma 
consciente y personal, levan
taron su mano para votar en 
contra de lo que los técnicos y 
los servicios jurídicos del 
ayuntamiento habían dicho 
que era correcto. Según cons
ta en el acta del pleno de 
noviembre de 1991, se dijo 
entonces que esto iba a tener 
un coste económico para el 
ayuntamiento. Hay una res
ponsabilidad política clara, 
con nombres y apellidos. Algu
nos de ellos ya han dejado de 
ser .concejales en este ayunta
miento. Otros, como Bartolo
mé González, Gustavo Seve
rién y Luis Vargas, tienen que 
explicar a la opinión pública 
porqué votaron lo que votaron 
y que como mínimo va a cos
tarle a la ciudad 56 millones 
de pesetas". 

Manuel Peinado añadió que 
"a mí me gustaría saber qué 
van a hacer ellos, los actuales 
concejales que entonces vota
ron en contra, para compen
sar esas pérdidas". El alcalde 
aseguró que "los 56 millones 
de pesetas se van a incluir en 
los presupuestos. La senten-

cia es meridianamente clara e 
inapelable puesto que viene 
del Tribunal Supremo. A lo 
que nos obliga la ley es que 
fijemos en el presupuesto 
venidero lo que dicte la sen
tencia". 

"Estudiaremos 
la responsabilidad 
económica 
de los que votaron 
en contra" 

El alcalde aseguró que el 
actual ayuntamiento estudia
rá la responsabilidad econó
mica en la que pudieron incu
rrir los concejales que en 1991 
votaron en contra del aparca
miento de la calle Corinto: "Es 
algo que se va a estudiar, pero 
en todo caso hay una respon
sabilidad política. Conviene 
realizar una lectura atenta del 
acta del pleno. El entonces 
alcalde, Florencia Campos. 
manifestó que se estaba come
tiendo un acto de prevarica
ción que podía suponer un 
coste importante para el ayun
tamiento. No hay duda que 
hay un componente político. 

••• 
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Bartoloma 
Gonzelez, 
Gustavo 
severlén 

wLulsVargas• 

Que explique Bartolomé Gon
zález, que está muy preocupa
do por lo que han subido los 
sueldos de los concejales, 
cómo piensa contestar a eso". 

Peinado puntualizó que "si 
hay responsabilidades jurídi
cas serán personales. Nadie 
dice que el grupo político del 
pp o de ru tengan que respon
der por aquello, sino los con
cejales que votaron, son las 
personas quienes tienen que 
responder y salvo Bartolomé 
González, Gustavo Severién y 
Luis Vargas, no queda ahora 
nadie de aquella corporación 
municipal. Joaquín Arias y 
Francisco González Adrada no 
son concejales ahora aunque 
tengan un peso importante en 
su organización política. 
Habrán negociado con el 
PSOE los acuerdos de gobier
no, pero con este alcalde no 
han negociado personalmente 
nada". 

Peinado reconoció que- no 
había tenido ocasión de con
versar del asunto con Floren
cia Campos: "Supongo que 
lamentará la pérdida que 
representa para la ciudad, 
pero tendrá la íntima satisfac
ción de saber que obró correc
tamente". 

''Yo voté para 
que hicieran 
el aparcamiento" 

Ef actual alcalde recuerda 
que él era por entonces vecino 
de la zona: "Se hicieron unas 
encuestas entre los vecinos. 
Eso no se puede olvidar. Yo me 
pronuncié favorablemente a la 
construcción del aparcamien
to. Voté a favor de que lo hicie
ran, pero luego, por la presión 
política aquello se vino abajo. 
Lo lamentable es que ha pasa
do el tiempo pero el problema 
del aparcamiento sigue allí. 
En la campaña electoral yo 
decía que había que retomar el 
plan de aparcamientos que 
hizo el PSOE, y Bartolomé 
González me respondió que le 
preguntara a los vecinos de la 
calle Corinto. Pues bien, que 
ahora Bartolomé González 
conteste al respecto". 

Jesus CAMARA RUIZ 

PUERTA de Madrid 



Según Bano1011é González, toda la responsabilidad 
del caso del aparca11iento de la calle Corinto hav que atribuirla a ID: 

"El cabecilla que moVilizó a los vecinos 
tue Francisco González Adrada" 
El portavoz del PP, Bartolomé González, manifestó a PUERTA DE MADRID que en 1991 
se planteó el problema de que los vecinos no querían el aparcamiento de la calle Corin
to, el cual ya estaba adjudicado a una cooperativa vecinal: "IU llevó una moción a ple
no que estuvo capitaneada como cabecillas por Francisco González Adrada y Joaquín 
Arlas. Ellos convencieron al grupo popular y votamos junto con ellos para revocar la 
adjudicación a la empresa constructora atendiendo a la reivindicación de los vecinos". 

Bartolomé González añadió gobierno, que es IU. Que le que "nosotros no tenemos res
que "en aquella época, quien pida Peinado explicaciones a ponsabilidad política por lo 
movilizó a los vecinos para que Francisco González Adrada, ocurrido. Nosotros obramos 
se pusieran delante de las que ahora es uno de los cabe- en consecuencia al comprobar 
máquinas para que el aparca- cillas y padre del pacto de lo que estaba ocurriendo con 
miento no se hiciera fue IU, y gobierno". un posible enfrentamiento 
más concretamente fue Fran-
cisco González Adrada el cabe- Bartolomé González añadió entre los vecinos. Pero insisto 
cilla de todo". 

El portavoz del PP recordó 
que "ante la demanda que se 

11Lo que 
tiene que 

hacer 
Manuel 
Peinado 
es pedir 

cuentas a sus 
socios en el 
gobierno" 

que quien movilizó a los veci
nos fue Francisco González 
Adrada, que por entonces , 
además de ser el cabecilla de 
la movilización, era concejal 
de IU". 

presentó al ayuntamiento por 
valor de 56 millones, lo que 
nosotros propusimos fue 
emprender una negociación 
con la cooperativa de gobier
no. Se lo propusimos al equipo 
de gobierno para que no fue
ran más de esos 56 millones y 
que incluso fueran menos. El 
gobierno municipal lo presidia 
entonces Florencio Campos, 
pero allí obtuvimos una nega
tiva y se nos dijo que con 
todas las consecuencias el 
asunto siguiera adelante. Si 
entonces se hubiera negociado 
hoy no estariamos hablando 
de 125 millones o quizá más. 
La diferencia entre los 56 
millones y los 125 se tiene que 
responsabilizar Florencio 
Campos y el PSOE". 

of imitica · alcalá, s.a. 

Lo importante para Bartolo
mé González es que "con el 
nuevo gobierno municipal, el 
PSOE quizá tenga que pedir 
explicaciones a su socio en el 
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Suárez Machota se queia del acoso 
al que le Ueóe someddo el iele ·de la oposición· 

"Banolomé González ha operado 
con niveles de indignidad 
política muv elevados" 
El primer teniente de alcalde, Luis Suárez Machota, afirmó 
que "Bartolomé González ha operado con niveles de indigni
dad política muy elevados". En una conferencia de prensa 
convocada para hacer feliz balance del acuerdo de gobierno 
que mantiene Izquierda Unida con el PSOE, Suárez Machota 
reconoció que "estamos soportando una campaña de acoso 
por parte del Partido Popular. Es una campaña absolutamen
te inmerecida dirigida exclusivamente a Izquierda Unida". 

El portavoz de IU, primer jefe · del gobierno. Sin eml;>argo 
teniente de alcalde y res.pon- todas las críticas del PP se han 
sable de comunicación del centrado en Izquierda Unida, 
ayuntamiento alcalaíno ase- en el pacto que hemos hecho 
guró acompañado por los con- con el PSOE y en mi persona". 
cejales de IU, Salvador Guar- Suárez Machota dijo tam
diá y Pilar Fernández Herrador bién que "esta campaña del PP 
que "Bartolomé González no contra mí busca mi despresti
ha pronunciado una sola pala- gio personal. Ignoro cuáles 
bra de crítica respecto al son las razones por las que el 
PSOE, no ha ·criticado en nin- PP hace eso. Yo supongo que 
guna ocasión al alcalde. Es entienden que puede ser fácil 
curioso porque el PSOE es el hacer caer el pacto o debilitar-

~ partido mayoritario del gobier- lo, atacando a IU y a mí perso
no municipal y el alcalde es el nalmente". 

JI de ;uno de 1999 

· · Suárez Machota aseguró que 
"cuando en el mes de septiem
bre empiece la precampaña 
electoral para las elecciones 
generales del próximo año, los 
dos grandes partidos del 
bipartidismo (PSOE y PP), que 

· suelen escenificar una pelea, 
espero que el PP intente ara
ñar votos no de IU sino del 
PSOE, y se acuerden de que 
hay alcalde en esta ciudad y 
de que hay PSOE, y de que 
esto no es un binomio PP-IU". 

El portavoz de IU volvió a 
recordar el asunto de los suel
dos de los concejales: "Barto
lomé González me ha acosado 
diciendo que me he subido el 
sueldo un 55 por ciento cuan
do el primer teniente de alcal
de anterior cobraba 332.000 
pesetas y yo voy a cobrar 
250.000 pesetas. Además, las 
tareas que yo tengo son equi
valentes o superiores a las que 
tenía el señor Gustavo Seve
rién". 
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Con piscina, capea, comida v baile, la iornada resonó muv divertida 

El club María zambrano 
celebró su Fiesta del Verano 

Algo más de dos centenares 
de socios del club de jubilados 
y pensionistas Maria Zambra
no disfrutaron juntos de una 
jornada de asueto, el pasado 
jueves 22 de julio, antes de 
iniciar las vacaciones de vera
no. Estos ancianos de joven 
espíritu pasaron el día en El 
Olivar, empezando con el 
desayuno para coger fuerzas 
para tomar el sol y bañarse en 
la piscina y también para la 
capea que se ofreció un poco 
más tarde. Al medíodía, la cita 
fue en los salones del comple
jo, donde se sirvió una sucu
lenta comida a la que asistie
ron como invitados los alcal
des entrante y saliente, 
Manuel Peinado y Bartolomé 
González, y los concejales de 
3ª Edad entrante y saliente, 
Salvador Guardiá y Pedro 
Escribano. Para rematar la 
fiesta nada mejor que baile, 
una de las actividades favori
tas de los jubilados y pensio-
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nistas alcalaínos, y la corres
pondíente merienda, para que 
ninguno de los asistentes des
falleciera después de tanto 
ajetreo. 

Con esta fiesta de verano los 
socios del Maria Zambrano 

celebran la llegada de las 
vacaciones, que para este club 
no significa un descanso ni 
mucho menos, porque a partir 
de ahora y durante las próxi
mas semanas habrá diferen
tes excursiones a las que 

podrán apuntarse los que lo 
deseen, empezando por Valen
cia, continuando en Toledo, 
en concreto en el pueblo de 
Candelera, y terminando, sin 
salir de la provincia toledana, 
en el pantano de Cazalega. El 
plato fuerte llegará a finales 
de septiembre, con un estu
pendo viaje a Tenerife. Todos 
estos viajes son abonados por 
los socios con una pequeña 
subvención del club. 

Precisamente una semana 
antes de la fiesta en El Olivar, 
el jueves 15 de julio, se entre
garon los trofeos de las com
peticiones del Torneo de Vera
no, en el salón de actos del 
centro cívico Maria Zambra
no. Todos los participantes de 
los juegos disputados -mus, 
cuatrola, petanca y tute- y 
todas las alumnas del curso 
de manualidades recogieron 
su obsequio. Dada la poca 
participación registrada en 
estas actividades y dado el 
número de socios que tiene el 
club, 2.400. el vicepresidente, 
Amador Lopesinos, que aten
dió amablemente a PUERTA 
DE MADRID al encontrarse el 
presidente de vacaciones, ani
mó a los socios a participar 
tanto en el torneo de verano 
como en el que se organiza en 
otoño. 
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El grupo se unirá a miles de jóvenes cristianos para celebrar 
en la capital gallega el Encuenuo Europeo de Jóvenes 

·42 ióvenes de la Parroquia de San Pedro 
peregrinan a Santiago de Co11nostela 
Cuarenta y dos jóvenes de la Parroquia de San Pedro, componentes del grupo parroquial "Jóve
nes en camino", iniciaron el pasado 27 de julio la peregrinación a Santiago de Compostela. El 
final del viaje se ha hecho coincidir en fechas con el Encuentro Europeo de Jóvenes que reunirá 
en la capital gallega a miles -se calcula que unos 100.000- jóvenes cristianos de toda Europa. 

Antes de iniciar viaje y ya 
cargados con sus mochilas y 
con muchísima ilusión, los 
jóvenes y sus familiares parti
ciparon en una misa de Envío 
de Peregrinos. oficiada en la 
Magistral Catedral por el 
administrador parroquial de 
San Pedro, Javier Ortega. Tras 
la celebración eucarística, los 
jóvenes fueron bendecidos y 
recibieron la 'guía del peregri-
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no', elaborada por los diferen
tes equipos de trabajo del gru
po "Jóvenes en camino" 
durante el pasado curso. 

Además de esta actividad se 
han realizado otras, también 
preparatorias para realizar el 
Camino a Santiago, entre las 
que cabe destacar el festival 
parroquial celebrado el pasado 
mes de mayo que congregó a 
numerosos feligreses que par-

ticiparon en juegos populares, 
una comida fraterna y un fes
tival musical. 

Desde la Magistral, el grupo 
se dirigió a la plaza de Cervan
tes, donde les esperaba el 
autobús que les llevaría hasta 
Ponferrada, localidad leonesa 
en la que iniciarían el camino 
al día siguiente, continuando 
por Villafranca, As Herrerías, 
Biduedo, Sarria, Portomarín, 

Palas do Rei, Ribadixo y Arca, 
para alcanzar Santiago final
mente el 5 de agosto. Desde 
ese día y hasta el 8 del mismo 
mes, el grupo tiene prevísto 
participar en el Encuentro 
Europeo de Jóvenes que se ha 
convocado con el lema: "En tu 
palabra... ¡Podemos!". Termi
nará la peregrinación con una 
jornada de descanso en Vila
garcía de Arousa, en Ponteve- _ 
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dra, donde los peregrinos dis
frutarán de un merecido día 
de descanso en la playa. El 9 
de agosto, el grupo regresará a 
Alcalá. 

Durante todo el camino, los 
jóvenes estarán asistidos por 
dos unidades móviles de apo
yo: una furgoneta que trans
porta el material de infraes
tructura (tiendas y cocina) y 
un turismo escoba. Un equipo 
de avanzadilla se adelantará 
cada día al final de la etapa 
para instalar el campamento y 
recibir a los agotados peregri
nos con una suculenta comi
da. 

"Jóvenes en Camino" agra
dece la desinteresada colabo
ración que han recibido de 
feligreses y entidades públicas 
y privadas en la organización 
de esta peregrinación, de la 
que se esperan "frutos de san
tidad y de conversión", según 
el sacerdote Javier Ortega. 
'Vamos con una gran ilusión 
en nombre de toda la parro-
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quia. Lo importante es el 
camino de la vida que nos 
puede ayudar para convertir-

nos y ser más felices". Jóvenes 
de otras parroquias alcalaínas 
como Santiago o San Bartola-

mé también han realizado en 
estas fechas el Camino de 
Santiago. 
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la universidad de Alcalá va lo ha reclamado 
para crear un centro de estudios financieros 

la Sociedad de Condueños recuperó el 
vieio edificio del colegio Santo Tomás 
Despúes de más de 40 años de presencia en la plaza de Cervantes hasta el punto de ser una 
seña de identidad del coraz6n de la ciudad complutense, el colegio Santo Tomás desaparece. 
Su fundador, Antonio Martín Sobrino, entreg6 a la propietaria del edificio, la Sociedad de Con
dueños, las llaves del mismo dando por finalizado el contrato de arrendamiento que unía a 
ambas partes. En representaci6n de la Sociedad de Condueños, Jesús Fernández Majolero, 
miembro de su junta de gobierno, explic6 a PUERTA DE MADRID que "hace aproximadamente 
un mes y medio, don Antonio Martín Sobrino nos escribi6 una carta en la que nos decía que 
por causas ajenas que no venían al caso, el colegio dejaba de impartir las enseñanzas y que a 
partir del 31 de julio nos harían entrega de las llaves del edificio de la plaza de Cervantes". 

Fernández Majolero manifestó 
que "don Antonio Martín Sobri
no se ha comportado como todo 
un caballero. A mediados de julio 
nos llamó, firmó un documento 
en el que se reflejaba que él 
entregaba las llaves y nosotros 

nos hacíamos cargo del edificio. 
Este ha quedado en buen estado, 
perfectamente cuidado. Es un 
edificio que lleva cuarenta o cin
cuenta años dedicado a la ense
ñanza y tiene el lógico deterioro 
del paso de los años, pero don 
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Vía Complutense, sin 
Ronda Fiscal, sin 

Un supennercado campeón cerca de usted 
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Antonio nos lo ha dejado total
mente limpio, como si se pudiera 
utilizar al día siguiente". 

El representante de la Sociedad 
de Condueños siguió destacando 
la personalidad del fundador del 
colegio Santo Tomás: "Sin que 

nadie le dijera nada ha devuelto 
las llaves y no ha puesto el más 
mínimo problema. No tiene nada 
que ver con los problemas que 
hubo con la RSD. Alcalá y con el 
mesón que había para entregar
nos el edificio del callejón de 
Santa Maria, que lo dejaron en 
ruinas. Incluso habían arrancado 
las rejas de las ventanas y el 
patio estaba lleno de porquería y 
suciedad. Don Antonio nos ha 
dejado el edificio del colegio 
Santo Tomás como si fuera a dar 
clases al día siguiente". 

El inmueble de la plaza de Cer
vantes ha sido utilizado como 
colegio hasta el final de este cur
so. Ahí estaban los alumnos de 
educación primaria del colegio 
Santo Tomás. El cierre del centro 
por los problemas económicos 
que ha tenido con la construcción 
del nuevo centro en el término 
municipal de Camarma de Este
ruelas, ha sido definitivo para la 
clausura como colegio de este 
histórico edificio: "Don Antonio 
ha pagado incluso la mensuali
dad completa del mes de julio 
aunque las llaves nos las ha 
entregado a mediados y el cole
gio había cerrado ya en junio-por 
lo que desde entonces el edificio 
no se ha utilizado en todo el mes 
de julio". El colegio Santo Tomás 
se instaló en este edificio a 
mediados de los años cincuenta. 

La universidad de Alcalá se ha 
apresurado a reclamar ya el edifi
cio. Según Femández Majolero, 
"nos lo ha pedido la universidad 
para hacer allí un centro de estu
dios financieros e internaciona
les. Tendremos que ponemos en 
contacto con ellos porque nos lo 
pidieron en cuanto se enteraron 
de que cerraba el colegio". 
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Sidi Mobamed vishó 
el Instituto Cervantes 
con el añnciae Felipe 

El actual 
revde 
Marruecos 
visitó Alcalá 
hace 
dos años 

Sidi Mohamed, el hijo 
mayor del difunto rey 
Hassan 11 de Marruecos, 
fallecido el viernes 23 de 
julio en el hospital Avice
na de Rabat, visitó Alcalá 
el día 13 de mayo de 
1997. Siendo príncipe 
heredero del reino de 
Marruecos, Sidi Moha
med vino a la ciudad 
complutense con el prín
cipe don Felipe. Los here
deros de los tronos ma
rroquí y español presidie
ron una reunión en el 
Instituto Cervantes, don
de fueron recibidos por la 
ministra de Cultura, Es
peranza Aguirre, por el 
alcalde de Alcalá, Barto
lomé González y por el 
director del Instituto, el 
marqués de Tamarón. Se 
da la circunstancia de 
que el único que mantie
ne el status que tenía 
aquel 13 de mayo es Su 
Alteza Real el príncipe 
don Felipe, que sigue 
siendo príncipe de Astu
rias y heredero de la coro
na española. 

PUERTA de Madrid 

Don Felipe de Borbón y Sidi Mohamed, durante su visita al Instituto Cervantes el 13 de mayo de 1997 

SALONES BODAS 
PARA ETC. 

Sidi Mohamed es el 
actual sultán Mohamed 
VI de Marruecos. Espe
ranza Aguirre dejó el mi
nisterio de Cultura para 
ser la presidenta del Se
nado. Bartolomé Gonzá
lez dejó de ser alcalde el 3 
de julio para pasar a ser 
jefe de la oposición en el 
ayuntamiento de Alcalá. 
El marqués de Tamarón 
es actualmente embaja
dor de España en el Reino 
Unido. 

A su salida del edificio 
central del Instituto Cer
vantes, en la calle Libre
ros, el príncipe don Felipe 
y el heredero del trono 
marroquí recibieron una 
flor que les entregaron de 
forma espontánea unas 
jóvenes alcalaínas. 
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Un estudiante de la universidad de Alcalá 
publica un amplio estudio sobre el teatro en la segunda república 

García torca v Valle Inclín no triunfaron 
como dramaturgos en su tiempo 
Los gustos de los españoles no han cambiado tanto y de ello deberían tomar buena nota los 
responsables culturales. El investigador Luis Mariano González ha demostrado en su memo
ria de licenciatura, defendida en la Universidad de Alcalá en 1995 que autores teatrales con
sagrados cuando llevan más de medio siglo muertos, como son Federico García Lorca y 
Ramón Maria del Valle Inclán, no tenían las preferencias del público de su época. Sus obras 
tenían una discreta aceptación del público madrileño de la segunda república y de la guerra 
civil, momento en el que las cart-eleras de los teatros de la capital programaban con gran 
éxito espectáculos de revista y zarzuelas. Luis Mariano González ha visto ahora publicado 
su trabajo en "Teatro", revista de estudios teatrales de la Universidad de Alcalá. Se trata de 
un grueso volumen de 627 páginas que ofrece datos esclarecedores sobre el gusto cultural 
de los españoles en una época considerada como de alta creatividad artística. 

El trabajo de Luis Mariano 
González sirve también para 
ofrecer una realidad que no 
tiene discusión y que es 
extrapolable a los momentos 
actuales y no sólo al mundo 
del teatro. El gusto del gran 
público apenas tiene que ver 
con lo que los críticos y los 
estudiosos de la literatura 
piensan al respecto. Si fuera 
por la respuesta que el 
público dio a sus espectácu
los cuando fueron estrena-

, dos y representados en 
Madrid, Federico García Lor
ca y Ramón María del Valle 
lnclán quedarían relegados a 
una modestisima posición 
en la historia de la drama
turgia. 

Fueron muchas circuns
tancias las que propiciaron 
que con el paso del tiempo 
ambos autores se hayan 
convertido en hitos literarios 
que marcan una época, que 
sus obras se hayan repre
sentado en todo el mundo y 
que sus trabajos sean leídos 
y estudiados por millones de 
personas por todo el planeta. 

En el exhaustivo trabajo de 
investigación que en heme
rotecas ha realizado Luis 
Mariano González, se com
prueba que entre 1931 y 
1939, la obra más represen
tada en Madrid y con gran 
diferencia fue una revista 
'Las Leandras', que en la 
época actual ha vuelto a ser 
representada, evidentemente 
con menor éxito, por la artis
ta María José Cantudo. La 
revista escrita y compuesta 
por Emilio González del Cas
tillo y José Muñoz Román, 
cuyos nombres no han pasa
do a la historia de la litera
tura y de la música, fue 
representada en 805 ocasio
nes durante ese periodo. 

En segundo lugar del esca
lafón estaba una zarzuela, 
'Luisa Fernanda', con 579 
representación. El tercer 
lugar era para 'Kaituska', 
otra zarzuela por la que por 
cierto es más conocido Emi-
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Luis Mariano González 

lio González del Castillo, que 
fue representada en 564 
ocasiones. 

El cuarto puesto se lo llevó 
una obra clásicA y muy 
representada en España a lo 
largo de la historia, el 'Don 
Juan Tenorio' de José Zorrí
lla, que fue representada en 
542 ocasiones. Los siguien
tes lugares del escalafón fue
ron para otras dos zarzuelas 
y para una revista más. 

Solamente en el octavo 
puesto aparece un autor tea
tral que sí ha pasado con 
nombre propio a la historia 
de la literatura española y en 
particular a la del teatro 
español. Se trata de Alejan
dro Casona, quien triunfó 
con una comedia titulada 
'Nuestra Natacha' que fue 
representada en 423 ocasio
nes entre 1931 y 1939. 

El escalafón continúa con 
revistas, zarzuelas y come
dias de autores hoy práctica
mente denostados como 
Alfonso Paso, los sevillanos 
hermanos Alvarez Quintero 
o el derechista autor de 
comedias Pedro Muñoz Seca 
hasta llegar al puesto 44 del 
escalafón en que aparece 
'Yerma' de Federico García 

Lorca representada en 235 
ocasiones por la compañía 
de Margarita Xirgú, y con la 
catalana como primera 
actriz. La obra estaba dirigi
da por Cipriano Rivas Cherif, 
el cuñado de Manuel Azaña. 
Sin embargo la respuesta del 
público no pasó de ser dis
creta. Con todo y con ello fue 
Yerma su éxito más sonado 
en la época. 

En su estudio.Luís Maria
no González reconoce de 
Ramón Maria del Valle 
lnclán que "considerado por 
muchos el mejor autor tea
tral español de nuestro siglo 
es el más claro ejemplo del 
divorcio que existía entre los 
gustos del público y la cali
dad artística de las obras 
representadas". En 1933 
estrenó en Madrid su última 
obra 'Divinas palabras' y fue 
un auténtico fracaso consi
guiendo sólo 22 representa
ciones. 

Revista y zarzuela 

El español de la segunda 
república prefería induda
blemente la revista y la zar
zuela. La revista era uno de 
los géneros más populares y 

El 1101111co 
madrileño de 
la segunda 
repl)llllca v 

del tiempo de 
la guerra clvll 

prefería 
la zarzuela 
y la revista 

de más éxito entre el público 
de la época. Con frecuencia 
pasaban de las 200 repre
sentaciones, cosa que rara 
vez ocurría con los espectá
culos dramáticos. El autor 
del estudio asegura que "la 
zarzuela también estuvo pre
sente durante todo el perio
do. Este era un género que, 
aunque ya había pasado su 
momento de máximo esplen
dor, seguía produciendo 
obras que han llegado hasta 
nuestros días como verdade
ras obras maestras del géne
ro chico. 

Todavía hoy la zarzuela es 
en las ferias de Alcalá el 
espectáculo que con mayor 
rotundidad tiene garantiza
do el éxito de público hasta 
el punto de que sería una 
locura prescindir del género 
en las fiestas complutenses. 

Un estudiante 
alcalaíno en 
Estados Unidos 
donde da clases 
de español 

Luis Mariano González 
estudió en la universidad de 
Alcalá hasta que le surgió la 
posibilidad de ampliar sus 
estudios en la universidad 
estadounidense de Maryland · 
y a continuación en la de 
Georgetown. Alli está reali
zando un doctorado sobre 
cine que compagina con el 
doctorado de teatro que rea
liza en la universidad de 
Alcalá bajo la dirección de 
Angel Berenguer, director del 
Aula de Estudios Teatrales. 
Luis Mariano González tiene 
su residencia habitual en 
Azuqueca de Henares, donde 
fue concejal de IU. 

Pero en Estados Unidos 
combina su aprendizaje en 
cine con otra actividad aca
démica, la de impartir clases 
de español y cultura españo
las. Y es que en Estados Uni
dos hay una auténtica fiebre 
de lo español. 

PUERTA de Madrid 
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Garantía de 3 años o 100.000 km. 

~e tío es un genio. Pensár que- ella le iba a . .reconocer 
gracias a·su Galloper ... Ya puestos-, podía halÍerle _ 
dicho: "Para que sepas quién soy, llevaré' liña oreja á .. 
cada lado de la cabeza". Si es que la gente no piensa, 
ihombre!. Un Galloper Exceed; con licnolo.gta 
Mitsubishi y un equipamiento de serie< que · incluye-aire~ 
acondicionado, llantas de aleación y dirección asistida,_ -.. 
entre otras muchas cosas, por 2.TI0.000- peSetas*. , 
Claro, asl en lugar del príncipe azul, la chica sé11a--

- encontrado veinte. _ Aungue a juzgar par SIL.cara, : 
eso no parece preocup~rle demasiaóo-, lverdadf 

* P.V.P. de la wrsión COnfurt válido para Península y Baleares. !.U. e LM. incluidos. 



Pedro de Pedro 

Pedro de Pedro ba 1111aniZad1 un 1ro1nma c1n un 1resu1aesta de 3 mill1nes de 1esetas 

la Fundación Colegio del Rev 
financiará las actuaciones del 
patio de la universidad en terias 
La incógnita se despejó. Los recortes presupuestarlos que el gobierno municipal quiso 

· acometer para las ferias, pusieron en peligro la continuidad de la programación cultu
ral en los patios de la universidad, concretamente las veladas artísticas y el festival de 
música de pulso y púa, todo ello organizado por Pedro de Pedro. Desde el PSOE se hicie
ron recortes a la programación que dejó hecha el PP antes de las elecciones y que era 
muy parecida a la de las ferias del año pasado. Y uno de esos recortes, puesto que no 
había dinero suficiente, era esa programación cultural. Sin embargo, nada más enterar
se de ello la concejal de Cultura, Pilar Fernández Herrador (IU), se puso en contacto con 
Pedro de Pedro para conocer en detalle el dinero que tendría que poner el ayuntamien
to para celebrar esa programación, y al saber que la cantidad de dinero era de poco más 
de tres millones de pesetas accedió a pagarla desde la Fundación Colegio del Rey. 

Así es que la Fundación Cole- turales yo no cobro ni una sola culturales: "Hacer esta progra
gio del Rey asumirá la programa- peseta. Eso es algo que puedo mación en un patio universitario, 
ción cultural de los patios de la asegurar. De hecho se trata de en un monumento renacentista, 
universidad durante las ferias: un año de trabajo. El programa nos obligó a aumentar el nivel 
"La situación presupuestaria del del patio de Santo Tomás de cultural sin que cayera el interés 
ayuntamiento no es la más ade- Villanueva le cuesta al ayunta- de los espectadores". 
cuada y se están produciendo miento exáctamente 3.120.000 
numerosos recortes para las fies- pesetas. A eso hay que añadir lo 
tas. Esos recortes iban a afectar que paga la Caja de Madrid, es 
a la programación del patio de decir, que una programación de 
Santo Tomás de Villanueva, que una semana con actos de gran 
se realiza siempre en colabora- relieve cuesta aproximadamente 
ción con la Caja de Madrid. Des- 5 millones. El festival de música 
de mi punto de vista son unas de pulso y púa sale por aproxi
actividades eminentemente cul- madamente unas 800.000 pese
turales y que han subido de tas". 
manera considerable el caché de Pedro de Pedro aseguró que 
las fiestas de Alcalá". "dentro de las ferias montamos 

Pilar Fernández añadió que "no unas jornadas con un nivel cul
era justo que se le exigieran tural más elevado. El éxito lo 
recortes a Pedro de Pedro, la per- avala el hecho de que esta edi
sona encargada de organizar ción es la sexta". Un éxito que en 
estas actividades. Pedro de Pedro efecto está demostrado por los 
lo hace por amor a la ciudad y llenos continuos en el patio de 
con mucho voluntarismo y Santo Tomás. El año pasado 
mucho trabajo personal que en pasaron por allí 16.000 personas 
ningún caso está remunerado". a lo largo de las jornadas y pue-

La concejal de Cultura afirmó de que ese sea todo un récord 
que "desde este punto de vista va casi imposible de batir pue~to 
a ser la Fundación Colegio del que ya no puede haber más gen
Rey la que va a financiar el coste te dentro del patio: en los espec
total de estas actividades". . táculos hubo llenos diarios e 

Pedro de Pedro aclaró a PUER- incluso reventa de entradas. 
TA DE MADRID que "por progra- Pedro de Pedro alabó el marco 
mar y organizar estos actos cul- en el que se celebran estos actos 
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La programación 
del patio 
de Santo Tomás 

Sábado 21 de agosto, doce de 
la noche: Ballet goyesco 'Amigos 
de Aragón'. 

Domingo 22 de agosto, doce 
de la noche: Orquesta y coros 
Scalabitana (folklore de Portugal) 

Lunes 23 de agosto, doce de 
la noche: Recital de zarzuela por 
Alina Sánchez y Teresa Guerra. 
solistas de la opera de Cuba. 
Tenor: Antonio Adame. Pianista: 
Víctor Carbajo. 

Martes 24 de agosto, siete de 
la tarde: Actuación infantil. 
Compañia Sol y Tierra: 'El plane
ta de los ñapis'. 

Martes 24 de agosto, doce de 
la noche: Guitarra flamenca en 
concierto con Osear Herrero y su 
grupo 

Miércoles 25 de agosto, doce 
de la noche: Grupo Old Moscow. 
Folklore ruso, moldaviano y gita-

Pilar Fernández 

no. 
Jueves 26 de agosto, doce de 

la noche: Ballet 'Raíces del Perú'. 
Folklore peruano, danzas y can
ciones. 

Viernes 27 de agosto, doce 
de la noche: Concierto de la 
orquesta Villa de Madrid. Direc
tora: Mercedes Padilla. 

Sábado 28 de agosto, doce de 
la noche: Recital de canción 
española por Marian Conde. 

Exposición 
de arte plástico 

Del 20 al 28 de agosto se cele
brará en el patio de Santo Tomás 
de Villanueva una exposición de 
oleos, pinturas, esmalte y dibu
jos. Los trabajos expue-stos 
podrán contemplarse todos los 
días de 19 a 21'30 horas. 

Los artistas participantes son 
Justo Paniagua, Concepción 
Razábal, Antonio Cerezo, Espe
ranza de Antonio Gajate, José 
Luis Robla, Pilar Fernández, 
Pedro Santos, Isabel Márquez 
Angosto e Inocente Duarte Co
rrea. 

Festival de música 
de pulso y púa 
en el patio Trilingüe 
Sábado día 21 de agosto: Sex- -

teto Donado Mazarrón (Ciudad 
Real) 

Domingo día 22 de agosto: 
Escuela de mandolina de Tou
lousse (Francia) 

Lunes día 23 de agosto: Cuar
teto Assai (Alcalá de Henares) 

Martes día 24 de agosto: 
Cuarteto 'Momento Musical', de 
Ekaterimburgo (Rusia) 

Miércoles día 25 de agosto: 
Orquesta La Esperanza (Guada
lajara) 

Jueves día 26 de agosto: 
Orquesta Roberto Grandío 
(Madrid) 

Viernes día 27 de agosto: 
Orquesta Tablatura (Alcalá de 
Henares) 

Todos los conciertos comenza
rán a las ocho y media de la tar
de. 

PUERTA de Madrid 
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ta asociación condnúa homenaieando ~ ~ :. V> 

al lundador de la Univenidad Clsneriana ~"'~.? :/ ·~ 

los lllligos de la UI descubren 
en Sigüenza una placa 
conmemorativa al Cardenal Cisneros 
La Asociación de Amigos de la Universidad de Alcalá viajó a 
Sigiienza el pasado 22 de julio para continuar con los homenajes 
que, en colaboración con la UA, está dedicando al Cardenal Cis
neros con motivo de la celebración de los 500 años de la Bula 
Fundacional de la Universidad Cisneriana. Si a finales del pasado 
mes de junio le tocó el turno a Torrelaguna, villa natal del ilustre 
franciscano, un mes después, el 22 de julio concretamente, los 
Amigos de la UA se fueron hasta Sigiienza, donde Cisneros "con
cibió la grandiosa empresa", según reza la placa que se descubrió 
ese día, que hoy conocemos como la Universidad de Alcalá. 

A la caida de la tarde y ante el 
señorial Palacio Episcopal de 
Sigüenza, se congregaron auto
ridades de las administraciones 
regional y local -el delegado de 
la Comunidad de Castilla La 
Mancha en Guadalajara, Laure
ano Martinez Pinílla, y el alcalde 
de Sigüenza, Octavio Puertas 
Moreno-; el máximo represen
tante de la diócesis, e1 Obispo de 
Sigüenza Guadalajara, José 
Sánchez González; el rector y el 
vicerrector de Extensión Univer
sitaria de la UA, Manuel Gala y 
Antonio Alvar; y el presidente de 
la Asociación de Amigos de la 
UA, Juanjo Rodrigo Tobajas; así 
como una numerosa represen
tación de las entidades sociales 
seguntinas y provinciales. 

La apertura del acto corrió a 
cargo del presidente de los Ami
gos de la UA, que justificó el 
homenaje en la comunalidad de 
principios que rigieron las fun
daciones de las universidades 
de Sigüenza y de Alcalá, en bue
na parte por haber coincidido la 
de la primera con la estancia del 
que fuera Cardenal Cisneros en 
aquella ciudad cuando era 
Capellán Mayor de su catedral. 

co, práctico y realista" de Gon
zalo Jirnénez de Cisneros, luego 
Francisco Jiménez de Cisneros, 
y en la continuidad de su obra 
universitaria hasta la actual 

Universidad de Alcalá. 
Antes de que el rector, el obis

po y el alcalde de Sigüenza des
cubriesen la dignisirna placa de 
bronce que hará permanente
mente el reconocimiento en la 
pared frontal del Palacio Episco
pal, el primer edil de la localidad 
agradeció el recuerdo y aprove
chó sus palabras para apoyar 
cuantas iniciativas, que desea-

ria fueran más, tenga la Univer
sidad de Alcalá en beneficio de 
Sigüenza. 

La intervención del obispo ce
rró el acto, del que dijo que de
beria ser una afirmación prácti
ca de la UA por Sigüenza, que 
desde el primer momento ha 
apostado por esa universidad. 

Los tunos de la UA despidie
ron a los asistentes. 

El rector de la UA tomaría la 
palabra para profundizar en las 
cualidades humanas del "místi- Las autoridades presentes aplauden tras el descubrimiento de la placa 

PUERTA de Madrid 

RESIDENCIA GERIATRICA "lAS PAlMERAS" 
<válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 

• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 
de terraza y zonas verdes. 

• Equipo sanitario formado en Geriatría, las 24 h. Consta 
de Médico, ATS, Auxiliar de enfermeria Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluqueria Gimnasib-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clinicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. 

~ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
""r Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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Los participantes en el campamento realizaron diversas excursiones 

las padres también tUVieron apanunidad de participar v iuaar con sus hüos 

&O niños descubrieron la 'Historia de Alcalá' 
ea el Camnameata Urbana de CAJE 
60 niños y niñas de los barrios El Juncal y Reyes Católicos han participado, durante la pri
mera quincena de julio, en el Campamento Urbano organizado un año más por el Colectivo 
de Acción para el Juego y la Educación (CA.JE). En esta ocasión, el tema sobre el que gira
do todas las actividades ha sido 'La mstorla de Alcalá' . Así, se recibía cada día a los parti
éipantes en el campamento con animación teatral relacionada con cada etapa histórica de 
la ciudad complutense. Por ejemplo, ¿cómo vivían los hombres prehistóricos? ¿Dónde habi
taban los alcalaínos? ¿O qué reyes vivieron en la Edad Media en nuestra ciudad? 

Durante las dos ·semanas 
que ha durado el campa
mento, el colegio Manuel 
Azaña ha estado ambienta
do con un 'troncomóvil' y 
una cueva de la edad neolí
tica, una cuadriga romana, 
las palmeras del oasis de 
Alkalá Nabar, el · castillo 
medieval . . . , incluso una 
ciudad futurista con astro
nautas de la NASA visitan
do a los colonos de Alcalá. 

A través de talleres y jue
gos, los niñ.os han podido 
conocer la forma de vida, 
los utensilios, escudos y 

trajes típicos de cada épo
ca. Y, ¡cómo no!, hasta las 
danzas típicas. 

Estas actividades han 
estado complementadas 
con excursiones como una 
salida a la calzada romana 
de Cercedilla (12 kilóme
tros andando por la bella 
sierra madrileña), un tor
neo medieval acuático en la 
zona recreativa de las Pre
sillas, el Cardenal Cisneros 
guiando a los colonos por 
Alcalá para conocer la Uni
versidad que él fundó . .. 

Según los responsables 

de CA.JE, lo que les hace 
"más originales" respecto a 
ludotecas y otros campa
mentos urbanos es el 
hecho de "trabajar desde 
edades muy tempranas, 
desde 3 años, ya que lo 
más pequeños también tie
nen derecho a divertirse; el 
tener un espacio específico 
para los padres y madres, 
ellos también son colonos; 
y el admitir a personas de 
otros países o situaciones. 
Ya nos visitaron un grupo 
de niños bosnios y este año 
hemos recibido una breve 

visita del grupo de kosova
res que habita en nuestra 
ciudad". 

Para todos los participan
tes -monitores, padres y 
niños- en esta nueva edi
ción del Campamento Ur
bano de CA.JE, han sido 
"quince días de ilusión y 
aprendizaje", no sólo con 
actividades lúdicas sino 
también educativas, como 
medio para la "prevención y 
para unir a padres e hijos 
en el conocimiento de su 
ciudad". 

Son precisamente los 
padres los más satisfechos 
con esta iniciativa del 
colectivo CA.JE, a cuyos 
miembros quieren agrade
cer el trabajo desinteresado 
que realizan con sus hijos y 
especialmente que les ayu
den a acercarse - a ellos. 
"Gracias porque al compar
tir actividades con mis 
hijas me siento, si cabe, 
más cerca de ellas, viendo 
en sus caritas la ilusión de 
que su mamá está jugando 
y aprendiendo con ellas", 
explicaba una madre. 

Los padres también tuvieron su hueco en el campamento de CAJE, así como el grupo de kosovares afincado en Alcalá 
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El llSlibdl de Jne•d p1ndrí en marcha en Alcalá el pngrama ·aedes de uempa libre' 

la iuventud tendrá abiertas 
infraestructuras culturales v 
deportivas hasta el amanecer 
Infraestructuras culturales y deportivas de Alcalá permanecerán abiertas las noches 
de los fines de semana hasta el amanecer a fin de proporcionar a los jóvenes una 
alternativa al ocio que representan los bares de copas. Se trata de un programa que 
llega a Alcalá desde la administración central, concretamente del Instituto de la 
Juventud, y que es pionero en la región madrileña. La concejal de Juventud, Beatriz 
de Miguel García (PSOE), manifestó a PUERTA DE MADRID que se encuentra muy ilu
sionada ante el ofrecimiento que la ha hecho el Instituto de la Juventud y que ya se 
encuentra trabajando a fin de desarrollar la experiencia en la ciudad complutense. 

Se trata del programa 'Redes 
de tiempo libre' y es muy simi
lar al que ya está funcionando 
en Gijón (Asturias). que lleva 
por título el de 'Abierto hasta 
el amanecer'. Beatriz de 
Miguel anunció en la campaña 
electoral su deseo de poner en 
funcionamiento un programa 
de este tipo en Alcalá, por lo 
que el ofrecimiento del Institu
to de la Juventud ha llegado 
como 'caído del cielo'. 

La concejal de Juventud 
destacó el hecho de que "Alca
lá sea la única ciudad de la 
CAM en la que se va a llevar a 
cabo este programa junto con 
otras ciudades de España. 
Contactaron con nosotros des
de el Instituto de la Juventud 
para ver si estábamos intere
sados en desarrollar este pro
grama piloto y dijimos que sí, 
que estábamos encantados de 
poder hacerlo". 

Ahora de lo que se trata es 
de realizar un estudio sobre 
las características de Alcalá 
para ver qué tipo de activida
des se pueden realizar y que 
infraestructuras se pueden 

Beatriz de Miguel, concejal de Juventud 

abrir durante toda la noche de 
fines de semana: "La intención 
es poner en funcionamiento el 
programa entre enero y junio 
del año que viene, es decir, 
que en las noches de fines de 
semana de este periodo habrá 
infraestructuras abiertas para 
el ocio de los jóvenes". 

Equipamientos 
municipales abiertos 

El programa establece que 
durante las noches de fmes de 
semana y hasta el amanecer 
estarán abiertos diversos equi
pamientos municipales: "Se 
llevarán a cabo talleres de 

a1ca1e seÑ la 
única 

ciudad de 
laCAM 

que pondn11 -funclona111lento 
este 

programa 
Piioto 

mus1ca, de teatro, de arte 
plástico. Sabemos que el Insti
tuto de la Juventud quiere que 
el programa de Alcalá sea 
como el de Gijón". 

Beatriz de Miguel quiere de 
esta forma "ofrecer un ocio 
alternativo a los jóvenes, dis
tinto a los bares de copas. No 
es que queramos que los jóve
nes dejen de ir a los bares de 
copas, pero sí queremos ofre
cerles otras alternativas, que 
conozcan otras posibilidades. 
Especialmente nuestra inten
ción es evitar el excesivo con
sumo de alcohol". 

La concejal de Juventud 
espera realizar el estudio 
necesario para determinar qué 
tipo de locales permanecerán 
abiertos: "Suponemos que 
estará abierta la casa de la 
juventud y es posible que las 
piscinas de invierno. Vamos a 
ver si se pueden abrir o no las 
bibliotecas, que suele ser una 
demanda muy importante, 
sobre todo en épocas de exá
menes. En fin , habrá que 
estudiarlo más detenidamen
te". 

RESIDENCll 3ª EDAD 
sa111 11mi111 de Siln 

Concesionario de automoción en Alcalá de Henares 

VALIDOS Y ASISTIDOS 
• Atención médica 
• Cocina propia 
Trato familiar 

• Ambiente hogareño 
PRECIOS ECONOMICOS 

POZUELO EL REY 
(a 15 minutos de Alcalá) 

Ctra. Pozuelo a Nuevo Baztán, km. 1'500 
Tifs.: 873 51 84 - 873 55 24 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

M.L.G. 

PUERTA de Madrid 

Necesita 

UNA PERSONA 
PARA SU DEPARTAMENTO DE RECAMBIOS 
SE REQUIERE: 

• FP 11 Mecánica • Conocimientos de informática 
• Dotes comerciales • Carnet de conducir 

SE OFRECE: 

• Formación en el puesto de trabajo • Contrato laboral en prácticas 

Interesados. contactar en el Teléf.: 949 25 36 O 1 con el Sr. López 

J 1 de iulia de 1999 



Un grupo de congresistas, en este caso de nacionalidad italiana, increpan a la mesa presidencial 
negándose a aceptar lo que en ese momento se proponía. 

Se esfumó el sueño de la DI de ser la cuna de la 1 Carta Magna Estudiantil 

, Los 400 universitarios reunidos 
en Alcalá no llegaron a un acuerdo 
El Congreso Interuniversitario de los 500 hubiera resultado un éxito rotundo si no se hubiera 
celebrado la última jornada de trabajo en la que los universitarios participantes debían expresar 
sus conclusiones y elaborar una Carga Magna estudiantil, la primera, que aunase sus peticiones 
y expecta~vas para la Universidad del nuevo milenio. Pero no hubo acuerdo en Alcalá. 

La firme oposición a los proce
dimientos "poco democráticos" 
del Consejo de Estudiantes de la 
UA, organizador del congreso, y 
los celos de otras universidades 
por el protagonismo que la Uni
versidad de Alcalá iba a adquirir 
con este evento, fueron algunos 
de las razones que motivaron 
esta falta de consenso. Sólo se 
consiguió una declaración de 
intenciones, con anexos en los 
que se incluían las conclusiones 
de las diferentes mesas de tra-

JI de Julio de 1999 

bajo, pero de Carta Magna 
nada. Eso sí, los representantes 
estudiantiles de otros países 
han tomado buena cuenta de la 
iniciativa de la UA, posiblemen
te para intentarlo en sus univer
sidades más adelante. 

Hasta el viernes 23 de julio, 
los 400 estudiantes llegados de 
106 universidades de 46 países 
de todo el mundo trabajaron por 
el dia y se divirtieron por la 
noche. Fueron recibidos por el 
alcalde de Alcalá e incluso por el 

de la capital de España. No tenian 
ni una sola queja de la organi
zación del congreso: estaban 
bien atendidos y todos los deta
lles habían sido previstos. 

Sin embargo, el último día se 
destapó la caja de Pandora. La 
organización presentó una espe
cie de borrador de lo que debía 
ser la Carta Magna aprobada en 
Alcalá que motivó la airada pro
testa de muchos congresistas, 
llegando incluso a desautorizar 
al presidente del Congreso, José 

Manuel Prieto, que se vio obliga
do a abandonar la mesa presi
dencial y delegar en un nuevo 
moderador. 

"Pensamos que esto es una 
farsa nada democrática y dis
crepamos con todos los procedi
mientos" encabezaba una carta 
que fue firmada por represen
tantes de las universidades de 
Cambridge, Glascow, Zagreb, 
Dinamarca o Alemania entre 
otras. No es que no estuvieran 
de acuerdo con el contenido del 
documento, sino que se nega
ban a que se les impusiera sin 
haber incluido en ella siquiera 
alguna de las conclusiones de 
los foros en los que habían par
ticipado, según declaró a PUER
TA DE MADRID un universitario 
de Cambridge. 

Otros grupos más radicales, 
principalmente de universida
des del Norte de Europa a las 
que a última hora se sumaron 
los representantes italianos, 
rechazaban incluso el contenido 
de la carta, negándose a apro
barla bajo ningún concepto, 
quizás con el objetivo de recoger 
el testigo que deja la Universi
dad de Alcalá y conseguir para 
ellos el protagonismo histórico 
que indudablemente adquirirá 
la Universidad que sea cuna de 
la 1 Carta Magna Estudiantil. 
Por contra, los sudafricanos 
mostraron su firme apoyo a 
Alcalá, insistiendo en que había 
que aprobar la carta aunque 
sólo fuera como reconocimiento 
a la Universidad de Alcalá por el 
trabajo realizado. 

Finalmente, después de los 
abucheos y las discusiones -que 
el Consejo de Estudiantes de la 

PUERTA de Madrid 
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José Manuel Prieto, que aparece tras la silla, fue desautorizado por los congresistas y no pudo continuar moderando el debate. En la foto de 
la derecha, la vicepresidenta del Consejo de Estudiantes da indicaciones para que se obligue a los periodistas a abandonar el salón. 

UA intentó que los medios de 
comunicación no escucharan, 
obligándoles a abandonar el 
salón de actos del Politécnico en 
el que se celebraba la sesión 
final- y con más de tres horas 
sobre el horario previsto, el con
greso se clausuró con una 
declaración de intenciones en 
vez de una Carta Magna. 

Valoraciones del Rector 
y del Consejo 
de Estudiantes 

El rector de la UA, Manuel 
Gala, declaró · que "lo más 
importante del congreso es que 
ha tenido lugar. Se ha iniciado 
un camino y el hecho de ser pio
neros es ya de por sí un trtunfo". 
Gala considera que se ha cum
plido el objetivo fundamental, 
que era plantear a todas las ins
tituciones una mayor partici
pación de los poderes universi
tarios. Además ha surgido una 
"conexión suficiente entre los 
estudiantes como para plantear 
a la Unión Europea, desde la 
UA, las universidades que se 
han adherido y otras que lo 
harán, una mayor conciencia en 
este tipo de problemas". 

El rector añadió también que 
"se abre el camino a que otra 
universidad importante de 
Europa organice el segundo 
encuentro. Con ello, estaremos 
no sólo recorriendo ese camino 
que hemos iniciado sino que 
además afirmará la gran validez 
que ha tenido el congreso. Si no 
fuera así, la UA va a mantener 
un grupo de estudiantes traba
jando en esa dirección". 

Manuel Gala concluyó afir
mando que "algo nace y ha naci
do de este encuentro. En todo 
caso ha dado un realce a las 
universidades españolas y a la 
Universidad de Alcalá como 
organizadora de un movimiento 
que por nuestra parte va a con
tinuar". Puestos al habla con 
José Manuel Prieto para cono
cer sus impresiones sobre el 
resultado del Congreso Interu
niversitario que él presidia, Prie
to pospuso sus declaraciones 
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hasta reunirse con el Consejo de 
Estudiantes que ha remitido a 
este semanario un comunicado 

en el que recoge su valoración 
sobre el evento y que reproduci
mos a continuación: 

~ ~astería bel ~stullíante • 

Con motivo 
de las mejoras 

que se van a realizar 
en nuestras instalaciones 
durante el mes de agosto, 

. 
comunicamos 

a nuestros clientes 
que la HOSTERÍA 

, 
permanecera 

cerrada al público 
desde el día 1 de agosto 

al 2 de septiembre. 

A partir del viernes, 
3 de septiembre, 

volveremos a atenderles 
en nuestro horario habitual 

RESERVAS: e/ Colegios, 3 - Tlfs. (91) 888 03 30 - 888 04 94 
Telefu: (91) 888 05 27 - ALCALA DE HENARES 

La organización del Congreso 
Interuniversitario de los 500, 
tras la clausura del mismo, hace 
pública la siguiente valoración: 

1. La celebración de este Con
greso constituye un hito, por 
cuanto no ha tenido ningún pre
cedente en la Historia de Europa 
ni del movimiento estudiantil Ha 
reunido a cerca de 400 represen
tantes de más de 105 universi
dades de un total de 46 paises 
del mundo. De este modo, la Uni
versidad de Alcalá es pionera en 
el proyecto de acercamiento de la 
Universidad al proceso de cons
trucción europea. 

2. Las conclusiones de las 
intensas sesiones de trabajo ela
boradas por los congresistas, 
recogidas en las actas del Con
greso, serán publicadas por la 
organización y difundidas a los 
estudiantes de todas las univer
sidades europeas, tal y como fue 
acordado en sesión plenaria. 

3. Los estudiantes participan
tes, procedentes de muy diver
sos paises y culturas, han tenido 
la oportunidad de convivir y tra
bqjar ejemplarmente en tomo a 
la idea de Europa y la Universi
dad. 

4 . Como consecuencia de este 
Congreso, los estudiantes parti
cipantes se han comprometido a 
celebrar próximos encuentros 
para profundizar en un sistema 
común de participación estudian
til europea, que en unjuturo pue
de plasmarse en la aprobación 
de una Carta Magna de los Estu
diantes Europeos. 

5. En este sentido, el documen
to aprobado por el pleno del Con
greso constituye el documento 
base de trabqjo para las futuras 
discusiones. 

6. Los estudiantes de Alcalá, 
organizadores del Congreso, 
estimamos que los objetivos de 
los futuros encuentros deben 
ahondar en la idea de la cons
trucción de una identidad estu
diantil europea basada funda
mentalmente en la movilidad e 
intercambio de los estudiantes 
que debe ser apoyada por los 
poderes públicos nacionales y 
europeos. 

Mari Luz SEVILLA 

PUERTA de Madrid 



Espectacular fuga de gas en la calle San Julian al derñbarse la vieia tapia 

la excavadora derribó la valla buena 
v rompió una tubería de uas 
Una excavadora que estaba realizando obras de derribo de la vieja y ruinosa tapia de la calle 
San Jullán. &ente al antiguo convento de Trinitarios. derribó accidentalmente la valla de la 
biblioteca central. En la operación de derribo cayeron al suelo cascotes de ambas tapias dañan
do la conducción de gas natural y produciendo una espectacular fuga. Los hechos ocurrieron a 
mediodía del miércoles 28 de julio y tuvieron que intervenir la Policía Local y los bomberos. 

Muchos transeúntes pasaron 
del aplauso por ver cómo se 
derribaba la vieja e inútil tapia, a 
las criticas por la forma en que se 

hizo el derribo. La excavadora 
atacó la vieja valla pero cayeron 
además de esta, la nueva tapia 
de la biblioteca central, así como 

La iglesia de la Puñsima Concepción se cae 

una pequeña torreta que sujeta
ba los cables telefónicos. 

La caída de la estructura pro
dujo una espectacular fuga de 

El lunes cavó sobre el teiado una 
cruz de piedra que pesa 650 kilos 

Sobre las 19'00 horas del día 
26 de julio, en la 'iglesia de la 
Purisima Concepción, situada 
en la localidad de Torrejón de 
Ardoz en la denominada plaza 
de la Villa, se produjo un gran 
estruendo que estremeció a 
todas las personas que pudíe
ron oírlo. El ruido lo produjo al 
caer una cruz de piedra, la cual 
tiene un peso de 650 kilos. 

al suelo y causara alguna des
gracia, pero que tendria que ser 
retirada lo antes posible y ser 
levantada con una grúa. 

Fue acordonada toda la zona e 

CE 

inspeccionado el tejado de la 
mencionada iglesia, lugar donde 
cayó la gran cruz de piedra, no 
observándose daños que signifi
caran un peligro evidente. 

gas al romperse una de las con
ducciones. Inmediatamente llegó 
al lugar de los hechos la Policía 
Local, que acordonó la calle San 
Julián impidiendo que nadie 
accediera a ella. Los bomberos 
también comparecieron en el 
lugar de los hechos, así como 
una ambulancia de Cruz Roja y 
un miembro de Protección Civil. 

Una vez que se comprobó que 
la concentración de gas había 
disminuido, se permitió el paso 
de peatones por la acera contra
ria a la de la tapia. Operarios de 
Gas Natural cortaron el tramo de 
conducción roto. 

La última operación realizada 
fue el corte del tendido telefónico 
puesto que había quedado a muy 
baja altura del suelo y había ries
go de que los vehículos pudieran 
golpearlo. 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

I.L.F. 

De este hecho se dío aviso 
urgente medíante llamada tele
fónica a la Guardia Civil, cuyos 
agentes, una vez personados en 
el lugar de los hechos, pudieron 
observar que la cruz había caído 
_en la parte más alta del tejado. 
Requerida la presencia de una 
dotación de bomberos y una vez 
inspeccionado el tejado, comu
nicaron que no había peligro 
inminente de que la cruz cayera -

De Lunes a Viernes 
ATENCIÓN INMEDIATA -

SE ALOUILA 

PISO 
AMUEBLADO 

3 dormitorios. Zona Rinconada. 
Precio: 50.000 Ftas./mes 
Telf.: 617 60 29 32 

JI de Jullo de 1999 

líni San icolás 
Avda. de Guadalajara, 34 

· 91 889 20 45 - 91 881 24 g3 - Fax: 91 881 24 93 
ALCAIA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 
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la única alegación en contra es la realizada 
por el avuntamiento sobre la edilicabilidad en altura 

El día 24 de agosto la CAi podría conceder 
la licencia a Continente 
Con ello podría construir el centro comercial en Espartales 
La cuenta atrás ha comenzado sobre el futuro comercial de Espartales Sur. El día 24 de agosto la 
comunidad de Madrid decidirá si concede la licencia especial a Continente para construir y explo
tar un centro comercial en la parcela que tiene adquirida por más de 600 millones de pesetas en 
Espartales Sur, junto a la autovía nacional D. Se trata de la conocida como 'segunda licencia' y es 
que la legislación autonómica establece que tiene que ser el gobierno regional quien otorgue o no 
el permiso para desarrollar actividad comercial cuando se trata de superficies de más de 2.500 
metros cuadrados con área de alimentación. Abierto el periodo de alegaciones sólo se ha presen
tado una a cargo del ayuntamiento de Alcalá, según el primer teniente de alcalde, Luis Suárez 
Machota. Esa alegación seria fácilmente subsanable ya que tiene que ver con la edificabllidad del 
centro comercial: no se puede construir más que una planta baja y una primera planta, mientras 
el proyecto de Continente establece excede esta edificabllidad, según explicó Suárez Machota. 

Suárez Machota informó que 
la comunidad de Madrid deci
dirá el día 24 de agosto si se 
concede la licencia a Conti
nente para la construcción del 
centro comercial en Esparta
les así como el de Hipercor en 
La Garena. "La decisión la 
toma una comisión especial 
del gobierno autonómico" . 

Suárez Machota aseguró que 
"el ayuntamiento ha informa
do que el proyecto de Conti
nente tiene que ajustarse téc
nicamente a las condiciones 
del desarrollo urbanístico de 
Alcalá y no puede tener más 
de una planta baja y una pri
mera planta. Pero eso es inde
pendiente de los contactos que 
tiene el gobierno municipal 
con FECOHE y el grupo pro
motor de esta federación. 
Hemos tenido ya cuatro reu
niones con ellos. Desde el 
punto de vista legal, el ayunta
miento no tiene ninguna com
petencia a la hora de decidir o 
no la concesión de la licencia 
de centro comercial. Esa es 
una competencia autonómica. 
En lo que sí tiene competen
cias el ayuntamiento es en la 
concesión de la licencia de 
obras y en la licencia de aper
tura". 

El primer teniente de alcalde 
añadió que "el ayuntamiento 
está dispuesto a apoyar el pro
yecto de FECOHE de construir 
una superficie comercial en 
las dos parcelas que quedan 
por vender, siempre y cuando 
se tenga la prioridad de que 
hace falta un servicio rapidísi
mo a los vecinos y en la medi
da en que su proyecto sea 
seguro en el sentido financiero 
del término y de la ejecución 
temporal del proyecto. Si no 
hay financiación clara y si no 
hay ejecución material en un 
tiempo determinado, el ayun
tamiento no dejará abando
nados a los vecinos". El pro
yecto de FECOHE no tendria 
sentido si se concede la licen
cia a Continente. 

PUERTA de Madrid 

lelún Luis Suárez Machota, 
el arunta111iento no tiene ninguna 

competencia para decidir 
la concesl6n o no de la licencia 

al centro comercial 

El primer teniente de alcalde 
aseguró que en la última reu
nión del consorcio urbanístico 
de Espartales Sur planteó el 
problema político de la utiliza
ción del superávit que tendrá 
el consorcio con la venta de las 
parcelas comerciales: "Calcu
lamos que habrá un superávit 
de entre 600 y 700 millones de 
pesetas. Si ese dinero se liqui
da como pretende la CAM, el 
40 por ciento de ese dinero 
vendrá al ayuntamiento y el 
60 será para la CAM para los 
proyectos que ellos quieran. 

Yo planteé que Alcalá no está 
en condiciones de permitir que 
ese dinero no se quede para 
proyectos en la ciudad". Suá
rez apuntó que la intención 
del ayuntamiento seria que 
ese dinero se invirtiera para la 
construcción de la tercera ciu
dad deportiva en Espartales, 
para lo cual ya está destinado 
un solar de 180.000 metros 
cuadrados: "Además habria 
que contar con el beneficio 
que genere la venta de las 
otras dos parcelas comerciales 
que quedan". 

~ 
Don Juan Bautista zamorano Bobadilla 

FALLECIÓ EN MADRID 

EL DÍA 20 DE JULIO DE 1999 

D. E. P. 
Su esposa, Elena Rodrigue~ López; sus hijos, 

Elena, Juan Bautista, Miguel Angel, Jorge Carlos, 
Mª Eloísa y José Pablo; hijos políticos, Ramón, 
Andrés, Pilar y Ana; nietos y demás familia, 

RUEGAN una oración por su alma. 

El funeral por su eterno descanso tendrá lugar 
el viernes 30 de julio, a las 20'45 horas, en la S.I. 
Catedral Magistral de Alcalá de Henares (Plaza de 
los Santos Niños). 

sucesos 

En Paracuellos 
delJarama: 
hallado un esqueleto 
humano a un meuo 
de nrotundidad 
en las excanciones 
de unas obras 

Sobre las 12'30 horas del dia 
26 de julio, en unas obras que 
se están realizando junto al 
INEM situado en el camino del 
Romeral, término municipal 
de Paracuellos del Jarama, en 
unas excavaciones, los opera
rios encontraron un esqueleto 
humano en posición horizon
tal y a un metro aproximada
mente de profundidad. 

Según una primera observa
ción y por las apariencias, los 
restos deben de ser muy anti
guos. 

El hallazgo se puso en cono
cimiento de la Guardia Civil de 
Torrejón de Ardoz y ésta en 
conocimiento del juzgado de 
guardia de la misma localidad. 
El juez ordenó que fueran 
recogidos los citados restos 
humanos y fueran entregados 
en su juzgado para su poste
rior análisis, cosa que así se 
hizo. 

Revientan la 
caia tuene de una 
agencia de viaies: 
se llevaron dinero 
v billetes de avión 

Durante la noche del domin
go al lunes pasados, 25 a 26 
de julio, fue cometido un robo 
en la agencia de viajes deno
minada CONTITUR. situada 
en la plaza de la Ilustración, 
12, de Mejorada del Campo. 
Autores por el momento des
conocidos sustrajeron del 
interior de dícha agencia una 
caja fuerte en cuyo interior se 
encontraba dinero en metáli
co, ignorándose la cantidad, 
billetes de avión y placas de 
emisión necesarias para que 
los billetes de avión sean váli
dos. También se llevaron foto
copias de tarjetas de crédito éle 
varias empresas. Los ladrones 
causaron daños para entrar 
en el local consistentes en for
zamiento de la cerradura de la 
persiana metálica y de la puer
ta de acceso. 

En la inspección ocular 
practicada se ha recogido del 
lugar una palanqueta de 55 
centimetros de largo aproxi
madamente. 
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La página web era visitada, mediante pago de una cuota de suscripción 
cUrada en unos 30 dólares OSI al mes, por un grupo cerrado 
compuesto por más de 400 penonas de toda el mundo 

la Guardia Civil desarticula un nuevo servidor 
de noraografía iataatil ea lateraet 
En la 011raclin ,asan", se ba 1111111111 a u• 1erse• ce•• 1resu1111ut1r 111 11 1111n1 
relacl118111 c11 la prostnuclín y cornpclín 111 ••n•ns a trlvés 1111•n11t 

La Guardia Civil ha procedido, dentro de la denominada operación "Basura", a la detención en 

Madrid de un individuo de 30 años de edad, por un presunto delito relacionado con la prostitu

ción y corrupción de menores a través de Internet. Esta operación se inició en febrero del pre

sente año, a raíz de las informaciones llegadas a través del correo electrónico de la pa\gina web 

de la Institución (http:/ /www.guardiacivil.org), en la que se denunciaba la existencia de una 

dirección de Internet, donde se ofrecía material pornográfico con participación de menores. 

Una vez comprobada la vera
cidad de las informaciones, y 
ante las caracteristicas del 
material encontrado, los 
hechos fueron puestos en 
conocimiento de la Sección de 
Menores de la Fiscalía del Tri
bunal Superior de Justicia de 

, Madrid. Posteriormente se 
detectó la desaparición de la 
mencionada página, aunque 
las investigaciones permitie
ron identificar un cambio en la 
dirección de acceso a la mis
ma, que continuaba exponien
do fotografias de menores. 

El acceso a esta página web 
se realizaba mediante pago de 
una tarifa indicada por el 
autor de la misma. Sin embar
go, debido a un error de con
fección, se podía acceder 
directamente a las fotografias 
únicamente escribiendo la 
dirección exacta donde se 
encontraban ubicadas. La 
página principal estaba 
estructurada en tres secciones 
y en el índice de una de ellas 
aparecen, entre otras, fotogra
fias de menores de edades 
comprendidas entre los 11 y 
15 años, acompañadas de un 
relato pornográfico de como 
fueron tomadas dichas instan
táneas. 

Posteriores investigaciones 
pudieron determinar que la 
página entró en funciona
miento el pasado mes de 
noviembre y que su anuncio 
se realizaba en los foros de 
noticias (equivalentes a tablo
nes de anuncios clasificados a 
nivel internacional) relaciona
dos con los contenidos de su 
página, dedicados a material 
pornográfico de menores. 

Las fotografias, alrededor de 
50, eran actualizadas cada 
semana y visualizadas, 
mediante el abono de una sus
cripción de unos 30 dólares 
USA al mes, por un grupo 
cerrado de unas 400 personas 
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bajo la denominación de "En 
la Flor de la vida". 

Entre las personas que acce
dian a la página se encontra
ban 14 españoles, mientras 
que el resto de individuos pro
cedían de Inglaterra, Francia, 
Portugal, Alemania, Italia, 
suecia, Suiza, Holanda, Repú
blica Checa, Eslovaquia, 
Japón, Dinamarca, Brasil, 
Canadá, Rusia, Nueva Zelan-

da, Australia y Sudáfrica. 
Provistos del correspondien

te mandamiento judicial, los 
agentes de la Guardia Civil 
procedieron a la entrada y 
registro del domicilio del dete
nido, donde se intervinieron 
ordenadores, multitud de 
soportes informáticos, disket
tes y CD-Rom donde apare
cían más de 5.000 fotografias 
y 200 videos, así como diver-

APRENDE 
A PINTAR 

LÁ 
• Dibujo • Acuarela • Pastel 

• Pintura al óleo • Ingreso en Bellas Artes 
• Paisaje • Procedimiento 

¡¡Aprovecha ahora 
y matricúlate GRATIS 

para el pr6ximo curso!! 
e Mayor 90 - 2 '' - ALCALA DE HENARES

Tlfs · 91 882 07 57 - 91 880 77 07 

sas publicaciones y álbumes 
con fotografias pornográficas 
de menores. 

El material fotográfico y vide
ográfico intervenido era acom
pañado por un relato erótico, 
al parecer ficticio, intercalado 
entre las imágenes. 

La Guardia Civil continúa 
con la operación abierta tanto 
a nivel nacional como interna
cional, para determinar el ori
gen del material íntervenido y 
las posibles conexiones inter
nacionales, por lo que se han 
comunicado estos hechos a 
las sedes de Interpol de los 
países implicados, no descar
tándose nuevas detenciones 
en los próximos días. 

Esta es la segunda opera
ción en 15 días llevada a cabo 
por la Guardia Civil, en mate
ria de pornografia infantil a 
través de Internet. 

Ro111ieron la puena 
v se Henron vídees, 
autorradles 
v cadenas musicales 

Sobre las 3 de la madrugada 
del día 22 de julio fue cometi
do un robo en la empresa SYS
TEMS situada en el polígono 
industrial El Olivar, término 
municipal de Arganda del Rey. 
Los autores del robo golpearon 
la puerta de la valla y la puer
ta de acceso a la empresa con 
un vehículo y, una vez que 
hubieron accedido al interior, 
se apoderaron de los siguien
tes efectos: 14 vídeos, 4 cade
nas musicales y 12 autorra
dios extrafüles, todo ello valo
rado en unas 700.000 pese
tas. Los ladrones, para entrar, 
causaron daños consistentes 
en rotura de la puerta de la 
valla exterior y portón bascu
lante, así como en la caja de 
registro de la alarma. 

Incendio 
en la urbanización 
Las Castillas 

Por causas desconocidas, el 
pasado viernes día 23 de julio, 
sobre las siete de la tarde, se 
originó un incendio en el para
je denominado Arroyo de Val
demora, situado en la urbani
zación Las Castillas, dentro del 
término municipal de Torrejón 
del Rey. Ardieron tres hectáre
as de juncos y cañizal. El fue
go se prolongó por espacio de 
hora y media. Partiparon en 
los trabajos de extinción un 
camión motobomba del servi
cio de montes, un camión de 
extinción de Casas de Uceda y 
fuerzas de la Guardia Civil 

PUERTA de Madrid 
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Para detener a dos presuntos delincuentes: 

Persecución de ida v vuelta 
entre Alcalá v Guadalaiara 

Agentes de las comisarias de 
Alcalá de Henares y Guadalaja
ra detuvieron el pasado viernes 
a Moharned A., de 29 años, y a 
Agustín L.M., de 33. El prtmero 
está acusado de sustracción de 
una furgoneta y en el interior de 
un coche; el segundo, de los 
mismos delitos y tres más: dos 
robos con intinlidación y del 
hurto de otro automóvil. 

Sobre las 19,10 horas, un ciu
dadano comunicaba a la comi
saria de Alcalá que en el aparca
miento del centro comercial La 
Dehesa dos individuos estaban 
robando en un coche. Utilizaban 
una furgoneta Renault, matri
cula de Guadalajara. Mientras 
acudian al lugar agentes del 
CNP, se comprobó que este vehí
culo estaba denunciado como 

sustraido esa misma mañana 
en Pastrana. Los presuntos 
delincuentes escaparon antes 
de la llegada de la policía en 
dirección Guadalajara. Se infor
mó a la comisaria, que intercep
tó la furgoneta y detuvo a uno 
de los acupantes: Mohamed A. 

Su compinche escapó a la 
carrera y en un taller cercano se 
apoderó de un Renault Megane, 

•
Jlutamaclán 11/c~lá, S.I.. ~ 

CONCESIONARIO CITROEN CITROEN 

Vil C•lllleal. 113. llllilll Cln. laCilUI 111. Tels. 918801012 -95 -91881 6155 -llCAU DE HEIARES 

• GARANTIA A NIVEL NACIONAL Y EUROPEA HASTA 2 AÑOS EN PIEZAS Y MANO DE OBRA 
• ADMITIMOS SU COCHE O MOTO A CAMBIO DE UN VEHICUlO NUEVO O DE OCASION 

• ABRIMOS SABADOS MAÑANA Y TARDE. DOMINGOS MAÑANA lSEGUN lEGISlACION VIGENTEJ 

AUDI 90 2.8E. Año 93 
Todos extras 

Nacional 

BMW 318 IS 
Año94 

Pocos kms. Nacional 

BMW 520 l. Año 94. 
F/E, Total: 1.890.000. 

Nacional 

CITROEN C-15 
Furgón y mixtas. 

Varias 

CITROEN XANTIA 
1.9TD. 

Año 98 - F/E. 

CITROEN XARA 1.6 
SX 5P. Año 98. 

1.790.000 

MERCEDES VITO 
7 PI. 

Como a estreno 

FORO ESCORT RS 
2.0. Año 97. Todos 
extras. 1.690.000 

FORO ORION GHIA 
1.8i. Todos extras, sin 
entrada, mes 18.000 

FORO PROBE 2.5. 
Año 94. 

Pocos kms. 

HONDA CIVIC 1.5i. 
Aerodec. Año 98. Pocos 

kms. 3 años garantía 

TODOTERRENOS 
VARIOS 

-CONSULTAR-

NISSAN PRIMERA 
2.0TD. 

Pocos kms. 

PEUGEOT205 
Diésel y gasolina, 

varios, años 97 y 98 

PEUGEOT 306 
TARIFA TD. Año 97. 

Todos extras. 1. 790.000 

PEUGEOT 405 GR. 
Año 92. 

Total 690.000 

RENAULT CLIO 
Diésel. Año 94. 
Total 890.000 

RENAULT EXPRESS. 
Mixta, diésel. Año 96. 

Pocos kms. 

RENAULT MEGANE RN, 
diésel. Año 97. 
Todos extras 

RENAULT CLIO. 
Varios. Diésel y gasolina. 

Años 97 y 98 

ROVER 416 SI. 
Año 98. Todos extras. 

Garantía 3 años 

SEAT IBIZA 1.6. 
Año 94. 

Total 890.000 

• LLÁMENOS O VISÍTENOS • 

VOLKSWAGEN GOLF 
1.9 Diésel. Año 98. 

1.790.000 

VOLKSWAGEN GOLF 
GTI. Año 93. F/E. 

Pocos kms. 1.690.000 

CITROEN SAXO. 
Diésel y gasolina. 

Varios 

DAEWO NEXIA 1.5i. 
Todos extras.' Año 98. 

1.190.000 

FORO ESCORT CABRIO. 
A/A. Capota eléctrica. 

E/E. C/C. Perfecto estado 

FORO ESCORT 1.6 Nomade. 
Todos extras. Año 95. 

Sin entrada, 22.000 ptasJmes. 

CITROEN ZX 1.9 TD y 
gasolina. Varios. 
Desde 790.000 

ITROEN SAXO 1.4 VTL. 
odos extras. Sin entrada. 

24.000 ptas./mes 

FINANCIAMOS HASTA 60 MESES 11 Eurocasion SOLO CON SU NOMINA, CON O SIN ENTRADA 
Vehículos de ocasión. Coches de primero. 

TENEMOS MUCHOS MAS EN IGUALDAD DE CALIDAD 
OUE NO PODEMOS DETALLAR POR FALTA DE ESPACIO 

PUERTA de Madrid 

con el que huyó de regreso a 
Alcalá. Por el camino paró en la 
gasolinera de Miralcampo y, a 
punta de destornillador, se apo
deró de 132.000 pesetas y cua
tro cheques gasolina. Una 
patrulla de la Guardia Civil, que 
también había sido alertada, 
trató de detener al atracador, 
pero éste cruzó la autovía a la 
carrera y se introdujo en un 
Renault 19. Obligó al conductor 
a emprender la marcha y tomó 
la carretera de Chiloeches. Por 
el camino obligó a descender al 
propietario y siguió él al volante. 

A la entrada de Alcalá fue 
detectado el Renault 19. El 
delincuente lo había abandona
do; pero, gracias al testimonio 
de unos ciudadanos, agentes de 
seguridad ciudadana le localiza
ron en un quiosco próximo, 
donde estaba comprando un 
helado. Identificado como Agus
tín L. , portaba consigo las 
132.000 pesetas y los cheques 
gasolina recién sustraidos, ade
más de una navaja. Agustín 
cuenta con ocho antecedentes 
policiales, el últinlo el pasado 
día 3 por robo con intinlidación 
en Alcalá de Henares. 

una ¡oven falleció 
arrollada por un tren en 
Azuaueca de Henares 

Una joven de 1 7 años de edad, 
identificada como M.P.D. y veci
na de Azuqueca de Henares, 
resultó muerta sobre las 14,45 
horas del dia 22 de julio al ser 
atropellada por un tren de cer
canias procedente de Guadalaja
ra y con detino a Madrid. La 
joven fue alcanzada por el con
voy cuando cruzaba el paso a 
nivel existente en la avenida de 
la Constitución de dicha locali
dad, el cual se encontraba con 
las barreras bajadas. 

El equipo de policía judicial de 
la Guardia Civil instruye diligen
cias sobre este suceso. 

Un iabalí provocó un 
accidente 

Unjabali que cruzaba la calza
da a la altura del kilómetro 
12,500 de la carretera N-211. 
término municipal de Anguita 
(Guadalajara) resultó arrollado 
por un turismo Ford Mondeo 
matrícula de Madrid, cuyo con
ductor, de 44 años, salió ileso; 
eso sí, llevándose un buen sus
to. El vehiculo sufrió un fuerte 
golpe. El accidente tuvo lugar 
sobre las 23, 15 horas del pasa
do viernes, dia 23 de julio. 
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Momento del traslado de los heridos en la UVI móvil del SERCAM 

los atracadores había comeUdo varios atracos. 
uno de ellos en un supermercado de Alcalá 

Violento atraco en una iovería 
del Parque Corredor 

• La unidad de drogas y crimen organizado. perteneciente a la brigada provincial de Poli
cía Judicial y adscrita a la Jefatura Superior de Policía de Madrid. logró la desarticula
ción de una peligrosa banda de delincuentes a la cual se acusa de haber cometido robos 
con intimidación en domicilios. establecimientos en general y joyerías en particular. La 
Policía investiga la participación de los ladrones en un atraco cometido en Alcalá. con
cretamente en el supermercado Plus Superdescuento. situado junto a la antigua carre
tera nacional II. muy cerca de la rotonda de Matillas o de la Fiat. el día 5 de marzo de 
este año. En aquella ocasión. tres encapuchados encañonaron a los empleados del esta
blecimiento y consiguieron llevarse un botín de 2.500.000 pesetas. Además la Policía 
Nacional ha aclarado que los ladrones tenían en Alcalá una vivienda. 

Pero el dispositivo policial 
logró culminar todas las inves
tigaciones poco después de 
que los ladrones cometieran 
un importante atraco al filo de 
las tres de la tarde del viernes 
23 de julio en la joyeria Brio
nes, situada en el centro 
comercial Parque Corredor, de 
Torrejón de Ardoz. 

Hábiles y peligrosos. Así 
definieron fuentes policiales 
consultadas por PUERTA DE 
MADRID a los delincuentes de 
esta banda. Los ladrones con
siguieron esa tarde su propó
sito puesto que se llevaron un 
fuerte botin en joyas. El valor 
de lo sustraído ascendió a 30 
millones de pesetas. La peli
grosidad de los delincuentes la 
demuestra el hecho de que no 
tuvieron el más mínimo reparo 
en golpear a culatazos a dos 
personas, un comerciante de 
una tienda cercana a la joye
ria. y a un cliente que en esos 
momentos pasaba al interior 
del centro comercial y que en 
esos primeros instantes creyó 
que aquello iba en broma o 
que se trataba del rodaje de 
una película. Los dos heridos 
estaban casualmente en el 
camino de los atracadores en 

J t de julio de t999 

su huida y recibieron fuertes 
golpes con las armas de fuego. 
Por ello tuvieron que ser tras
ladados al hospital 'Príncipe 
de Asturias' de Alcalá para 
recibir curas de las contusio
nes y heridas sufridas. 

Fueron dos integrantes de la 
banda quienes cometieron 
materialmente el atraco en la 
joyeria. A uno de los depen
dientes de la misma le obliga
ron a tumbarse en el suelo y 
se llevaron todas las joyas de 
las vitrinas y expositores, 
especialmente un reloj de oro 
y brillantes valorado en más 
de dos millones de pesetas. 

AGENTE OFICIAL 
Pl31.a de Cervantes, 36 Telef.: 91 888 24 75 

Alcalá de Henares 

Cuando salieron del estable
cimiento, en la puerta del cen
tro comercial les esperaba un 
compinche al volante de un 
automóvil Mercedes con el que 
se dieron a la fuga a toda velo
cidad. 

Inmediatamente se pidió la 
presencia policial en el centro 
comercial así como la asisten
cia médica para los heridos. El 
comerciante herido, un hom
bre que desempeña su trabajo 
en una tienda de bolsos situa
da enfrente de la joyeria, reci
bió un fuerte golpe en la cabe
za y sufrió hemorragia. El 
cliente del centro comercial 

W JILIJlllZJIS 
YACAR~ TURCAS 

ORO ~ 

t~ºseV Cervantes 
Joyeiia - Relojería 
Pla1.a de Cervantes, 18 Telef.: 91 880 23 79 

Alcalá de Henares 

.. .... _ ............... ....... -• . .... ·-
•11 a•l•ríl 

•11C1Mnt1• .......... .._ ...... 
recibió un fuerte golpe en el 
tórax del que se llegó a pensar 
que había podido fracturarle 
una costilla. Al primero se le 
hizo una cura por parte de la 
UVI móvil del INSALUD con 
base en el hospital 'Principe de 
Asturias'. Al segundo le aten
dió la UVI móvil del SERCAM. 
Los dos fueron trasladados al 
hospital alcalaíno. 

Culminó la 
operación Cervantes 

La Policía Nacional comenzó 
sus pesquisas. Desde princi
pios de año se había detectado 
en Madrid la existencia de un 
grupo de personas cuya activi
dad delictiva giraba en torno a 
la comisión de robos con vio
lencia e intimidación en domi
cilios, establecimientos en 
general y joyerias en particu
lar. La unidad de drogas y cri
men organizado de la jefatura 
superior de Policía habían dis
puesto la que conocían como 
'operación Cervantes' para 
lograr la captura de los malhe
chores. 

PUERTA de Madrid 
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Al cometerse el atraco en la 
joyeria Briones los investiga
dores tuvieron la certeza de 
que esta banda era la autora 
material del atraco. Después 
de encontrarse el coche utili
zado para la fuga en una calle 
de Torrejón de Ardoz, los 
agentes se dirigieron a la calle 
Virgen de la Soledad, número 
30, de Mejorada del Campo, 
donde sabían que la banda 
tema un piso. Con la interven
ción de los GEOS se logró en el 
interior de la vivienda la 
detención de los integrantes 
de la banda, concretamente 
José Patricio M.B., de 23 años, 
Francia Elena G.G., de 25 
años, Angel E.S .. de 29 años, 
Juan Manuel C.M., de 23 años 
y Víctor Ariel T.A., de 21 años. 

Los policías lograron recupe
rar allí en Mejorada cuatro 
vehículos de gama alta (un 
Mercedes deportivo, dos Maz
da y un Volkswagen Golf), dos 
escopetas de cañones recorta
dos, tres pistolas, dos revólve
res, varias armas blancas, 

sucesos 

Fgua• 

En este supermercado 
los ladrones se llevaron un botín de 2.500.000 pestas. 

gran cantidad de joyas pro
ducto de diversos robos en 
joyerias, entre ellas el botín 
íntegro obtenido horas antes 
en la joyeria Briones, así como 

efectos diversos tales como 
pelucas, bigotes postizos, cin
ta adhesiva y otros suscepti
bles de ser utilizados en los 
hechos delictivos. 

11 parecer la conductora iba invitada a una boda 

Pero su coche fue a chocar 
contra un árbol v una 
marquesina iunto al avuntamiento 
La conductora del vehículo Ford Sierra con matricula de la serie MY de Madrid, se dirigía a 
una boda como invitada, según explicaron fuentes de la Policía Local de Alcalá. Cuando tomó 
la plaza Rodríguez Marín, colindante a la plaza de Cervantes y a poco más de diez metros del 
ayuntamiento complutense, la curva la desplazó contra la marquesina de los autobuses urba
nos y contra un pequeño árbol. La conductora y los ocupantes salieron ilesos pero la colisión 
fue espectacular ya que el morro delantero del coche quedó seriamente dañado y la marque
sina destrozada. El árbol hubo finalmente que cortarlo porque corría peligro. 

Los hechos ocurrieron fuentes de la Policía Local árbol. La parada del auto
minutos antes de las nueve la conductora no tomó bien bús es de cristal, que con el 
de la noche del sábado 24 la curva y el coche se le fue impacto del coche quedó 
de julio. Según explicaron contra la marquesina y el hecha añicos. El árbol que-

PUERTA de Madrid 

Un amplio balance 
delictivo 
Hasta el momento los dete

nidos se encuentran presun
tamente implicados en la sus
tracción de al menos veinte 
vehículos y en los atracos a 
diez establecimientos de joye
ria ubicados en Madrid, Torre
jón de Ardoz, Getafe, Pozuelo 
de Alarcón y otras localidades 
próximas a la capital. Además 
se les imputa el robo en un 
establecimiento de alimenta
ción de Alcalá, posiblemente, y 
a la espera de que la Policía lo 
confirme, el supermercado 
Plus Superdescuento. Se con
tinúan las investigaciones 
para determinar su partici
pación en diversos robos con 
violencia e intimidación. 

Las investigaciones han lle
vado a asegurar que los inte
grantes del grupo tenían 
domicilios en Alcalá y en Bara
jas, además del de Mejorada 
del Campo. No se descarta la 
detención de otros individuos. 

dó prácticamente troncha
do. 

Los ocupantes del vehícu
lo salieron del mismo por 
su propio pie. Esperaron la 
llegada de la Policía Local, 
dejaron todos sus datos y 
pidieron permiso para mar
charse ya que no querian 
perderse la boda a la que 
iban invitados. Una grúa 
retiró el coche. La unidad 
de atestados e informes de 
la Policía Local ha realizado 
el atestado correspondien
tes por los daños produci
dos al mobiliario urbano. 

Posteriormente tuvieron 
que ser los bomberos los 
que limpiaran la calzada de 
cristales de la marquesina, 
así como cortar el árbol por 
completo ya que corria el 
peligro de caerse y provocar 
todavía más daños. 
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Dentro de un coche había una pareja de novios que salieron ilesos 

Una casa se derrumbó sobre 
cuatro coches en el barrio Venecia 
"Fue como una explosión, un golpe seco, como si fuera una bomba", explicó José Ignacio Mora, 
vecino de la calle Río Duero, en el barrio Venecia. Eran las once y veinte de la noche del lunes 
26 de julio y muchas familias cenaban o veían la televisión. La intensa lluvia que acababa de caer 
había dejado las calles prácticamente desiertas: "Suerte que no ha sido como estos días atrás de 
c.alor, porque entonces hubiera habido mucha más gente por la calle y el peligro de que la casa le 
cayera a alguien encima hubiera sido mucho mayor", explicó otro vecino. La casa situada en el 
número 10 de la calle Río Duero y parte de la casa situada en el número 12 se derrumbaron sobre 
los cuatro coches aparcados. Fueron en total unos doce metros lineales de fachada lo que cayó 
en forma de cascotes sobre los cuatro coches aparcados, en el interior de uno de los cuales se 
hallaba una pareja de novios. Estos salieron ilesos del interior del vehículo. 

Había llovido copiosamente 
pero a las once y veinte de la 
noche acababa de terminar la 
lluvia. Cosme Fernández esta
ba en el interior de su coche, 
un Seat Ibiza con matricula de 
Madrid-3625-ID, con ·su novia, 
Yolanda Gutiérrez, que reside 
en otra casa de la misma calle 
Río Duero. La pareja se despe
día en el interior del coche, 
que estaba aparcado junto al 
número 1 O de esa calle, a 
unos diez metros de la vivien
da de Yolanda cuando todo se 
precipitó encima ... 

Tomás Gutiérrez, padre de 
Yolanda, explicó que "ellos 
sólo han sentido un ruido y 
cómo se les venía todo encima. 
A continuación, tal y como 
han podido, han salido del 
coche". No sufrieron heridas 
de ningún tipo, sin embargo la 
joven estaba muy nerviosa y el 
personal de la UVI móvil del 
servic10 de urgencias del 
lNSALUD, decidió su traslado 
preventivo al hospital 'Principe 
de Asturias'. 

Sin embargo su propio padre 
estaba tranquilo: "No tiene 
nada pero han preferido lle
vársela al hospital". 

Inmediatamente compare
cieron en el lugar del derrum
bamiento efectivos de la Poli
cía Local de Alcalá y de la 
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Vecinos de la calle Río Duero que bajaron al oír el estruendo. 

comisaria de Policía Nacional, 
así como los bomberos. En 
esos instantes ya pudieron 
tener una impresión de lo ocu
rrido. 

Todo el techo de la casa se 
había derrumbado y la facha
da exterior había caído sobre 
los coches aparcados. Además 
del Seat Ibiza, en cuyo interior 
se encontraban Yolanda y 
Cosme, resultaron seriamente 

afectados un Citroen AX con 
matrícula de Madrid-9020-MT 
y un Citroen Xara con matri
cula de Madrid-6532-SL. Un 
cuarto vehículo sufrió daños 
menores y fue retirado por su 
conductor. Era un Suzuki 
Swift con matricula de 
Madrid-3499-SH. Los otros 
tres vehículos tuvieron que ser 
trasladados por la grúa muni
cipal al parque de servicios. 

Amplio despliegue de 
fuerzas de seguridad 

Minutos después de derrum
barse la casa acudo a la calle 
Río Duero un amplio dispositi
vo de fuerzas de seguridad. 
Los bomberos desplazaron dos 
camiones autobomba del par
que de Alcalá, una UVI del 
parque de Coslada y el subofi
cial del parque de Coslada, 
que es jefe del parque de Alca
lá, Fernando Rodriguez, quien 
dirigió las operaciones de los 
bomberos. 

La Policía Local destinó tam
bién un amplio dispositivo de 
agentes que acordonaron la 
zona. Allí estuvo el sargento 
responsable del turno de 
noche, Nicolás R. Ranchal, así 
como el sargento jefe acciden
tal del cuerpo en ausencia del 
subinspector Juan José 
Tamayo, el sargento José Ruiz 
Fraile. También estuvieron 
presentes agentes de la comi
saria de Policía Nacional, una 
ambulancia de Cruz Roja con 
varios sanitarios, la UVI móvil 
del servicio de urgencias del 
INSALUD. 

Además hubo presencia de 
personal de Moseca para aten
der lo relacionado con el alum
brado público y de Unión 
Feriosa, para realizar el corte 
de suministro eléctrico y 
posteriormente restablecerlo 
en la calle Río Duero. 

La preocupación inicial de 
los bomberos y de las fuerzas 
policiales fue la de asegurar 
que no había nadie en el inte
rior de la casa. La inspección 
ocular de los bomberos y el 
interrogatorio a los vecinos de 
la casa derrumbada sirvió 
para descartar que en la casa 
hubiera alguien al derrumbar
se. La propietaria, que es 
abuela de la esposa del conce
jal del PP, Javier Fernández 
Abad, llevaba ya una tempora
da viviendo con una nieta. En 
la fachada de esa casa baja de 
la calle Río Duero se podía leer 
un cartel de 'Se vende'. Los 
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bomberos también tuvieron 
conocimiento de que la vivien
da no había sido abordada por 
ocupantes ilegales. 

La siguiente preocupación 
fue la de descartar que en el 
momento del derrumbamiento 
no pasaba nadie por la acera 
de los pares de la calle Río 
Duero y que pudiera encon
trarse bajo los escombros de la 
fachada. Cosme Fernández, 
conductor del Seat Ibiza, des
cartó esta posibilidad con toda 
seguridad. 

A partir de esos instantes la 
tarea de los bomberos fue la 
de desescombrar la calzada de 
la calle Río Duero para poder 
sacar los coches de debajo de 
los cascotes con la grúa y 
sanear las ruinas de la casa 
para evitar un nuevo derrum
bamiento inmediato. A la una 
de la madrugada fue finalmen
te retirado el último coche, el 
Seat Ibiza, y se aprovechó 
para poner unas vallas y cinta 
de protección para impedir el 
acceso al lugar. El concejal del 
PP. Javier Femández Abad, 
acudió al lugar para interesar
se por lo ocurrido. 

"Fue un ruido seco 
que pareció una bomba" 

José Ignacio Mora, vecino de 
la calle Río Duero, aseguró 
que "oí un ruido seco. Me he 
asomado a la ventana y he vis
to una nube de polvo impre
sionante. A los cinco minutos, 
cuando se ha sentado la pol
vareda, hemos podido ver el 
espectáculo que se ve en la 
calle, los tres coches bajo cas
cotes y toda la casa derrumba
da". El propio Mora explicó 
que "en la casa vivía una seño
ra mayor, pero últimamente 
no vivía nadie". Angel Cabrera, 
también vecino de la calle Río 
Duero explicó que "al principio 
creí que era un rayo, pero 
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Vecinos que oyerop "una explosión" como si fuera una bomba. 

cuando me he asomado he vis
to que todavia había cascotes 
que salían rebotados, me 
pareció que había explotado 
una bomba o cualquier otra 

cosa, como si hubiera reventa
do un coche, o algo". 

Los vecinos afirmaron que 
"la casa estaba muy vieja, 
abandonada. La semana pasa-

DECORACION Y 
PROTECCIÓN SOLAR 

Su distribuidor: 

• WINDoW 1 HE!!MIK 
PUERTA DEL VADO, 6 
Telf.: 91 882 59 77 
Telf. y Fax: 91 883 67 59 
ALCALA DE HENARES 

VELUJC: 
LA VENTANA PARA TEJADOS 

da la pusieron en venta y 
pusieron los carteles". 

Una mujer que vive en el 
número 8 de la calle Río Due
ro explicó que "he oído un rui
do muy fuerte y he visto que la 
casa se había caído. Había 
mucho humo, que era la pol
vareda que se había formado, 
y le he dicho al chico que nos 
fuéramos que se caía todo. La 
casa estaba muy vieja". 

El corte de luz 
El derrumbamiento de la 

casa produjo un corte de luz 
en las viviendas de la calle, las 
de las aceras de los pares des
de el número 14 hasta el final 
de la calle Río Duero. Además 
también se les cortó la linea 
telefónica: "Lo peor es lo de la 
luz porque tienes cosas en los 
frigoríficos y en los congelado
res y hace mucho calor. Los de 
Fenosa han venido pero se 
han vuelto a marchar y nos 
han dicho que tardarían algún 
tiempo en darnos la luz. ¿Qué 
vamos a hacer con las cosas 
que tenemos en los frigorífi
cos?". se preguntaba un veci
no. Los vecinos explicaron 
que las viviendas del barrio 
Venecia pueden tener menos 
de cincuenta años de antigüe
dad. Son todas casas bajas y 
algunas están tal y como se 
hicieron antes de 1950. Eran 
viviendas modestas y posible
mente los materiales no fue
ran los de mejor calidad: "Las 
casas que están habitadas 
están lógicamente cuidadas y 
no tienen tanto peligro, pero 
las que están deshabitadas 
corren el riesgo de caerse", 
explicó un vecino. 

Jesús CAMARA RUIZ 
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la concejal de Cubra quiere un don Juan 
Rinerante de verdad v eminentemente alcalaíno 

Jesús Cisneros v Yolanda 
Arestegui serán don Juan 
Tenorio v doHa Inés 
Dos actores alcalaínos de relieve como son Jesús Cisneros 
y Yolanda Arestegui serán respectivamente don Juan 
Tenorio y doña Inés en el montaje que coincidiendo con 
la festividad de Todos los Santos y Difuntos, el 1 y el 2 de 
noviembre, se celebrará en Alcalá. La concejal de Cultura 
ya está trabajando en el Tenorio de este año. Pilar Fer
nández quiere que sea un don Juan verdaderamente iti
nerante y eminentemente complutense. Por eso se ha ele
gido a Jesús Cisneros y a Yolanda Arestegui, pero también 
se quiere contar con Antonio Molero, el popular actor que 
interpreta a Poli en 'Médico de familia', la serie televisiva 
de Emilio Aragón, y , por supuesto, con Carmen Rossi. El 
presupuesto del Don Juan de este año será, como el año 
pasado, de 15 millones de pesetas aproximadamente. 

Pilar Fernández no quiso 
hablar de los nombres de los 
actores elegidos hasta no 
tener confirmada su partici
pación, pero sí manifestó que 
"serán actores de renombre 
pero todos de Alcalá". En los 
últimos días se ha visto por el 
ayuntamiento, concretamente 
por el área de Cultura, a Jesús 

RESIDENCIA 
Jª EDAD 

"MARIA AUllLIADOU" 
• Económica • Familiar 
GUADAIAJARA - 949 / 29 04 88 
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Cis neros: "Este Don Juan va a 
ser exclusivamente alcalaíno y 
vamos a contar con actores y 
actrices de renombre que 
viven en nuestra ciudad". 

El director de esta edición 
está por determinar pero con
fió Pilar Fernández en que 
finalmente fuera Antonio Gui
rau: "Mantendremos con él 
conversaciones porque enten
demos que hay cosas que n o 
se pueden cambiar a cuatro 
meses de la celebración del 
Don Juan. Debemos ser lo 
suficientemente conscientes 
para ir girando hacia lo que 
entendemos que debe ser la 
cultura en una ciudad como 
Alcalá, pero sin que los cam
bios sean traumáticos. No pre
tendo que haya cambios trau
máticos". 

Pilar Fernández quiere ir 
recuperando el carácter itine
rante del Don Juan: "Mi idea 
es que los alcalaínos se trans
porten a esa época en todo el 
casco histórico de Alcalá. Va a 
ser un Don Juan que no sólo 
se va a representar en el pala
cio arzobispal". 

SI QUIERE CONTACTAR COll 
ALICIA GRANADO 

Parapsicología y Tarot 
RITUALES MÁGICOS 

TAROT DE LOS ANGELES 
BARAJA E S PAÑOLA 

TLF.: 9188068 77 

Enlace Pérez Soria-Oniz García 
_ Rosa Ortiz García y Miguel 

Angel Pérez Sorta sellaron su 
unión en matrtmonio, después 
de 6 años de noviazgo, el pasado 
sábado 24 de julio, en presencia 
de sus respectivas familias y 
amigos. Como manda la tradi
ción, Rosa llegó al altar del brazo 
de su padre y padrino de la boda, 
Pedro Ortiz, y Miguel Ángel estu
vo acompañado por su madre y 
madrina, Carmen Sorta. 

La novia lucía un favorecedor 
vestido con cuerpo estilo corsé, 
escote barco y tirantes al hom
bro. El novio no le iba a la zaga en 
elegancia, vestido con un traje de 
chaqueta oscuro con chaleco. 

Una vez finalizada la ceremo
nia, los 180 invitados de la pare
ja se dirigieron al restaurante 
Martin's, en el que se sirvió el 
convite nupcial. 

Los recién casados disfrutaron 
de su luna de miel realizando un 
romántico viaje por algunas de 
las prtncipales ciudades europe
as: Paris, Londres, Brujas y 
Amsterdam. 

Rosa tiene 27 años y trabaja 
como camarera, y Miguel, dos 
años mayor que su flamante 
esposa, es mecánico. Estos jóve
nes alcalainos establecerán su 
residencia en Meco. 

Enlace Jiménez Oiido-Pérez García 
Yolanda Pérez García y José 

Miguel Jiménez Ojido se dijeron 
el 'Sí quiero' en una entrañable 
ceremonia religiosa celebrada el . 
pasado 24 de julio en la parro
quia de San Francisco de Asís. 
Padrinos del enlace fueron Maria 
Ojido, madre del novio, y José 
Pérez, padre de la novia. 

Un vestido de pedreria, cuello 
de pico y mangas hasta el codo 
fue el modelo elegido por Yolanda 
para tan inolvidable ocasión. 
José Miguel optó por un elegante 
traje de chaqueta oscuro. 

Después de contraer matrtmo
nio, los ya martdo y mujer se fue
ron hasta la Universidad Cisne-

liana para hacerse unas fotos 
para el recuerdo en tan bello 
marco. Y a continuación se mar
charon al restaurante Foguet 
donde les esperaban sus cien 
invitados para blindar por su 
felicidad. Tenerife ha sido el des
tino elegido por la pareja para su 
luna de miel. 

Yolanda y José Miguel. que 
han vivido un noviazgo de cuatro 
años, vivirán en Alcalá de Hena
res, ciudad natal de ella y a la 
que llegó· él cuando todavia era 
un niño. Yolanda, de 26 años, es 
empleada de una contrata de 
limpieza y José Miguel, de 29 
trabaja en la construcción. 
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MADRINAS, FIESTA 
Y COMPLEMENTOS 
e/ Mayor, 27 - PRIMER PISO 

TLF.: 91 889 36 66 

• CHAOUÉ 

•SMOKING 

• TRAJE CEREMONIA 

•CAMISERÍA 

• COMPLEMENTOS 
e/ Tinte, 8 - Alcalá de Henares 

San Isidro, 1 - Torrejón de Ardoz 

LO MEJOR PARA TU BODA 
SALA DE FIESTAS • MUSIC HALL Camino de los Aflijidos, 1 

esq. a el Ceuta 
ALCALA DE HENARES 

Para ese día tan especial, te ofrecemos servicios 
únicos y sorprendentemente económicos. 
Infórmate sin compromiso. Tlf.: 91 882 15 91 

doña concha 
CORTINAS, ESTORES, TAPIZADOS, 

ALFOMBRAS ... 

1+¡ fi i 1 y C•f-t il 1: [.!?fA1 ¡J 
e/ De las Flores, 5 bis - Telf. y Fax: 91 888 24 53 

CALIDAD, SERVICIO Y MODA AL ALCANCE DE TODOS 

ESPECIALISTAS EN 
REGALOS DE BODA 
GALA'S HOGAR 

_.. 
ARTICULOS DE REGALO • LISTAS DE BODA 
e/ Adarga, 6 -Alcalá de Henares -Tlf.: 91 882 87 91 

(Caballería Española) 

RESTAURANTE - CAFETERIA 

LOS HUEROS (Villalbilla) 

Telf. : 91 879 26 98 

FlORISTERIA ff Jti ~ , 
--------------.!;f)"""\\ ----

RIMOS DE NOVIA ~ 
DECORACION DE COCHES E IGLESIAS ·~ · 
el Libreros, 38 (frente Iglesia Sta. María) 

Telf .: 91 883 33 46 

ALIANZAS (Oro 18 Kts.J, ARRAS ••• 

Jovería OCAÑA 
Plaza de CeIVantes, 32 -Tlf.: 91880 16 85 

RmlADO DE FOTOGRAFIAS Y DIAPOSITIVAS 
. EN 45' 1 PAPELERIA·llBRERIA 1 

R REPORTAJES DE 

,,JO º6 ::~:.so! ~~':~~·.~~~SS 
~~ e/ Mayor, 17 y 25-Tifs.: 91889 64 07 -91888 31 W-ALCAIA 
'-.111 e/ Mayor, 43 -Tif.: (949) 2147 28 -GUADAIAJARA 
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,~t. ,t.<'\" * ... '~ -PROMOCION 302 ANIVERSARIO -
e/ Miguel de Moneada, 4 ijunto Galerías Juan de Austria) 
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Las terrazas son los lugares mas visbdos durante los calores 

El negocio del verano 
A finales de mayo empiezan a aparecer las primeras terrazas de bares. que se man
tienen hasta el 30 de septiembre, siempre que el tiempo lo permita. Sin duda este 
es el negocio más visitado durante los meses de calor. y principalmente junio y ju
lio, pudiendo verse abarrotadas desde primeras horas de la noche. 

El nombramiento de Alcalá 
de Henares como Patrimonio 
de la Humanidad, este año 
también está favoreciendo a las 
terrazas, ya que la afluencia de 
turistas a la ciudad está siendo 
II!ayor que en temporadas an
teriores. 

Una de las tónicas habituales 
de todas las terrazas alcalaínas 
es la variedad de personas que 
acuden a ellas, y que casi nin
guna tiene una clientela fija, 
sino que son clientes de paso. 
Las bebidas más pedidas son 
la cerveza y los refrescos, se
guidos del granizado y la hor
chata. 

Lo que está claro es que, si la 
situación de la terraza es bue
na y la atención que se da en 
ella está al riiismo nivel, el ne
gocio en estos meses de verano 
está asegurado, ya que son sin 
duda uno de los lugares más 

·frecuentados por los alcalaí
nos, en los meses en que el sol 
pega fuerte y la necesidad de 
refrescarse es importante 
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Una de los kioscos de la pla
za perteneciente a la pastelería 
"Capricho", ha empezado sus 
andaduras en este negocio esta 
temporada, y ya han podido 
comprobar el trabajo que supo
ne llevar una terraza en los 
meses en los que la mayoría de 
ciudadanos cogen las vacacio
nes. Para Almudena Baquero y 
Ricardo Mendoza, que son los 
encargados de la terraza, los 
días de mayor afluencia de pú
blico son los fines de semana, 
el viernes y sábado noche, has
ta bien entrada la madrugada, 
y el domingo por la tarde. "El 
cliente que suele visitar las te
rrazas no es fijo . Los únicos fi
jos que vienen a nuestra terra
za son los extranjeros, porque 
se aprenden el sitio y además 
Virginia, nuestra camarera, 
habla idiomas y les entiende 
bien". 

La situación estratégica de la 
terraza es un punto influyente 
para Ricardo Mendoza. Su te
rraza está situada en la plaza 

de Cervantes: "El mayor tránsi
to de gente viene de la calle 
Mayor y Libreros, y las terrazas 
se van llenando desde el princi
pio de la plaza hasta el final". 
Sus momentos fuertes, son so
bre todo cuando hay alguna 
actuación en el kiosco de la 
plaza, y espera que en ferias 
sea su momento cumbre, debi
do a que la mayor parte de la 
gente pueda venir desde su 
zona. Mendoza explicó a 
PUERTA DE MADRID que se 
estaba barajando la posibilidad 
de pagar un impuesto para 
todo el año, y poderla mante
ner abierta anualmente, y no 
sólo en temporada de verano. 

Otro de los bares alcalaínos, 
la Cervecería "Quebec", situado 
en la calle Mayor, también saca 
sus mesas a la calle en estos 
meses veraniegos. Para uno de 
los miembros de la plantilla de 
camareros del bar, los meses 
de verano no siempre es cuan
do mayor caja se hace, sino 
que hay días con mucho traba-

jo y días con poco. La mayor 
afluencia de clientes suele ser 
a partir de las 22'30 horas, 
cuando empieza a descender la 
temperatura y se puede tomar 
el fresco sentado tranquila
mente. Aquí los meses fuertes 
son junio y julio, notándose un 
descenso de clientes en agosto 
y septiembre. "A finales de mes 
también se nota un pequeño 
descenso, ya que a primeros la 
gente ya ha cobrado y puede 
gastar más dinero", comentaba 
a PUERTA DE MADRID uno de 
los camareros del "Quebec". 

Marcelino Señoran, camare
ro de esta cervecería, está en 
desacuerdo con algunos pun
tos referentes a las terrazas de 
verano: "Veo discriminatoria la 
situación existente entre las te
rrazas de la calle Mayor y las 
de la plaza de Cervantes. ¿Por 
qué aquí tenemos que cerrar 
los días de diario a las doce de 
la noche y en la plaza están 
hasta más de la una? Y los fi
nes de semana lo mismo, a no
sotros nos obligan a cerrar a la 
una y ellos están hasta bien 
entrada la madrugada". Otro 
de los aspectos en los que no 
está de acuerdo es en la adju
dicación de kioscos en la plaza, 
ya que opina que no se saca a 
sorteo corno en épocas pasa
das, y que "siempre les toca a 
los mismos" . 
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Jardines y monumentos se prodigan en los tres países 

Viaie de AMDIC por el none de Europa 

Las democráticas intentaron 
descubrir el mito nórdico 
La cultura del norte de Europa fue el tema sobre el que AMDIC hizo el curso de Huma
nidades, que anualmente se realiza en la Universidad de Alcalá de Henares en colabora
ción con la facultad de Historia. Un viaje a los países nórdicos iba a completar el curso 
y, con este fin, para allá que fuimos 107 esforzados turistas. 

La parte primera del viaje 
discurrió en Suecia. Estocol
mo fue nuestra base de opera
ciones. Desde el aire empeza -
mas a distinguir las numero
sas islas que conforman el 
litoral del Mar Báltico. Dicen 
que 2.000 y que el archipiéla
go tiene 25.000, para un país 
de 300.000 kilómetros cua
drados con el ochenta por 
ciento de bosque, y diez millo-

nes de habitantes. Nos rompe 
esquemas. 

La capital, asentada en 14 
islas, ocupa con su barrio 
antiguo, la de Gamla Stan. 
Como nos alojábamos a orillas 
del Báltico, en la isla Sur, a 
través de un puente, el mismo 
día 7 de julio, día de la llegada, 
hicimos el primer recorrido 
por la ciudad vieja. Estrechas 
y animadas calles, cúpulas 

verdes rematando las numero
sas iglesias luteranas y, sor
presa para algunos: en una de 
ellas una exposición sobre San 
Ignacio de Loyola, con fotogra
fia incluida del Paraninfo de 
nuestra Universidad. 

La isla Norte no tuvo tampo
co secretos para nosotros. De 
trazado moderno, amplias 
avenidas y grandes y orna
mentados edificios, se percibe 

Si paga 12 coronas puede entrar 
a Oslo y ver esta muestra escul
tórica de Vigeland sobre un solo 
bloque de 260 toneladas. 

La fuente oculta Kronborg Slot, 
la ambientación de Hamlet frente 
a Suecia 

El Salón Azúl en el Ayuntamiento, lugar en el que se hace la fiesta tras la entrega de los Nobel. A la derecha, el recinto real de Amalienborg 
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En Estocolmo, ante el Palcio Real 

en ella quizá mejor la vida de 
los autóctonos. 

El día 8 , ya con guía oficial, 
hicimos la típica panorámica 
de la ciudad. 

No sé si es habitual, pero 
estuvimos viendo el cemente
rio donde está enterrada Greta 
Garbo, no por la diva, sino 
porque es Patrimonio de la 
Humanidad. Es un bosque 
natural en el que se ha pre
tendido crear un paisaje de 
esperanza y aceptación de la 
muerte. La capilla exalta la fe , 
!a esperanza y la Santa Cruz. 
Los muchos cementerios que 
vimos en distintas ciudades se 
encuentran en zonas ajardina
das, en torno a la iglesia, ocu
pando una manzana más del 
conjunto urbano y con cerra
miento no mayor de un metro. 

Visita obligada es la del 
Ayuntamiento, el edificio-sím
bolo de la ciudad, en ladrillo 
rojo y rematada su torre con 
las Tres Coronas. Alli se hace 
la fiesta que sigue a la entrega 
de los premios Nobel. Es un 
suntuoso edificio cuyas salas 
se pueden alquilar para actos 
particulares. 

El parlamento forma tam
bién un gran conjunto, pero lo 
que de verdad configura la 
ciudad, son la serie de islas 
intercomunicadas. Como tuvi
mos sol a raudales y los sue-
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cos cuando sale el sol "se 
ponen como cabras" cualquíer 
sitio era bueno para intentar 
tomar el que podían. 

El metro es otra atracción en 
alguna de sus estaciones, 
sobre todo en la que está cons
truida como fruta natural en 
un profundo interior rocoso, 
aunque lo pifian con la deco
ración. 

En la isla de Djurgárdem se 
encuentran concentrados 
numerosos museos. Visitamos 
el del Vasa con su gran barco 
de madera, con impresionan
tes relieves en la proa que per
manece intacto tras su famoso 
primer viaje en 1628 en el que 
se hundió. Vimos también el 
de Pippi Calzaslargas, el mari
timo ... 

Al siguiente día nos dirigi
mos a Uppsala, la antigua 
capital sueca, donde visitamos 
su catedral del siglo XIII, res
tos rúnicos vikingos y vimos la 
Codex Argentens, Biblia cali
grafiada en plata, editada en 
Rávena. Muy bonita también 
el Aula Magna de la Universi
dad con el lema "El pensar 
libre es grande, pero pensar 
correctamente es mucho más 
grande". 

También visitamos Sigtuna, 
la ciudad más antigua que se 
conserva en Suecia, del 970. 
La verdad es que parece más 

Ayuntamiento de Copenhague 

bien un decorado cinemato
gráfico de bajas casitas de 
madera con techo de hierba 
algunas de ellas y el lago 
Mátar embelleciendo el entor
no. Los dominicos en el siglo 
XIII son el origen de sus 
monumentos en ladrillo. 

Y la gozada sueca llegó con 
una travesía bordeando las 
islas. A través de esclusas se 
pasa del Báltico al lago Mátar 
y se aprecia la belleza de un 
medía geográfico que hace lla
mar a Estocolmo "Belleza 
sobre el agua". 

¿Y de lo demás qué? Pues 
que las/los suecas/os de los 
60 se debieron quedar en 
España o estaban de vacacio
nes. 

Las nocturnadas sí son muy 
animadas en Estocolmo. La 
isla Sodermal, donde nos alo
jábamos, era un bullicio tran
quilo, y los bares y pubs esta
ban totalmente llenos. Y no 
digamos en Norrmalni: músi
ca, turistas y, lamentablemen
te, droga. 

La segunda parte de nuestro 
viaje estuvo dedicada a Norue
ga que aunque es amada-odia
da vecina es otra cosa. Tiene 
una geografia impresionante. 
Galicia a lo bestia. 

Oslo es una pequeña capital. 
Sus edificios históricos se 
agrupan en poco espacio. El 

esquí alpino es su gran afi
ción. En el parque de Vigeland 
se exhibe la gran obra escultó
rica de su autor, y un puerto, 
el fondo de un fiordo, de 
ambiente nocturno similar a 
cualquiera de los nuestros. 
Aunque no se puede comprar 
alcohol libremente, los bares 
que tienen licencia se deben 
poner las botas ya que no 
sabemos si era producto de la 
bebida o de la droga incremen
tado con la noche del sábado, 
pero más de uno materialmen
te se caia. De paso alardeaban 
de magnificos coches y motos. 
En el restaurante del gran 
hotel en el que nos alojábamos 
y que anuncian como que es 
en el que se hospedaba el Pre
mio Nobel de la Paz que entre
ga Noruega, sólo se puede ser
vir vino o cerveza. 

El día 11 , domingo, nos diri
gimos a Bergen, la segunda 
ciudad de Noruega, con 
200.000 habitantes. 

El camino es un transcurrir 
de bosques, montañas, lagos, 
campos de colza, cereales 
-nunca trigo-. Del glaciar Har
dangerjokuller sólo se veía 
una parte. Había que esperar 
platos más fuertes . Numero
sas cascadas, la de Voringfoss 
entre ellas, sobre un corte de 
montaña vertical, van cayendo 
según avanzas hacia el Mar 

Vía Complutense, 98 ALCALA DE HENARES &A 
Telfs.: 9188709 74 - 9188709 75 ·Fax: 9188805 05 Polo @ 
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Gran plaza del Parlamento danés El palacio y el Parlamento danés 
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del Norte. Hubo que cruzar un 
fiordo en un feny con autobús 
incluido. Pintoresco. 

38 túneles tuvimos que atra
vesar hasta llegar a la bonita 
ciudad de Bergen, sorpren
dentemente soleada, corazón 
de los fiordos, ciudad de los 
rodolendros (arbusto) . Funda
da por los benedictinos o qui
zá por los vikingos, quienes de 
verdad dejan su huella son los 
alemanes con la liga Henseáti
ca. De aquellos tiempos ha 
quedado un conjunto urbano 
muy interesante de coloristas 
casas de madera. Por cierto: 
hay limitación de alturas. El 
único edificio de la ciudad que 
no ha cumplido la norma, es el 
del Ayuntamiento. Lo llaman 
la 8 ª colina de la ciudad. -Sin 
comentarios ni comparacio
nes-. 

Al siguiente día continua
mos nuestro recorrido por 
Noruega. En tren de Vess a 
Flam y desde allí en el Flem
basa, tren turístico obra 
maestra de la ingeniería con 
parada en una cascada ballet 
incluido. 

Uno de los esperados platos 
fuertes lo encontramos en 
Frudangen: Embarcar para 
hacer una bonita travesía por 
Soguefiord, más conocido 
como fiordo de los Sueños, el 
más largo -200 kilómetros- y 
más profundo de todos ellos. 
Una maravilla. 

Desafiando todo pronóstico, 
en 13 y martes, nos embarca
mos de nuevo en un feny para 
ir a ver el glaciar Jastedal, que 
aguanta la fuerte competencia 
del increíble camino que reco
rres hasta llegar allí, en el que 
montaña y agua se funden sin 
solución de continuidad mez
clando lo real con lo irreal. 
Como era de día no nos encon
tramos ningún Troll, pero el 
paisaje era para ello. El glaciar 
cumplió como lo que era, y 
desprendió trozos de hielo tras 
un ruido "ad hoc". 

De camino hacia Lilleham
mer, otra bonita ciudad con 
tradicional arquitectura, visi
tamos la iglesia de madera de 
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Borgund, de estilo vikingo. 
Sólo se conservan unas 30 en 
todo el país debido a los incen
dios. 

De la sociedad escandinava 
les diré cosas sueltas. Por 
ejemplo, en el gobierno de 
Noruega de 18 ministros 11 
son mujeres, resumen: El año 
pasado se formó una aso
ciación para defender al hom
bre. Turismo y petróleo son los 
que están subiendo el nivel de 
vida. 

Ahora hay sequía porque lle
van una semana sin llover. 
Estudiar en la universidad es 
muy caro, y aun trabajando 
ambos cónyuges, no se puede 
pagar. Solución: el estudiante 
pide un crédito que ha de 
pagar al terminar la carrera y 
empezar a trabajar. 

Exportan pescado a los paí
ses católicos, información que 
lógicamente tuvo respuesta. 

Los medicamentos son gené
ricos y entregan sólo el núme
ro de pastillas que ha de 
tomarse el paciente. En lo que 
menos gastan es en comer. 
¡Ah! y si quieren insultar a 
una mujer (al fin machistas), 
la llaman vaca gorda. 

El comercio y grandes alma
cenes nos hicieron añorar los 

nuestros, tanto por la calidad 
como por los precios. 

Para final el tema de las 
luces y las sombras. En estos 
primeros días de julio era tre
mendo que a las 12 de la 
noche viéramos el sol. Cuando 
ya anochecía un poco y dormí
as -sin persianas las habita
ciones- como abrieras un ojo a 
eso de las 3 , estabas perdida. 
¡De nuevo el sol! Claro que 
cuando les cae la sombra ... 
Resumen: que aquí tenemos 
una suerte loca. 

El 14 nos fuimos en avión a 
Copenhague. Es otro estilo de 
ciudad. Mucho más abierta. 
Muy animada. 

Situada en la isla de Selan
dia, el Obispo Absalón que 
preside la Plaza del Ayunta
miento, corazón de la ciudad, 
es el que la fortifica y consigue 
sea considerada "puerto de los 
mercantes". Nadie se privó de 
pasear por Stroget, admirar 
sus comercios y plazas y llegar 
hasta Nyhavn, barrio de bares 
y restaurantes en el puerto 
nuevo. Y hasta hubo quien lo 
hizo en bicicleta, el transporte 
ciudadano y prioritario por 
excelencia. 

La ciudad es rica en edifi
cios. Visitamos Christians-

Camino de un fiordo: agua, nieve y sol 

borg, rodeada de canale . e • / 
es hoy sede del Parlamento·-y--- ·" 
en parte Palacio. Vimos el con
junto real de Amelienborg -los 
miembros de la Monarquía 
juntos pero no revueltos-, las 
inconfundibles torres de Vor 
Frelsers Kirke y la de Borsen; 
admiramos en Rosenborg un 
abigarrado castillo-pabellón 
de recreo real obra, como casi 
todo, de Cristian IV. Allí se 
exhiben las joyas de la corona 
y numerosas colecciones de 
vidrio, cerámica y objetos de 
plata. 

Andersen mantiene su pre
sencia en la ciudad y ¡cómo 
no! La Sirenita sigue todo el 
día y la noche posando ante 
las cámaras. 

Otra obligación que cumpli
mos fue la de visitar el Tívoli. 
Es Un parque de atracciones 
de 1843 que hoy ya no es 
novedoso si no es por sus 
bonitos jardines y por la cali
dad de sus espectáculos. 

Entre las actividades minori
tarias quiero destacar la visita 
al Ny Carlsberg Glyptotek, un 
museo magnífico, y la del últi
mo día al Museo de Historia 
Nacional de Dinamarca en el 
Castillo de Frederiksborg 
situado en tres sucesivas islas 
con jardines versallescos y con 
extraordinaria iglesia utilizada 
en tiempos para la coronación 
de los reyes daneses. 

En resumen: Tres países 
interesantes que fueron la 
admiración de muchos espa
ñolitos hace años pero a los 
que hoy no tenemos que envi
diar. 

Su 4 7% de impuestos direc
tos, que convierte los sueldos 
netos en bastante parecidos a 
los nuestros, nos hizo sentir
nos muy satisfechos de las 
comparaciones. 

El viaje ha sido pues, muy 
interesante y nada cansado. 

Como buenos turistas nos 
identificamos con Santa Tere
sa: "Poca cama, poco plato y 
mucha suela de zapato". 

Asela SANZ 
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Alcalá acoge a unos trescientos estudiantes 
noneamericanos al año 

El CENIA promueve 
la cultura española 
El Centro de Estudios Norteamericanos de la Universidad 
de Alcalá (CENUA). año tras año intenta divulgar la cultu
ra alcalaína y la española en general, entre profesores y 
estudiantes de EE.UU. que vienen hasta la ciudad com
plutense para incorporarse a sus cursos. Los estudiantes 
españoles también. gracias al centro tienen la oportuni
dad de conocer la tradición norteamericana. Numerosas 
familias alcalaínas pueden acoger a los estudiantes esta
dounidenses. durante el tiempo que duran los cursos. 

CENUA, Centro de Estudios master en estudios norteame
Norteamericano de la Univer- ricanos 
sidad de Alcalá, fue fundado Un segundo programa es el 
en 1987 con la idea de propor- de estudios hispánicos para 
cionar a los estudiantes espa- estudiantes norteamericanos. 
ñoles un marco en el cual es- Aquí el fin buscado es el con
tudiar diferentes temas rela- trario al que se busca con el 
cionados con EE.UU., ya que master anteriormente mencio
España siempre ha estado nado. Con este programa de 
más relacionada por cuestio- estudios hispánicos, preten
nes históricas y culturales con den que los estudiantes norte
América latina. En esa época, americanos conozcan España 
se pensó que la sociedad alca- en todos sus aspectos. Actual
laína, madrileña y española en mente éste es el programa en 
general, necesitaba un centro el que el centro tiene una par
en el cual se pudiera estudiar ticipación más alta en cuanto 
todos los aspectos relaciona- a número de estudiantes. A lo 
pos con la vida, la sociedad, la largo del año tienen unos tres
cultura y la política de Esta- cientos estudiantes provenien
dos Unidos. El centro, que tes de EE.UU., y el centro po
está adscrito a la Universidad see acuerdos con diferentes 
de Alcalá, cuenta con tres pro- universidades americanas. 
gramas de estudios. Estos estudios están divididos 

Arturo Jarque, coordinador del centro. 

El primero es el master en a lo largo del año, en el semes
estudios norteamericanos, tre de otoño y primavera y en 
que está orientado a estudian- verano en los meses de junio y 
tes españoles, europeos o in- julio. "De este programa segu
cluso norteamericanos, que ro que hay familias de Alcalá 
quieren saber sobre EE.UU. El de Henares que tienen re
mas ter es interdisciplinar, y ferencias, porque muchos de 
en él se estudia economía, po- nuestros estudiantes nortea
litica, historia, literatura, so- mericanos se alojan con famí
ciedad, y en general todos los lias alcalaínas, con lo cual 
temas concernientes a ese también pretendemos que es
país. Su duración es de dos tos cohozcan in situ la cultura 
años y cuando se termina se gastronómíca, familiar y que 
obtiene un título propio de la tengan la oportunidad de 
Universidad de Alcalá de mas- practicar su español", explicó 
ter en estudios norteameri- a PUERTA DE MADRID Arturo 
canos. A este master acuden Jarque, coordinador del cen
profesores invitados de tro. Las famílias que acogen a 
EE.UU., Europa y especialis- los estudiantes deben reunir 
tas en temas de Norteamérica, una serie de caracteristicas, 
que vienen, participan e im- como es la proximidad a la 
parten clases en él. Este pro- Universidad, para que el des
grama se viene realizando des- plazamiento hasta esta por 
de los primeros años del cen-
tro, y aunque los números de 
participación no son muy al-

parte de los alumnos sea rápi
da. En las familias debe existir 
un ambiente familiar, para 
que los norteamericanos pue
dan experimentar las costum
bres españolas familiares. El 
número de estudiantes es li
mitado, por lo que la dirección 
del CENUA debe seleccionar 
entre las familias que presen
tan sus solicitudes para parti
cipar en estos programas. Las 
familias alcalaínas que inter
vienen reciben una aportación 
económica, ya que deben co
rrer con los gastos de alimen
tación y de alojamíento en su 
hogar de los estudiantes nor
teamericanos. 

Los estudiantes estadouni
denses que no quíeran vivir 
con una familia alcalaína, 
también tienen la oportunidad 
de hospedarse durante su es
tancia en Alcalá, en la residen
cia universitaria, que está si
tuada en el campus de la Uni
versidad. 

Un tercer programa es el de
nominado curso para profeso
res hispanos de Norteamérica, 
puesto en marcha gracias a la 
colaboración prestada por el 
Ministerio de Asuntos Exterio
res, en su dirección cultural y 
científica. El CENUA es cons
ciente de que la población his
pana en EE.UU. cada vez es 
más importante. "El número 
de habitantes estadouniden
ses con un origen hispano cre
ce y de hecho va a ser la mi-

tos, los responsables del CE
NUA están convencidos de que 
el interés por Norteamérica va 
a crecer y que el número de 
estudiantes de este master au
mentará. 

OCASION ESTREUA 

El centro, en relación a este 
tema, posee una serie de pu
blicaciones y talleres de inves
tigación, que están potencian
do y que quíeren que se diver
sifique y se amplie en todo lo 
posible. El CENUA es el único 
centro en España que ofrece el 
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noria más importante en Nor
teamérica en muy poco años, 
llegando a haber más hispano
hablantes que en España. Con 
lo cual es un elemento social 
importante en EE.UU. y es un 
elemento con el que a nosotros 
nos interesa estar en contacto, 
porque a través de estos profe
sores hispanos la cultura y la 
realidad española se va a ha
cer más extensiva". Este tercer 
programa se divide en dos cur
sos, el general y el de especia
lización. Los profesores ven
drán a España durante el mes 
de julio, para realizar el curso 
general. Una vez terminado el 
curso, volverán a su país y en 
los cinco o seis años siguien
tes tendrán la posibilidad de 
regresar a España, para reali
zar el curso de especialización. 
Al finalizar ambos cursos, ob
tendrán el título propio que 
otorga la Universidad de Alca
lá, de especialista en estudios 
hispánicos para profesores 
norteamericanos de origen 
hispano. El CENUA con estos 
cursos intenta que los profeso
res conozcan lo que ha sido 
España a nivel cultural, so
cial, político, histórico ... y que 
conozcan la realidad española 
actual, con el objetivo de que 
se conviertan en una especie 
de embajadores culturales de 
nuestro país. De esta manera 
quieren que, como profesores 
que son en Norteamérica, im
partan en sus clases las nue
vas realidades que acontecen 
en España, y sobre todo nues
tro pasado y presente cultural, 
como el presente de España li
gado a la Unión Europea, y el 
futuro que se avecina, "que sin 
duda interesa mucho a Esta
dos Unidos". 

Los dos programas relacio
nados con España, presentan 
un alto número de solicitudes, 
"porque lo español y la cultura 
hispánica siguen estando de 
moda, sobre todo en EE.UU .. 
que tiene una población de 
origen hispano muy importan
te" 
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Divenida v enriquecedora eueriencia la de los alumnos 
del ·curso de Pavasos' del Aula de Teatro de la DA 

"Hacer reír es muv difícil" 
Hacer reír a la gente es muy dificil. Eso es algo que han aprendido los alumnos del 'Curso 
de Payasos' que, organizado por el Aula de Teatro de la UA, ha impartido el joven actor y 
director alcalaíno Angel Fraguas en el Teatro La Galera, del 12 al 23 de julio. Probar nuevas 
experiencias o cubrir otro aspecto de la formación actoral han sido las motivaciones de los 
seis participantes en este curso, posiblemente el más divertido al que se apuntarán nunca. 

El clown es un estilo más den
tro de los diferentes estilos tea
trales y uno de los más dificiles, 
explicó Angel Fraguas. "Lo prtn
cipal es hacer reír al público, 
aunque primero te tienes que 
reír contigo mismo. Es un juego 
que necesita mucho contacto 
con los espectadores porque 
hacer reír es muy dificil". Según 
Angel no hace falta tener una 
gracia innata para ser payaso: 
"Puede haber gente muy seria y 
que esa seriedad transmita risa. 
Se trata de encontrar la perso-

nalidad de cada uno y descubrir 
cómo se puede hacer reír con 
ella". De la misma opinión es 
Ana Alonso, una de sus alum
nas: "No es necesario ser gracio
so. la. gente pierde el sentido del 
ridiculo y llega un momento en 
el que si no tienes gracia explo
tas precisamente el no tener 
gracia y al final eso acaba resul
tando gracioso. Hay que desin
hibirse y soltarse porque cuan
do consigues hacer reír sientes 
una gran satisfacción". 

En los diez dias que ha dura-

do el curso, los alumnos comen
zaban con un calentamiento 
para preparar el cuerpo, conti
nuando con ejercicios de mani
pulación y mimo para aprender 
a crear sus propios espacios 
puesto que han trabajado en el 
escenario sin otro elemento que 
ellos mismos. la. segunda parte 
de cada clase se dedicaba a la 
improvisación, dejando rienda 
suelta a la imaginación de estos 
actores-alumnos. 

Gema Flores se apuntó para 
formarse como actriz y coger 

El actor Ángel Fraguas ha 
impartido el 'Curso de Payasos' 

agilidad en los movimientos. 
Todavia no tiene decidido espe
cializarse, pero reconoce que el 
clown le ha gustado mucho: 
"Mucho más que todo lo que he 
hecho. Para mi ha sido muy 
complicado pero muy divertido. 
Creo que he nacido para ser 
payaso". 

Santiago Alonso es actor y 
también ha querido completar 
su formación con este curso: 
"Este es un mundo aparte que 
no tiene nada que ver con el tea
tro convencional. Me parecía 
interesante además de muy 
complicado y realmente me he 
podido dar cuenta de que es 
muy complicado hacer reír". 

Blanca Suárez y Juan Miguel 
Martin no son actores pero que
rian probar algo distinto. Blan
ca, madre de dos niños, ha que
dado encantada: "Me ha gusta
do bastante, sobre todo la gim
nasia, y aunque todavia no he 
ensayado con los niños, porque 
están fuera, cuando vengan les 
haré un numerito". Juan Miguel 
terna curiosidad por subirse a 
un escenario: "Nunca me había 
subido y queria saber lo que era 
eso, por probar. No me quiero 
dedicar a esto pero queria saber 
lo que se siente". Ahora lo sabe: 
"Se pasa muy mal, pero sí me ha 
gustado". 

M ª Luz SEVILLA 

El profesor da algunas indicaciones a dos de sus alumnas, durante la realización de un scketch improvisado 
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Se ha perdido el miedo a tatuarse va ponerse pendientes 

los tatuaies 1 el llad11i11cing están de moda 
En los últimos años el auge, tanto de los tatuajes como del body piercing está aumentando. Se está perdiendo el miedo, y cada dia son más los que se deciden a tatuarse alguna zona de su cuer
po, o a ponerse un pendiente en los lugares más extraños. Los sitios más solicitados son los brazos y la espalda para los tatuajes y la nariz y el ombligo para los pendientes. 

El mundo del tatuaje es un 
arte que lleva muchos años 
existiendo, pero sólo es en los 
últimos años cuando se va 
perdiendo ese miedo que exis
tía a convivir ·con un dibujo 
para toda la vida. Para Paco, 
de la tienda Doc Jekyll Tatto, 
en esta temporada el número 
de clientes que han requerido 
los servicios de la tienda para 
tatuarse ha aumentado, en re
lación con el año pasado. Esta 
no es la única diferencia que 
está notando, ya que el tama
ño de los mismos es superior 
al de años anteriores. "Se está 
perdiendo el terna del tatuaje 
pequeño, la rosa y los típicos 
tatuajes, y ahora la gente nos 
pide cosas más originales y 
muy diferentes a las de siem
pre". El lugar que más tatúan 
son los brazos y la espalda, 
variando el precio según el ta
maño y el color del tatuaje. Un 
tatuaje puede ir desde las cua
tro mil pesetas, hasta el medio 
millón, que puede costar 
tatuarse la espalda completa
mente. Los lugares más extra
ños, en los que han tenido que 
tatuar son en las ingles y en la 
parte posterior del lóbulo de la 
oreja, aunque la originalidad, 
tanto de la zona corno del 
dibujo, de los alcalaínos y resi
dentes de los alrededores com
plutenses que acuden a la 
tienda cada vez es mayor. 
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Paco, obtuvo el primer pre
mio en la 2ª Convención Inter
nacional de Madrid, celebrada 
este año. A la convención asis
tieron los mejores tatuadores 
de todo el mundo. Para él, 
"todavia quedan unos cuantos 
años, para que la gente empie
ce a saber donde está real
mente encasillado cada tipo de 
tatuaje, es decir, los que son 
los clásicos de los años cin
cuenta, sesenta... En relación 
a este terna, falta un poco de 
cultura, para saber realmente 
porque se hace cada tatuaje y 
de donde provienen". Los que 

más se hacen actualmente, 
son los tribales, símbolos anti
guos de tribus de los que se 
han hecho dibujos adornados. 

El tatuaje, al que iba unido 
directamente la imagen del 
motorista, se ha perdido un 
poco, aunque para Paco, "no 
se ha perdido del todo, lo que 
pasa es que en Alcalá somos 
pocos motoristas por desgra
cia. Lo que si pasa es que aho
ra se tatúa todo tipo de gente, 
desde ejecutivos hasta médi
cos". 

Desde los veinte a los veinti
cuatro años, es la edad en la 

que la gente se tatúa con más 
asiduidad. 

Al contrario de lo que pueda 
parecer, el tatuarse no provo
ca dolor, solamente un ligero 
escozor. Marga, perteneciente 
también a la tienda Doc 
Jekyll, comentó a PUERTA DE 
MADRID, que la mayoría de 
los clientes de la tienda que se 
tatúan por primera vez van 
nerviosos, pero que en cuanto 
empiezan se tranquilizan. 
"Hemos tenido casos en los 
que el que venia con miedo no 
ha tenido problemas, pero en 
una ocasión un legionario que 
vino a tatuarse, diciendo que 
él era legionario y que no tenia 
miedo a nada, en cuanto noto 
que estaban empezando a 
tatuarle se desmayo". Para 
Marga, "el tatuaje es una cosa 
muy personal, que deberla ser 
propio, y no una imitación de 
alguna revista o personaje 
famoso". 

La época que más clientes 
recibe la tienda, son los meses 
de verano, junio, julio y agos
to, en los que el cuerpo empie
za a destaparse más, y se pue
den mostrar con mayor facili
dad en la playa o en la piscina. 

El tatuaje necesita de una 
serie de cuidados durante las 
primeras semanas, para que 
este no se estropee. En los 
cuatro o cinco primeros días 
debe llevarse tapado, para que 
la luz solar no le de, y a partir 
de ahí hasta las dos semanas 
siguientes debe llevarse al 
descubierto para que cicatrice 
bien con una capa de crema. 

Para los que se han decidido 
alguna vez a tatuarse es como 
el vicio de las pipas, una vez 
que han comenzado quieren 
seguir tatuándose otras zonas 
de su cuerpo. 

El body piercing, es otra de 
las artes que está subiendo 
como la espuma en los últimos 
meses. La gente ha pasado del 
pendiente en el ombligo o en la 
nariz, que todavia son los más 
solicitados, a ponérselos en la 
lengua, cejas, labios o en los 
lugares más insospechados. 

Al igual que en los tatuajes 
la personas que se ponen un 
pendiente, ya no está tan 
encasilladas corno anterior
mente, pudiendo ser de cual
quier clase social o situación. 

José Ramón 
GARCÍA LÓPEZ 
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Equipo del centro óptico y auditivo FERSAN 

la luz v el agua pueden dañarlos 

Nuestros oios v nuestros oídos 
necesitan protección en el verano 
Disfrutar de las vacaciones tomando el sol junt o al mar o la piscina exige que u tilice 
mos un bronceador con el grado de prot ección adecuado. La mayoría con o c emos y a 
los peligros que conlleva no proteger nuestra piel de los rayos del sol. pero no son tan
t os los que saben que también debemos proteger nuestros ojos y nues tros oídos del 
sol y del agua. Los profesionales del Centro Optico y Auditivo FERSAN n os ofrecen 
algunas recomendaciones para disfrutar del verano sin contratiempos. 

Unas buenas gafas de sol 
son el remedio más acertado 
para evitar que nuestros ojos 
sufran daño alguno durante la 
época estival, en la que los 
rayos de sol son más fuertes 
que en invierno y estamos más 
expuestos a ellos. Al igual que 
hace con la piel, el sol también 
envejece y oxida las estructu
ras del ojo, pudiendo llegar 
con el tiempo a causar cata
ratas. 

Tenemos que proteger nues
tros ojos de la luz y de la 
radiación ultravioleta del sol. 
"La protección debe ser la 
correcta. Tenemos que utilizar 
una gafa oscura que deje 
entrar justo la cantidad de luz 
que no nos moleste y al mismo 
tiempo que no deje entrar los 
rayos ultravioleta, puesto que 
su radiación atraviesa todas 
las estructuras del ojo hasta la 
retina, pudiendo provocar 
cataratas" explicó Daniel 
Calleja, óptico optometrista de 
Fersan Opticos. Especialmen
te en el caso de los niños, el 
uso de gafas de sol tiene que 
ser "inteligente, no por capri
cho sino cuando de verdad el 
sol le vaya a m<tlestar, en las 
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Daniel Calleja, óptico optometrista, y Ana M1 Jiménez, audio protesista, 
recomiendan protección para los ojos y los oídos durante el verano 

horas más fuertes del sol, por
que si se acostumbra a las 
gafas luego tendrá fotofobia, 
es decir será muy sensible a la 
luz y no podrá estar sin ellas". 

Daniel Calleja recomienda 
comprar las gafas en un esta
blecimiento que ofrezca unas 

mínimas garantías. "Pueden 
ser de mejor o peor calidad, 
pero te tienen que asegurar 
que te quitan la radiación 
ultravioleta y la cantidad de 
luz necesaria para no dañar 
tus ojos". 

En cuanto a los oídos, espe-

......... ........... , ........ .. 
etelállces 

hechna•elllda ......... , ,. ...... 
cialmente en personas que 
sufran habitualmente otitis o 
cualquier otra infección, la 
mejor forma de protegerlos es 
con unos tapones otológicos 
hechos a medida en un centro 
auditivo especializado. De esta 
forma se consigue que encajen 
perfectamente en el conducto 
y que no entre ni una gota de 
agua. En el mar o en la pisci
na la inmersión es completa y 
de ahí que se pueda meter 
agua en nuestros oídos que es 
la que puede provocar infec
ciones, otitis, mareos, dolor de 
oído, perforación de tímpano o 
en el peor de los casos hipoa
cusia o, lo que es lo mismo, 
pérdida de audición. Hay 
oídos más delicados que otros, 
todo depende de cómo respon
da el organismo de defensa 
que hay en el conducto, según 
explicó la audioprotesista del 
centro auditivo Fersan, Ana 
Maria Jiménez. 

Por eso lo más importante es 
prevenir protegiendo nuestros 
oídos con estos tapones, 
hechos de un material pareci
do a la silicona, blanditos y 
antialérgicos. Se ponen y se 
quitan fácilmente y, al ser 
hechos a medida, sólo pueden 
ser utilizados por su dueño. 
"Las personas que sean pro
pensas a otitis o infecciones 
tienen necesidad al 100% de 
un tapón otológico a su medi
da. En el resto, los que se 
noten algún síntoma como 
dolor o que no sale el agua al 
meterse en sus oídos, significa 
que sus defensas se están 
debilitando por lo que es 
importante que también utili
cen tapones" concluyó Ana 
Maria Jiménez. 

Donación de sangre 
El próximo miércoles dia 

4 de agosto el equipo del 
Banco de Sangre del Hospi
tal Príncipe de Asturias 
organiza una jornada de 
donación de sangre que ten
drá lugar entre las 16 y las 
20 horas en la sala de reha
bilitación (planta baja) del 
Ambulatorio Virgen Val, sito 
en avenida de Castilla, s/n 
de Alcalá de Henares. 
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Martín Gon7ález, S.L . 
PrOduccianes Artísticas 

Gran Vía, 80 - 3º, Oficina 310 -Telf.: 91 5416714 - Fax: 9155962 03 - 28013 MADRID 

ESPECTACULOS ARTISTICOS 
FERIAS V FIESTAS 1999 
ALCALA DE HENARES 

PALACIO ARZOBISPAL 

Día 21 de agosto: BALLET DE MOSCU "El Lago de los Cisnes" Precio: 2.0~0 h~~~~ 

D" 22 d g t , ESPECT'ACULQ JNF'A'~m1 "Histrión el Ladrón de Sueños" 20'30 horas la e a OS 0, n ni~ 11 Precio adultos: 500 Plas. - Niños gratis 

Día 23 de agosto: LA OREJA DE VAN GOGH 
Día 24 de agosto: ZARZUELA: "La Canción del Olvido" 
Día 25 de agosto: MOLOTOV 
Día 26 de agosto: JOAN MANUEL SERRAT 
Día 28 de agosto: MONCHO BORRAJO 

y además ... 

23 horas 
Precio: 1.000 Plas. 

22'30 horas 
Precio: 1.500 Plas. 

23 horas 
Precio: 1.500 Plas. 

23 horas 
Precio: 2.000 Plas. 

22'30 horas 
Precio: 1.500 Plas. 

invitamos a todos los alcalaínos a asistir gratuitamente 
a las actuaciones que se celebrarán en la plaza de Cervantes 

• Día 20 de agosto: AZUCAR MORENO 
•Día 21 de agosto: FOLK - CANDEAL 
• Día 27 de agosto: EL CONSORCIO 

A los bailes diarios y a la actuación que se celebrará en el Palacio Arzobispal: 
27 de agosto - TRAFICO 

Venta anticipada de localidades, 
desde el día 12 de agosto en DISCOS DISFRAZ 

(C.C. La Dehesa, C.C. El Val y e/ Mayor) y en MADRID ROCK 
Y desde el día 20 de agosto en la TAQUILLA del PALACIO ARZOBISPAL. 

A partir de las 20:00 horas 



El primer teniente de alcalde pulsó el botín que paró los bombos 

la suerte de la lotería 
no se quedó en Alcalá 
Alcalá de Henares, y en concreto el patio de Santo Tomas de Villanueva de la Universidad 
Cisnerlana, acogió el pasado sábado, 24 de julio, el sorteo de la lotería nacional. Al acto acu
dieron cientos de alcalaínos con las ilusiones puestas en su décimo comprado. Pero en esta 
ocasión no hubo suerte y los más agraciados se tuvieron que conformar con los reint egros. 

La ciudad complutense 
acogió por primera vez un 
sorteo de la loteria nacional 
de estas caracteristicas. El 
acto, que dio comienzo a las 
cinco de la tarde, reunió a 
cientos de alcalaínos, bajo 
las cámaras de Televisión 
Española, que retransmitie
ron el sorteo en directo para 
toda Espafta. Allí estuvieron 
varios representantes del 
ayuntamiento de Alcalá de 
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Henares: el primer teniente 
alcalde, Luis Suárez; la con
cejal de Cultura, Pilar Fer
nández, ambos d e IU, y el 
concejal de Seguridad Ciu
dadana y Personal, Julián 
González del Cerro , del 
PSOE. Como representante 
de la universidad estuvo 
Juan Carlos Prieto, vicerrec
tor de investigación. Todos 
ellos, junto a Femando Hipó
lito Lancha, gerente de Lote-

ria Nacional, presenciaron el 
sorteo, que duró aproxima
damente media hora. 

Suárez pulsó 
el botón como 
primer teniente 
de alcalde 

Luis Suárez Machota fue la 
máxima autoridad municipal 
en el sorteo y por tanto fue el 
encargado de pulsar el botón 

La ciudad 
complutense 

fue 
promocionada 

en toda 
España 

por televisiOn 

que detenía los bombos y 
permitía que cayeran las 
correspondientes bolas. En 
esa tarea le ayudó el concejal 
de Seguridad Ciudadana y 
Personal, el socialista Julián 
González del Cerro, pero fue 
Suárez Machota quien más 
se lució ante las cámaras de 
la segunda cadena de Televi
sión Espaftola. Impecable
mente vestido, Suárez 
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En las fotografías de la derecha, 
varios de los asistentes 

al sorteo exhibían 
sus décimos con la esperanza 

de que las "bolillas" 
coincidieran con sus números. 

Machota lució traje y corba
ta, lo cual sirvió para que 
más de uno se quedase sor
prendido ya que por cele
brarse el sorteo a las cinco 
de la tarde, y por la canicula 
que caía en esos momentos 
sobre Alcalá, el calor que 
soportaron quienes acudie
ron al sorteo fue de los que 
no se puede olvidar. Julián 
González del Cerro decidió 
prescindir de chaqueta y cor
bata. Quien también lució 
elegante fue la concejal e 
Cultura, Pilar Fernández 
Herrador. Los abanicos fue
ron el recurso utilizado por 
los que desafiaron el calor 
que había en esos momentos 
en Alcalá. 

No estuvieron 
ni el rector 
ni el alcalde 

El caso es que Suárez se 
. lució ante las cámaras televi
sivas que pusieron de mani
fiesto que ni el rector de la 
universidad, ni el alcalde 
acudieron al evento. Pregun
tado por PUERTA DE 
MADRID la razón por la que 
ejerció de alcalde Suárez 
Machota en un acto tan 
importante, Manuel Peinado 
se limitó a contestar con una 
pregunta: "¿Estuvo el rector 
de la universidad en el sor
teo?". "No", le contestó el 
periodista. "Pregunta contes
tada", concluyó Peinado. 

La promoción que de Tele
visión Española recibió Alca
lá con motivo de la retransi
misión en directo del sorteo 
fue excelente. La presentado
ra del programa alabó las 
excelencias monumentales 

alcalaínas, habló de las 
almendras garrapiñadas y 
recomendó a la gente que 
visite la ciudad complutense. 
En la promoción alcalaína se 
vieron imágenes grabadas 
del acto de entrega del últi
mo premio Cervantes a José 
Hierro. Todo lució precioso 
en la promoción: la universi
dad, el colegio de Málaga. 
Pero lo peor es que en varias 
ocasiones salieron planos de 
un escudo del patio de Santo 
Tomás que está muy deterio
rado, algo que debe cuidarse 
y restaurarse. 

Por cierto, también llamó la 
atención la belleza de las 
azafatas y sus elegantes tra
jes de diseño. 

Las puertas de entrada a la 
universidad se abrieron a las 
16'45 horas, pero desde una 
hora antes de la apertura afi
cionados de la lotería y 
curiosos hicieron cola para 
poder ver el sorteo en directo 

y comprobar si la suerte 
estaba de su lado. 

Los alcalaínos se mostra
ban ilusionados con el sor
teo, y enseñaban sus deci
mos con la esperanza de que 
fueran los agraciados. Tam
bién los había precavidos, 

que llevaban sus números 
apuntados por si se les per
dían o se los robaban. La 
mayoría de los espectadores 
llevaban lotería, aunque en 
el caso del máximo represen
tante del ayuntamiento que 
acudió al acto, Luis Suárez, 

El sorteo despertó mucha espectación. Entre las autoridades presentes no estuvieron ni el alcalde ni el rector. 
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Luis Suárez Machota, 
primer teniente de alcalde, 
pulsó el mando que hacía 

parar los bombos 
de la Lotería Nacional. 

no había comprado ningún 
décimo. 

Uno de los espectadores, 
tenía en su poder un número 
terminado en 500: "Mira, 
éste va a ser el premiado que 
coincide con el aniversario de 
la universidad". comentaba a 
PUERTA DE MADRID. Final
mente se tuvo que conformar 
con el reintegro en los déci
mos que llevaba, diciendo 
que nuestro semanario le 
había dado suerte. 

Otro de los aficionados nos 
confesó que jugaba varios 
números, pero que no nos 
los enseñaba todos por si lo 
veía su familia y se entera
ban de cuanto había jugado. 
En su poder tenía un núme
ro al cual lleva más de cinco 
años abonado y en el que 
nunca había caído ningún 
premio importante. 

Pero la suerte, no quiso 
que ninguno de los premios 
importantes cayera en Alcalá 
de Henares. El primero se 
marchó a la administración 
nº 200 de Madrid, y el segun
do a la administración nº 1 
de Cangas de Narcea, en 
Asturias. 

Los aficionados disfrutaron 
con el sorteo de la lotería 
nacional y varios se retrata
ron junto a los bombos para 
recordar este momento, que 
puede pasar mucho tiempo 
hasta que se repita nueva
mente en la ciudad complu
tense. 

Para el gerente de Lotería 
Nacional, Fernando Hipólito, 
estaba claro que en este año 
se tenía que realizar algún 
sorteo en Alcalá de Henares: 
"Son muchos los puntos 
importantes que se han uni
do, el 500 Aniversario de la 
Universidad de Alcalá de 
Henares, y su proclamación 

Al igual que el primer teniente 
de alcalde, algunos de los 

asistentes al sorteo tuvieron la 
ocasión de apretar el pulsador 
que paraba los bombos para 
extraer uno de los números 
agraciados, como lo hace la 
señora de la fotografía de la 

derecha. 

como ciudad Patrimonio de 
la Humanidad". 

Al finalizar, el Organismo 
Nacional de Loterías hizo su 
habitual sorteo entre varias 
instituciones benéficas de la 
localidad donde se celebra. 
Las organizaciones complu
tenses que optaron a las 
200.000 pesetas donadas 
por este organismo fueron la 
Asociación de Sordomudos 
de Alcalá, la Asociación Pre
comar (prevención contra 
marginación). Alcalá acoge, 
Grupo voluntario Ayuda en 

Acción, y la Asociación 
Manos Unidas, que fue la 
que recibió el donativo. 

En el billete de lotería se 
podía ver la fachada de la 
Universidad Cisneriana, con 

Momento en que las azafatas mostraban los números del primer premio; el 41.307 
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el texto, "Universidad de 
Alcalá". Quinientos años. 
Declarada Patrimonio de la 
Humanidad por la Unesco. 

Los números premiados 
fueron los siguientes: 

Premio de 20.000 pesetas a 
los números terminados en 
78; Premio de 50.000 pese
tas a los números tennina
dos en 666, 045, 398, 113, 
012; Premios de 250.000 
pesetas a los números termi
nados en 4681 y 3271; Pre
mio de 20 millones de pese
tas al número 53301, y de 
280.000 pesetas a su ante
rior y posterior; Premio de 
100 millones de pesetas al 
número 41307, y de 400.000 
pesetas a su anterior y pos
terior. Premio especial al 
décimo de 490 millones de 
pesetas al número 41307 de 
la fracción 10, de la serie 9 . 
Los reintegros especiales 
fueron para los números 8, 
1, y o. 
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El presideme de la RSD. llcalá Rodono Giímez 
esté dando mucho por el Alcalá 

"Aquí somos todos un equipo" 
los 26 socios con más de 50 años de antigüedad 
recibirán la insignia de oro 
El presidente de la RSD. Alcalá. Rodolfo Gómez de Vargas. 
al igual que todos los miembros de la directiva. así como 
el nuevo entrenador José Luis Martín. han trabajado 
mucho en estas últimas semanas para confeccionar un 
equipo. que ilusione y sea capaz de ascender a segunda B. 
objetivo marcado por la Deportiva para esta temporada. 

El presidente de la RSD. ne. El equipo va muy bien, y lo 
Alcalá, Rodolfo Gómez de Var- más importante de todo es que 
gas, sabe que se ha trabajado se está creando ambiente, de 
mucho para confeccionar un cara a la afición y de cara a lo 
equipo con garantías. 'Tanto que es Alcalá. Una de las prue
Luis Iglesias, como Eduardo bas de esto, es que somos ya 
Chicharro Calleja y el mismo veinte directivos desde la pasa
entrenador José Luis Martín, da junta extraordinaria, e 
con la ayuda de Osear Desio incluso hemos tenido que 
han trabajado mucho en todas rechazar a gente que quería 
las negociaciones. Incluso entrar, porque ese es el limite 
para un sólo puesto han teni- máximo al que estamos autori
do que hablar con quince juga- zados". 
dores, y esto quiere decir que Según el presidente, muchos 
se ha trabajado de lleno parte han sido los interesados en 

· del mes de junio y todo julio introducirse en la directiva del 
para hacer el equipo y según Alcalá, "sobre todo gente joven 
ellos, tenemos el mejor equipo con ganas de entrar en el 
que hay en toda la tercera divi- mundo del fútbol y de vivir 
sión, y que ofrece garantías nuevas experiencias". De 
para subir a segunda B". momento el cupo está cubier-

Rodolfo Gómez que reconoce to, pero si fuese necesario por 
no entender mucho de fútbol, causa de alguna baja, algún 
y que no conoce a todos los directivo, ya habría muchos 
jugadores que se han fichado, voluntarios dispuestos a 
sabe que el equipo por el que entrar y colaborar con el Alca
está dando todo, tiene muchas lá. 
posibilidades de ascender en la Ya se ha empezado a trabajar 
campaña que empieza a fina- en el plan estratégico del ~qui
les de agosto, pero aun no po, del cual habló Miguel Angel 
quiere hablar del objetivo bus- Gala en la asamblea, perro 
cado a largo plazo, la división para Rodolfo Gómez, los frutos 
de plata del fútbol español. de este trabajo no se empeza-

"En el club estamos sanean- rán a ver hasta dentro de tres 
do aun todas las deudas que o cuatro meses. 
hay atrasadas, y se está enea- El presidente de la Deportiva 
rrilando la temporada que vie- se considera uno más dentro 

del equipo alcalaíno, "aquí 
somos todos un equipo, · desde 
el último al primero, y el presi
dente por lo tanto es uno más". 

La junta directiva hasta al 
momento ha puesto veintitrés 
millones de pesetas para sol
ventar las diferentes deudas 
acumuladas. "Si somos listos 
lo recuperaremos algún dia, 
pero si somos tontos irá a saco 
roto. Esto es para hacerlo con 
inteligencia, y hacer una ges
tión bien hecha, y si funciona, 
algún día se podrá recuperar 
lo que se ha puesto". 

La RSD. Alcalá está levan
tando la mayor expectación de 
las últimas temporadas, y eso 
se puede comprobar fácilmen
te, ya que es raro el dia que no 
se inscriben entre diez y quin
ce socios nuevos en el club. 
Gómez pide a los socios que 
tengan confianza en la directi
va y en el equipo, " quiero que 
los socios tengan confianza en 
nosotros, y yo creo que la tie
nen, porque así me lo demos
traron en la asamblea del 
pasado 9 de julio". 

El clima en el equipo es muy 
favorable dentro del Alcalá. 
"Estamos todos muy satisfe-

NUEVO ALFA 146 JTD. 
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SIGNO ALFA ROMEO. 
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ALCALA 
Vía Complutense, 95 
ijunto a Pryconsa) 
Tifs.: 91 880 62 00 - 91 882 25 43/4 

111/111 
MOTOOOO. 

GUADAIAJARA 
Francisco Aritio, 68 - Nave 14 
Tifs.: 949 21 25 38 

949 217612 

chos y contentos de la plantilla 
que hemos hecho para esta 
temporada. La gente espera 
mucho de nosotros, y lo que 
tenemos que hacer es no 
defraudar a ningún socio, ni a 
ningún alcalaíno. Lo que pre
tendemos es crear ambiente y 
crear ilusión". 

Gómez de Vargas quiso a tra
vés de PUERTA DE MADRID, 
hacer un llamamiento a los 
veintiséis socios con más de 
cincuenta años en el equipo, 
para el próximo 5 de agosto, 
fecha en la que se les hará 
entrega de la insignia de oro 
del Alcalá. "Queremos que 
asistan los veintiséis socios, 
sin excepción, y aunque sea 
vamos a buscarles a sus 
casas. La entrega de la insig
nia es muy importante para el 
club y para ellos, y si alguno 
tiene algún problema, lo único 
que tiene que hacer es llamar a 
la sede del equipo, para que 
busquemos la solución para 
que asista". La entrega tendrá 
lugar en el ayuntamiento, 
aprovechando la presentación 
del Trofeo Cervantes. 

José Ram6n GARCIA LOPEZ 

ALFA 146 cv rvr 

1.4 T. Spn 16V 103 2.085.000 

l.6T. Spn 16V 120 2.245.000 

2.0 ti 155 2.765.000 

1.9JTD 105 2.545.000 
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AJedrez 

Dentro de la campaña "Otra forma de movene" 

El aiedrez nocturno 
repitió éxito por 
segunda semana 
consecutiva 
Las actividades de ajedrez que, por segunda semana conse
cutiva, se celebraron el 24 de julio dentro de la campada 
'Otra forma de moverte' repitieron el éxito de la primera 
ocasión. Los aficionados al ajedrez se dieron cita esta vez en 
la plaza de San Juan de Dios (detrás del cuartel de la Policía 
Municipal), disputando 'Ajedrez para todos' y unas partidas 
simultáneas con Javier Gómez, primer tablero del Club Aje
drez Alcalá con un ELO de 2215 puntos internacional. 

Javier Gómez se enfrentó a 
23 tableros, que demostraron 
un nivel ajedrecístico muy 
considerable. Naturalmente el 
mayor premio para estos 
jugadores es ganar al maéstro 
que juega las simultáneas, 
pillarle en algún fallo y presu
mir de su hazaña. Terminó la 
actividad cediendo J avi en 
cinco partidas, lo que resulta 
normal ya que en las simultá
neas se tienen muchos des
cuidos. Tanto a los cinco 
ganadores -Adrián Gallego, 
Tomás Ramos, Gustavo Rojo, 
Eduardo Sánchez y Julio 
Jiménez- como a los seis últi
mos en perder se les obsequió 
con un trofeo de recuerdo. 

reglamento de ajedrez. 
Obtendrán trofeo los tres 

primeros clasificados de cada 
categoría. Los premios se 
entregarán el sábado 7, al tér
mino del torneo. 

Las inscripciones pueden 
realizarse en la delegación 
municipal del dístrito Centro 
(c/ Rico Home, de lunes a jue
ves de 10 a 13 horas) o en el 
Club Ajedrez Alcalá (Casa de 
la Juventud, lunes, miércoles 
y viernes de 18'30 a 20'30 
horas). 

Con respecto a las activida
des de Ajedrez en ferias , ya 
me han preguntado bastantes 
personas pero les he tenido 

Javier Gómez saluda a uno de sus contrincantes antes de iniciar 
una de las partidas simultáneas. 

que responder que sé tanto 
como ellos, es decir nada. Sin 
embargo, después, cual no 
seria mi sorpresa al enterar
me por la prensa de que en la 
programación 
de ferias se 
incluye el aje
drez. ¿Habrán 
hablado con el 
presidente o 
con el secreta
rio del Club 
Ajedrez Alcalá o 
tiene tanta pre
potencia el 
coordinador de 
Festejos que lo 
da por hecho? 
Esperemos por 

Baloncesto 

el bien del ajedrez y de las 
Ferias que las aguas vuelvan 
a su cauce. 

Jesús CABELLOS 

En la actividad de 'Ajedrez 
para todos' participaron 32 
ajedrecistas. Durante toda la 
nocturna, que duró desde las 
once de la noche hasta más 
de la una de la madrugada, 
no faltó el público expectante 
presenciando las partidas. 

El equipo complutense ascendió en la pasada temporada a división de honor 

Torneo de 
Los Santos Niños 
y torneo de Ferias 

El 11 Torneo de Ajedrez orga
nizado con motivo de las fies
tas patronales de los Santos 
Niños 1999 se celebrará en 
esta ocasión los días 6 y 7 de 
agosto, de 11 a 14 horas, en 
la calle Mayor (esquina con la 
plaza de los Santos Niños). Se 
establecerán cuatro categori
as: la 1 ª para los nacidos has
ta 1991, la 2ª para los naci
dos desde 1990 hasta 1988, 
la 3ª para los nacidos desde 
1987 hasta 1985 y la 4 a para 
los nacidos a partir de 1984 
(categoría absoluta) . 

El torneo se dísputará por el 
sistema de juego suizo, a 6 
rondas y 20 minutos finish, 
siguiendo las normas del 
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El C.B. Alcalá va conoce su calendario 
para la temporada 99/00 
El C.B. Alcalá, tras hacer una gran campaña, consiguió el ascenso a la división de 
honor del baloncesto femenino en el último partido contra el equipo catalán del San
ta Rosa de Lima. Este equipo será el relevo del Complutense, que ya estuvo defen
diendo los colores alcalaínos en esta división a principios de los años ochenta. 
El C.B. Alcalá será en esta· 
ocasión el encargado de repre
sentar a la ciudad de Alcalá de 
Henares por todo el territorio 
español. Desde principios de 
los ochenta, ningún equipo 
alcalaíno de baloncesto feme
nino había conseguido llegar a 
división de honor. 
Las andaduras en esta nueva 
división comenzarán para el 
equipo alcalaíno el próximo 29 
de Septiembre. Su primera 
cita será en las Islas Canarias, 
contra el U.B. La Palma. Los 

aficionados complutenses 
podrán ver por primera vez a 
sus jugadoras en la nueva 
categoría, el 3 de octubre en la 
segunda jornada, frente a otro 
equipo canario, el Gran Cana
ria. Los equipos canarios 
serán los primeros escollos 
que tendrán que superar las 
jugadoras alcalaínas, ya que 
también en la tercera jornada 
se desplazarán hasta las Islas. 
Los siguientes rivales , serán el 
Guadalajara en casa, y el 
Estudiantes fuera. 

Las jornadas, que en principio 
parecen ser las más intere
santes, son la octava, con el 
enfrentamiento en casa contra 
el equipo extremeño del Pla
sencia, y la duodécima, en la 
que se enfrentarán al Real 
Madrid, como visitantes. 
El término de la liga regular 
está previsto para principios 
de abril, y esperemos que por 
esas fechas el equipo haya 
logrado meterse entre los 
mejores y pueda pelear por los 
primeros lugares de la tabla. 
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Campeonato de España de Pista iúnior en Tomelloso ICiudad Reall OraaniZado por el 

Jorge Sánchez Jiménez, :.:::::~º~'• 
medalla de bronce en velocidad olímpica 1111 Troleo 
Las alcalaínas Mana Plata v carolina Sánchez con las meiores SIRIOS i-10-15, 

Se celebraron el pasado fin 
de semana en la localidad de 11111 G P. Tomelloso (Ciudad Real). los 
campeonatos de España jú- • • 

nior en pista para ambos se- Agusn'n Sa' nchez xos. Los corredores alcalaí-
nos Jorge Sánchez y las fé
minas júnior Marta Plata y 
Carolina Sánchez defendie
ron a la Federación Madrile
ña de Ciclismo con la clase 
que les caracteriza. 

Marta Plata participó en 
velocidad quedando en 9ª 
posición; en 50 ML S.P. la 
corredora se clasificó en 7ª 
lugar; en la persecución indi
vidual, en 11 a posición; y en 
el fondo 8ª, pruebas que fue
ron ganadas por Verónica 
Garrigas (Cataluñ.a). las de 
velocidad y 500 ML; y la per
.secución individual por la 
vasca Aranzazu Aspiroz, así 
como en el fondo. La otra 
corredora alcalaína, Carolina 
Sánchez, participó en veloci
dad ocupando la 11 ª plaza, 
en persecución individual la 
12ª, en los 500 ML ocupó el 
puesto 11 º y en el fondo o 
puntuación la 6ª plaza. 

Marta Plata, Jorge Sánchez y Carolina Sánchez 

En júnior masculino, el 
corredor alcalaíno pertene
ciente al Hercesa-Iplacea, 
Jorge Sánchez participó en la 
prueba de velocidad hacien
do un 9º puesto, y en la 
prueba de velocidad olímpica 
otra vez Jorge Sánchez, jun-

DI Trofeo Mariano Díez de Villareio de Salvanés 

Juan José Muñoz 
lHercesa-lplaceal, brillante vencedor 
Rafael Carmona, 1' en la montaña 
la clasmcación por equipos para Herces 

Se celebró en la localidad 
de Villarejo de Salvanés el 
XVI Trofeo Mariano Díaz, 
prueba de carácter nacional 
puntuable para el Trofeo 
F.M.C., en la que tomaron 
parte más de un centenar de 
corredores júnior de los equi
pos madrileñ.os y castellanos 
(manchegos y leoneses}, 
haciendo una distancia de 
90 kilómetros por la zona de 
Villarejo. 

El equipo alcalaíno Herce
sa-Iplacea, desde los prime
ros kilómetros salió con su 
habitual combatividad me
tiendo en la escapada buena 
de 14 corredores a tres de 
sus hombres, Muñ.oz, Car
mona y García que quedaría 
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descolgado de la cabeza des
pués de realizar un gran tra
bajo. Los kilómetros transcu
rrían y Rafael Carmona, en 
los altos coronaba en cabeza, 
lo que le valió la victoria en la 
clasificación de la montaña, 
igualado a puntos con J. 
Sánchez (Móstoles). 

En los últimos kilómetros, 
el corredor de la escuadra 
alcalaína Hercesa-Iplacea, 
lanzó su ataque consiguien
do llegar con unos segundos 
de ventaja respecto a sus 
compañeros de fuga. 

La clasificación quedó de la 
siguiente manera: 1 º, Juan 
José Muñ.oz (Hercesa-Ipla
cea); 2º J. Sánchez (C. Sau-

to a sus compañeros Tomás 
Sánchez y Víctor Femández 
(representando ¡:¡. Madrid). 
ocuparon el tercer puesto, 
por lo que se trajeron la 
medalla de bronce, siendo 
los campeones los corredores 
de la selección de Andalucía. 

Juan José Muñoz 

ra-Móstoles); 3°, Ramón 
Ortiz (U.C. Fuenlabrada); 6º, 
Rafael Carmona (Hercesa
Iplacea). 

En la montaña fue 1 º Rafa
el Carmona de Hercesa-Ipla
cea; y por equipos fue vence
dor el conjunto alcalaíno de 
Hercesa-lplacea. 

e•••••• 11111111 •1st1 
a1a1roo1L 
11 la PllZI de Cervantn 

El C.C. !placea tiene para 
el domingo 1 de agosto otro 
evento deportivo a organizar, 
esta vez en la categoría de 
escuelas (infantiles, alevines 
y promesas), el Trofeo Santos 
Niñ.os - Gran Premio Agustín 
Sánchez, que otro año más 
está patrocinado por la firma 
Saneamiento y Construcción 
S.A., y el distrito 1 (Centro). 

La Plaza de CeIVantes será 
otro año más el marco en el 
que los infantiles, alevines y 
promesas de las escuelas 
madrileñas, pondrán el colo
rido de alegria y deportividad 
ciclista en la mañana del 
próximo domingo. 

Las pruebas comenzarán 
con los promesas B y A, con 
los Vicente Rey y Ángel Plata 
como favoritos. A continua
ción, alevines de 1 º y 2° año 
y, por último, las pruebas de 
infantiles de 1 º y 2º año, con 
Martinez Varas, que querrá 
repetir triunfo. . 

Suerte a todos los partici
pantes en esta clásica prue
ba de base, la categoría con 
mayor futuro deportivo. 

Escuela Municipal 
del C.C. lplacea 

Los corredores del e.e. 
!placea no tuvieron que emi
grar para participar en la reu
nión de escuelas de la F.M.C. 
Esta vez participaron en la 
plaza de CeIVantes en una 
prueba organizada por la P.C. 
Rodríguez Magro, en la que 
también se dieron cita las 
escuelas de P.C: Magro, R 
Garrido, U.C. Coslada, C.E.C. 
Coslada, C.C. Torrejón, P.C. 
Cedena, C.C. Móstoles, C.C. 
Torrelaguna, San Sebastián 
de los Reyes, U.C. Camarma, 
U.C. Pinto y C.C. !placea, con 
un total de 89 corredores. Los 
promesas Vicente Rey y 
Javier Plata continuaron en 
su buena linea. 
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Ciclismo 

Los vencedores de las diferentes pruebas de la categoría de promesas subieron al kiosco a recoger sus trofeos. 

las pruebas dieron comienzo a las 10'00 horas de la mañana 

la Plaza de Cervantes convertida 
en un improvisado velódromo 
El pasado domingo 25 de julio la plaza de Cervantes acogió la carrera ciclista organizada 
por la Escuela ciclista Rodríguez Magro. Seis fueron las carreras que se disputaron, con 
diferente número de vueltas, según categorías y edades de los participantes. A su finali
zación, se hizo la entrega de trofeos a los diez primeros clasificados de cada carrera. Más 
de cien jóvenes ciclistas participaron en el transcurso de la mañana del domingo. 

La Escuela alcalaína de 
ciclismo, Rodriguez Magro, 
organizó el pasado domingo 
25 de julio, una carrera ciclis
ta en la que participaron 
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corredores des
de los seis años 
hasta los cator
ce, repartidos 
entre las dife
rentes categori
as. A ellA acu
dieron las 
escuelas ciclis
tas de Alcalá de 
Henares, y 
diversas de la 
Comunidad de 
Madrid, aunque 
no todas pudie

ron asistir por la coincidencia 
de fechas con otra carrera dis
putada en Villalba. La seis 
carreras que se disputaron, 
transcurrieron alrededor de la 

plaza de Cervantes, y según la 
edad de los participantes y la 
categoria a la que pertenecían, 
así dieron un número de vuel
tas u otro. En la categoria Pro
mesas A y Promesas B, se die
ron dos vueltas. En categoria 
Alevín de primer año, seis 
vueltas; en Alevín de segundo 
año, ocho vueltas; en Infantil 
de primer año, 20 vueltas; y 
en Infantil de segundo año, de 
catorce años se dieron un total 
de veinticinco vueltas. 

A la conclusión de las seis 
carreras disputadas, la orga
nización del evento depo;rtivo, 
realizó la entrega de trofeos en 
el kiosco de la música de la 
plaza. Los diez primeros clasi-

Jesús Rodríguez Magro 

ficados de cada categoria, 
subieron a recoger su premio y 
pudieron recibir los aplausos 
de padres y aficionados al 
ciclismo, que se dieron cita en 
Alcalá de Henares. 
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Actualmente las organiza la delegación municipal del distrho Centro 
que destina este año un presupuesto de 1.800.000 pesetas 

El PP quiere que el avuntamiento tenga más 
implicación en las fiestas de los Santos Niños 
El presidente de la delegación municipal del distrito Centro, el concejal del PP Francisco Ber
náldez, acompañado por su antecesora en el cargo, Elisa de Francisco, reivindicaron una mayor 
participación e implicación del ayuntamiento en las fiestas de los Santos Niños. Desde hace 
años estas fiestas son organizadas por la delegación municipal del distrito Centro y tienen la 
consideración de fiestas del distrito, cuando en realidad los Santos Niños son los patronos de la 
ciudad complutense. Por eso el PP pide mayor implicación del ayuntamiento. 

Según Francisco Bemáldez, 
"en las fiestas de los Santos 
Niños se tendrian que implicar 
directamente todo el equipo de 
gobierno municipal, pero fun
damentalmente las concejalías 
de Cultura y la de Hacienda". 

El presidente de la delega
ción municipal del distrito 
Centro afirmó que "la implica
ción del ayuntamiento tiene 
que ser con un apoyo econó
mico que es muy necesario. 
Este año no va a haber ferian
tes en las fiestas del distrito. 

Domingo, 
1 de agosto 

10'00 h.: Carrera ciclista 
(XVII Trofeo de Ciclismo San
tos Niños). Recorrido: Circuito 
ubicado en la plaza de Cer
vantes. Organiza: C.C. !placea. 

Martes, 
3 de agosto 

20'00 h.: Triduo en honor 
de nuestro Patronos Los San
tos Niños en la Santa e Insig
ne Iglesia Catedi-al Magistral. 
Lugar: Plaza de los Santos 
Niños. 

Miércoles, 
~4de agosto 

18'30 h.: XIX Trofeo de 
Natación Santos Niños. Lu
gar: Piscinas municipales del 
Parque O'Donnell. Organiza: 
Ciudad Deportiva Municipal. 

20'00 h.: Triduo en honor 
de nuestros Patronos Los 
Santos Niños en la Santa e In
signe Iglesia Catedral Magis
tral. Lugar: Plaza de los San
tos Niños. 

Jueves, 
s de agosto 

8'00 h.: IX Campeonato de 
Petanca Santos Niños para 
pensionistas y jubilados. 
Lugar: Parque O'Donnell. 

20'00 h.: Triduo en honor 
de nuestros Patronos Los 
Santos Niñ.os en la Santa e 
Insigne Iglesia Catedral 
Magistral. Lugar: Plaza de los 
Santos Niños. 
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Queremos hacer unas fiestas 
eminentemente culturales, 
pero sin feriantes no hay 
recursos económicos, es decir, 
el presupuesto sale directa
mente de la delegación muni
cipal del distrito". 

El presupuesto que se desti
na es de 1.800.000 pesetas: 
"Otros años ese presupuesto 
era cubierto prácticamente 
por los feriantes. Hay que 
tener en cuenta que la delega
ción tiene al año un presu
puesto de 3.600.0000, es 

decir, que destinamos un por
centaje muy alto a las fiestas, 
pero es que no debe ser de 
otra manera porque estamos 
hablando de las fiestas patro
nales de Alcalá". 

Elisa de Francisco reconoció 
que la Fundación Colegio del 
Rey ha patrocinado algunos 
actos, así como otras entida
des privados: "Sin embargo en 
el distrito Centro partimos con 
la desventaja frente a otros 
distritos que en agosto las 
actuaciones son más caras 

Paz Canero será la preganera 

Programa oficial de las tiestas 
organizadas por el distrito Centro 
20'30 h.: Desfile de la com

parsa de Gigantes y Cabezu
dos que recorrerán las calles 
del Distrito acompañados por 
el Grupo Musical Alcalaíno. 

21'00 h.: Inauguración de 
las Fiestas Patronales de los 
Santos Niños con el pregón 
de Paz Carrero Eras, directo
ra del Teatro Escuela Libre de 
Alcalá. Lugar: Plaza de los 
Santos Niños. 

22'00 h.: Actuación del 
Grupo de jotas "Carallana". 
Lugar: Plaza Santos Niños. 

Viernes, 
& de agosto 

11'00 h.: Desfile de la 
Comparsa de Gigantes y 
Cabezudos que recorrerán 
las calles del Distrito acom
pañados por el Grupo Musi
cal Alcalaíno. 

11'00 h.: Il Torneo de Aje
drez. Lugar: c/ Mayor (esqui
na Plaza de los Santos Niños) . 
Organiza: Club de Ajedrez 
Alcalá. 

12'00 h.: Gimkana Infan
til. Lugar: Plaza de los Irlan
deses. 

13'00 h.: Saludo-Homena
je a los residentes del Hospi
tal de Antezana, animados 
por la Comparsa de Gigantes 
y Cabezudos y el Grupo Mu
sical Alcalaíno. Lugar: Hospi
tal de Antezana (c/ Mayor). 

18'00h.: Tobogán hincha
ble infantil (4 horas). Lugar: 
Plaza de los Irlandeses. 

19'00 h.: Misa Solemne en 
la Santa e Insigne Iglesia 
Catedral Magistral, presidida 
por S.I. D. Jesús Catalá lbá
ñez, Obispo de Alcalá de 
Henares. Durante la ceremo
nia tendrá lugar una ofrenda 
floral organizada por la Aso
ciación de Hijos y Amigos de 
Alcalá. 

20'00 h.: Procesión de las 
imégenes de los Santos 
Niños, acompañada por la 
Banda de Música y Fanfarria 
de la BRIPAC. Recorrido: Pla
za de los Santos Niños, calle 
Mayor, calle Cervantes, calle 
Santiago, calle San Juan y 
Plaza de los Santos Niños. 

22'00 h.: Actuación de la 
Orquesta Acuario. Lugar: 
Plaza de los Santos Niñ.os. 

Sábado, 
7 de agosto 

11 '00 h.: Desfile de la 
Comparsa de Gigantes y 
Cabezudos, que recorrerán 
las calles del Distrito acom
pañados por el Grupo Musi
cal Alcalaíno. 

11'00 h.: Il Torneo de Aje
drez. Lugar: Calle Mayor 
(esquina Plaza Santos Niños) . 
Organiza: Club de Ajedrez 
Alcalá. 

Francisco Bernáldez y 
Elisa de Francisco, 

sostienen el cartel de las fiestas 

que en otros meses. Nosotros 
seguimos pensando que las 
fiestas de los Santos Niños 
dejen de ser unas fiestas de 
distrito para ser unas fiestas 
patronales de toda la ciudad. 
Hay que tener en cuenta que 
la procesión de los Santos 
Niños tiene un carácter oficial 
para el ayuntamiento como la 
tiene la de la Virgen del Val". 

13'00 h.: Entrega de Tro
feos del IX Campeonato de 
Petanca Santos Niños para 
jubilados y pensionistas en el 
Bar La Galeria. Lugar: c/. 
Escritorios, 3 . 

18'00 h.: Tobogán hincha
ble infantil (4 horas). Lugar: 
Plaza de los Irlandeses. 

22'00 h.: Actuación de la 
Orquesta Eslalon. Lugar: 
Plaza de los Santos Niños. 

Domingo, 
a de agosto 

11 '00 h.: Desfile de la Com
parsa de Gigantes y Cabezu
dos, que recorrerán las calles 
del Distrito acompañados por 
el Grupo Musical Alcalaíno. 

20'00 h.: Títeres a cargo de 
Légolas Colectivo Escénico 
que pondrá en escena la obra 
"La princesa Cristinica". 
Lugar: Hospital de Antezana 
(calle Mayor, 46). Patrocinado 
por la Fundación Colegio del 
Rey. 

22'00 h.: Teatro a cargo 
del Grupo de Teatro Pando
ra, con la obra "Por narices". 
Lugar: Huerto de los Leones. 
Patrocinado por la Fundación 
Colegio del Rey. 

Del 31 de julio 
al 9 de agosto 

Exposición de pintura. 
Inauguración el 31 de julio, a 
las 20'00 horas. Lugar: Casa 
de la Entrevista. 

Horario: Mañanas: 12'00 a 
14'00 h. Tardes: de 19'30 a 
22'00 h. Colabora: Fundación 
Colegio del Rey. 
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El dinero se destinará a construir un comedor en Cuba 

El VIII Festival por la Solidaridad 
de Camarma recaudó 850.000 pesetas 

La asociac10n 'Camarma 
por la Solidaridad' volvió un 
año más a conseguir su obje
tivo. En esta ocasión se trata
ba de reunir fondos para 
construir un comedor para 
niños y ancianos en Cuba, 
proyecto para el que se reu
nieron 850.000 pesetas en el 
VIII Festival por la Solidari
dad, celebrado el pasado 24 
de julio en Camarma. Cente
nares de personas, muchas 
de ellas de Alcalá, se dieron 
una vuelta por la tómbola 
benéfica en la que se vendían 
los regalos donados por parti
culares y empresas y también 
participaron en la rifa para la 

que se vendieron todos los 
boletos que se habían impre
so. Paloma de Pedro y su 
ballet remataron la fiesta, 
actuando desinteresadamen
te para todos los asistentes. 
La asociación convocante 
contó con la colaboración del 
grupo juvenil Celtiberia, con 
el que quieren intensíficar el 
contacto a partir de ahora 
para desarrollar conjunta
mente programas de desarro
llo y ayuda al tercer mundo. 

A la cantidad conseguida 
hay que descontar 100.000 
pesetas de gastos (40.000 el 
alquiler del equipo de música 
y 60.000 los guitarristas que 

Habrá por nn corñda con toreros alcalaínos 
aunque no toreará luis Miguel Encabo 

Presentación de la leria taurina 
La empresa Taurina Alcalá, 

que explotará la nueva plaza 
de toros complutense, pre
sentó el jueves 29 de julio los 
carteles de la feria taurina. 
En el acto estuvo presente el 
concejal de Festejos, José 
Luis García Pezuela, y se 
anunciaron una serie de 
variaciones sobre las previ
siones iniciales que se publi
can en el programa editado 
por PUERTA DE MADRID 
sobre los avances presenta
dos por el ayuntamiento. De 
esta forma y ya de forma defi
nitiva, los carteles serán los 
siguientes: 

Día 1 de septiembre. Toros 
de la ganadería de Garcigran
de para los matadores: 
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- Miguel Báez 'Litri' 
- Enrique Ponce 
- El Juli 

Día 2 de septiembre. Toros 
de la ganadería de Guadalest 
para los matadores: 

- Antonio Chenel 'Antoñete' 
- Juan Antonio Ruiz 

'Espartaco' 
- Manuel Díaz 'El Cordobés' 

Día 3 de septiembre. Novi
llos de la ganadería de María 
del Carmen Camacho para 
los novilleros: 

- Juan Bautista Jalabert 
- El Cid 
- Javier Castaños 

Día 4 de septiembre. Re
ses de la ganadería de Anto
nio Pérez Angoso para los 

amenizaron la actuación). 
pero también hay que sumar 
1.250.000 pesetas, cantidad 
en concepto del 0'7% que el 
Ayuntamiento de Camarma 
se ha comprometido a donar 
anualmente de su presu
puesto para proyectos solida
rios. 

Como en otras ocasiones, el 
dinero se enviará mediante 
transferencia bancaria direc
tamente al país al que se pre
tende ayudar. 

'Camarma por la Solidari
dad', que está intentando que 
las empresas del polígono 
industrial camarmeño e in
cluso también algunas más 

El Juli será la gran estrella 
para la inauguración 

de la nueva plaza de toros 

rejoneadores: 
- Leonardo Hernández 
- Joao Moura 
- Paco Ojeda 

Día 5 de septiembre. Toros 
de la ganadería de Criado 
Holgado para los matadores: 

- José Luis Bote 
- Regino Ortés 
- Jesús Romero 

del Corredor se comprometan 
a hacer alguna aportación 
anual, trabaja para que su 
ejemplo cunda en otros pue
blos de la comarca. "Eso es lo 
que nos apetece, que en otros 
pueblos se ayude al tercer 
mundo. No cuesta tanto, sólo 
hacen falta ganas" explicó el 
presidente de la asociación, 
Alfonso Calderón. Trabajar 
solidariamente desde un pue
blo permite, según Calderón, 
que el tema sea más directo y 
que la gente se implique más, 
no limitándose a ingresar 
dinero en una cuenta. Los 
que están ejecutando los pro
yectos conseguidos en años 
anteriores han visitado Ca
marma y ofrecen el testimo
nio agradecido de lo que esta 
ayuda ha supuesto para 
ellos, con la consiguiente sa
tisfacción para 'Camarma por 
la Solidaridad'. 

KORANDO TDI. .. desde 3.090.000 
MUSSO TDl. ........ desde 3.390.000 

ATRÁPELOS EN 

Nahar Motor 
SU CONCESIONARIO OFICIAL EN: 

el Vía Complutense, 117 
ALCALA DE HENARES 

Telf.: 91 883 73 75 
OFERTAS ESPECIALES 

ENTDI 
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~LOECHES .. ___________________ _ 

Organizado por la Asociación de Pensionistas "Aran10", 
con la colaboración de diversas entidades 

loeches celebró el "Día de los Abuelos" 
Loeches celebró el Día de los Abuelos, el pasado viernes 23 de julio, por iniciativa de la Aso
ciación de Pensionistas "Arango". En la celebración de este homenaje a los mayores, la asociación 
organizadora contó con la colaboración de diversas entidades de Loeches: la Biblioteca Munici
pal, la Asociación de Mujeres de Loeches, el AMPA del colegio público "Duque de Alba", el Plan 
Joven y los Servicios Sociales, además de dos empresas privadas que regalaron las bebidas que 

• se sirvieron durante el acto, que tuvo lugar junto al Hogar del Pensionista y el Ayuntamiento. 

La celebración del 'Día de los 
Abuelos' dio comienzo con las 
palabras de presentación del 
presidente de la Asociación de 
Pensionistas "Arango", Jesús 
Alejo, quien se mostraba muy 
satisfecho de la acogida que el 
pueblo había dispensado a 
esta actividad organizada por 
los pensionistas de Loeches. 

Seguidamente dio paso al 
alcalde del pueblo, Pedro Díaz 
Sánchez, que se encontraba 
entre el público, para que diri
giera unas palabras a los asis
tentes. El primer edil subrayó 
la importancia de que se pro
clame de forma oficial el 'Día 
de los Abuelos', algo que ya 
están reclamando muchas 
asociaciones. Díaz Sánchez 
añadió que era importante que 
se reconociese la trayectoria 
de las personas mayores, a las 
que "debemos la calidad de 
vida de la que disfrutamos 
hoy". El alcalde de Loeches 
agradeció a los pensionistas la 
ilusión que habían puesto en 
la organización del 'Día de los 
Abuelos', destacando para ter
minar que los mayores "tienen 
muchas cosas que decirnos y 
una participación importante 
en la sociedad de Loeches". 

La lectura de unas poesías 
dedicadas a los mayores, obra 
de Ceferino Vicente Sánchez, 
dio paso a unos juegos popu
lares para dar a conocer a los 
niños los juegos de sus abue
los. La velada continuó con 

llmCTllEP 
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¡Deja que t:e .veamos! 

1 Vía Complutense, 77 
s 28805 Alcalá de Henares 
g. Teléfono 91 88 20 189 
8 

•Investigaciones Comerciales, Laborales 
y Matrimoniales 

• Localización y seguimiento de personas 
c/ Ramón y Cajal, 4 - 2º Izq. 

Telf. y Fax: 91 882 19 24 - 28801 ALCAI.A DE HENARES 
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una merienda y baile, animado por la 
Charanga de Loeches, como gran fin de 
fiesta. 

La asociación "Arango" celebró por 
primera vez el 'Día de los Abuelos' el 
pasado año, después de recibir una 
carta de la asociación "Mensajeros de la 
Paz" invitándoles a sumarse a esta ini
ciativa que quieren extender por todo el 
mundo. La celebración se haria coinci
dir lo más posible con la fecha del 26 de 
julio, festividad de San Joaquin y San
ta Ana, padres de la Virgen Maria. 

Jesús Alejo destacó del 'Día de los 
Abuelos' de Loeches que en él se reu
niesen las tres generaciones familiares: 
los abuelos, los hijos y los nietos, com
partiendo una fiesta simpática y agra
dable. 

No es ésta la única actividad que la 
Asociación de Pensionistas "Arango", 
que en la actualidad cuenta con 180 
socios, realiza durante el año. Se 
imparten clases de gimnasia y cursos 
de manualidades, hay competiciones 
de juegos de mesa, celebran un torneo 
de petanca, disfrutan de viajes y excur
siones. .. "Algunos se sienten muy 
mayores para venir al Hogar y jugar a 
las cartas, ver la televisión o pasar el 
rato. Pero para eso está, para ser un 
recogimiento para la gente mayor, lo 
mismo en invierno para estar calentito 
que en verano para estar a la sombra" 
explicó Jesús Alejo, invitando a sumar
se a todos los mayores de Loeches que 
todavia no participaban en las activida
des del Hogar del Pensionista . 

ALCALA DE HENARES ALCALA DE HENARES 

SE ALQUILAN 

DOS DESPACHOS DE OFICINA 
SE ALOUILA LOCAL 

CON POSIBILIDADES DE UNIRLOS 
En zona inmejorable 

Vía Complutense encima de Clínica Recoletas 
Polígono Alcalá 1 - Tlf.: &07 96 94 &4 

PUERTA de Madrid 

Haciendo esquina - Todo exterior 
(Galería comercial) 

Apto para cualquier negocio. en c/ Zaragoza 
180 m2 planta baja y 1 75 m2 planta sótano 

INTERESANTE - Tlf.: 607 96 94 64 

e. 
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He aquí un caso para inves
tigadores de tronío, de puro 
raro que es. Habrá que contra
tar a un colombo para que nos 
descubra por qué extraño mis
terio permanece sin enterrar 
parte del cadáver de este pino, 
que yace alú aparentemente 
muerto de muerte natural, 
cuando la tempestad lo desa
rraigó el día 1 7 de junio. 

El caso es que sus raices 
continúan encrespadas, al 
aire, y entre las raices hay 
conducciones que quizá ofrez
can algún peligro. Además, 
todo está muy feo, así que es 
un reto para el espíritu ecolo
gista y urbanístico basado en 
la jardinería que el ayunta
miento complutense predica. 

¿Ocurrirá, tal vez, que existe 
el proyecto de convertir este 
tocón en monumento al árbol 
caido? Si es así, enhorabuena, 
quedaría muy bonito, pero no 
creemos que por este ayunta
miento corra tanta sensibili
dad. Nos resulta más fácil cre
er en la desidia, en la despreo
cupación por tener la ciudad 
en las condiciones debidas. 

Sea como quiera, es absolu
tamente necesario que se arre
gle este desaguisado, que se 
reparen las tuberias rotas y se 
hermosee la plaza, que ya reci
bió unas plantitas hace unos 

J 1 de tullo de 1999 

Un reto para ecologistas v urbanistas 

El extraño caso del tocón yacente 
meses. Esta plaza de las car
melitas del Corpus es una de 
las más bellas y de las más 
airosas de las muy airosas 

plazas complutenses. La foto
grafia bajo estas líneas da una 
idea del bienestar que produce 
el simple hecho de mirarla. 

Ese disfrute es precisamente 
el que buscan los urbanistas. 
Es de desear que cuando lle
guen los feriantes se encuen
tren con la plaza en estado de 
recibir. Recuerden los ecologis
tas y los urbanistas que esta 
plaza constituye de verdad 
patrimonio de la humanidad. 

PUERTA de Madrid 
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"No queremos que las muieres 
se hagan profesionales de los cursos" 
La concejal de Mujer. la socialista Magdalena Moreno. anunció en PUERTA DE MADRID 
que ya están muy avanzados los trabajos para poner en marcha el segundo plan de igual
dad de la mujer. Se trata del segundo. y no el tercero. puesto que no hubo presupuesto en 
la anterior legislatura para ponerlo en marcha, según explicó la concejal. La idea es tra
bajar en su preparación para que en el mes de enero. con la entrada en.vigor de los pre
supuestos del año 2000. pueda ponerse en funcionamiento el nuevo plan. 

Según Magdalena Moreno, 
"un plan de igualdad preten
de combatir la desigualdad 
entre los hombres y las muje
res en muchos frentes, como 
por ejemplo el económico, el 
social y el político entre 
otros". La concejal explicó: 

Sementales: "Desde alli, al 
contar con más espacio, 
podremos trabajar con más 
intensidad". 

Para el otoño la concejalía 
que preside Magdalena More
no tiene prevista la realiza
ción del certamen literario 

para las mujeres y , ya de 
cara al invierno, se promove
rá la campaña del juguete 
didáctico: "Queremos darle 
un cambio porque el sentido 
que tiene se viene repitiendo 
desde hace varios años. Esta
mos trabajando en ello". Magdalena Moreno 

"El plan lo que trata es de 
incidir en el área formativa, 
pero también en el estímulo a 
las mujeres para que partici
pen en todos los ámbitos de 
la sociedad". 

Con el pro1ran1a olicial se re1alará la reproducción de un 1rabado del si1lo 111 

Para Magdalena Moreno el 
éxito de los cursos formativos 
que se vienen realizando en 
el centro ocupacional, les 
hace pensar que hay que 
seguir apostando por ellos: 

Presentación del programa 
v del cartel de terias 

"Pero lo fundamental es que 
no han de servir sólo para 
pasar el tiempo y para que 
las mujeres salgan de su 
casa. Los cursos tienen que 
tener utilidad para que pue
dan encontrar trabajo, que 
las mujeres no se hagan pro
fesionales de los cursos. 
Vamos a procurar, mediante 
un control, que no se eterni
cen en los cursos". 

La concejal de Mujer expli
có: "El objetivo es dedicar 
especial atención a las muje
res mayores de cuarenta 
años para que puedan 
encontrar trabajo, pero tam
bién nos preocuparemos por 
las jóvenes". Magdalena Mo
reno dijo que "tienen mucho 
éxito los cursos de informáti
ca, los de inglés, y los de res
tauración de muebles". Otra 
idea de la concejalía es llevar 
bibliotecas a los mercados. 

La concejalía ya se ha ins
talado en sus nuevas depen
dencias situadas en el anti
·guo edificio del depósito de 

El concejal de Festejos del 
ayuntamiento compluten
se, José Luis García Pezue
la, presentó el jueves 29 de 
julio el programa oficial y el 
cartel de las ferias alcalaí
nas. En la presentación 
participaron también el 
coordinador de Festejos, 
Vicente Fernández, y la 
periodista Pilar Navío, auto
ra de la fotografia del cartel. 

José Luis García Pezuela 
reconoció que el presu -
puesto final de las ferias se 
aproximará a los 100 millo
nes de pesetas de los cuales 
la mitad son la asignación 
municipal al empresario y 
promotor artistico Martín 
González para la contrata
ción de los espectáculos 
artisticos que se celebrarán 
en el patio del palacio arzo
bispal y en la plaza de Cer
vantes. 

Junto al programa de 
fiestas que editará el ayun
tamiento complutense se 
regalará a los alcalaínos la 

DESPACHO DE ABOGADOS 
Especializaciones: 

CivJI, Penal, Administrativo, 
Laboral y Seguridad Social 

C/ Mayor, 42-2º 
Teléfono nº 91/889 10 26 

PUERTA de Madrid 

Pilar Navío, autora del cartel de Ferias 99, en la presentación del 
mismo, junto al concejal y al coordinador de Festejos 

reproducción de un graba
do del siglo XIX que se con
serva enmarcado en la casa 
consistorial y que represen-

ta la fachada de la universi
dad de Alcalá. Será este un 
homenaje al quinto cente
nario de la universidad. 

Restaurante de Alcalá 
NECESITA 

• CAMARERO/ A 
de barra y restaurante de cart~ 

• COCINERO o AYUDANTE 
Trabajo estable. no temporal 

Interesados escribir al apartado de Correos 1.200 - 28800 ALCALÁ 
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ALCALA EN LA CALLE 

Viernes, 30 de Julio 
22'30 horas. 

Parque Huerto de los Leones 

TEATRO 

Taller de Teauo 
Punto v Allane 

presenta 

.,ratamiento de choque" 
de Juan José Alonso Millán 

Con: Carlos Ruf, Sergio Rey, Lau
ra Girón, Laura Muñoz, Marina 
Martínez, Daniel Sáiz, "Peke" 
Rodríguez, Hugo Espadas, Alber
toReinoso, Oiga Serrano, Melba 
Becerril, "Nena" Librado, Patricia 
Cuesta, ,Oiga Vecino, Saúl Rodrí
guez, Angel Matesanz, Marta 
Fuentes, Aranxta Navarro, Saúl 
Sánchez y María Fuentes. 

Dirección: 

Pedro Sáiz de la Cruz y 
María José Ledema 

"Tratamiento de choque" es 
una comedia de humor negro, 
tirando a farsa, en dos actos, 
divididos en cuatro cuadros. 
Esta pieza de Alonso Millán 
cumple plenamente el pensa
miento de Osear Wilde: "El 
mundo se ha reído siempre de 
sus propias tragedias como 
única manera de soportarlas". 
En este trabajo que presenta el 
Taller de Teatro "Punto y Apar
te" se trata de añadir otro pen
samiento de Charles Chaplin: 
"Un día sin una sonrisa es un 
día perdido". 

~~~~~@ ~~~~~ 

Sábado, 31 de Julio 
22'30 horas. 

Parque Huerto de los Leones 

MÚSICA 

Tradere 
F11111 Música Tn11Hci1na1 
Tradere surgió a finales de 
1994, con el fin de ofrecer una 
serie de conciertos de corte 
navideño, que, ante el excelen
te resultado obtenido, se vieron 
plasmados en disco unos 
meses más tarde. 
El grupo está formado por Jai
me Lafuente y Eugenio Rodrí
guez, músicos que han trabaja
do y trabajan muchos aspectos 
de la música tradicional y han 
sido, o son, miembros de otras 
formaciones de gran prestigio. 
En su repertorio confluyen mul
titud de melodías del cancione
ro popular: jotas, romances, 
canciones picarescas, rondas, 
cantos de trabajo, nanas, etc. 

Las entidades y asociacio
nes que deseen que sus 
actos salgan publicados en 
esta página, deberán enviar 
un fax al: 91 883 45 08 

Jt de Julio de t999 

ESPECTACULOS - EXPOSICIONES 

1U:ji1l1(i:1 (1)119 ~ ;\rf:m i fi 
AGOSTO 

Sábado, 21 - 22'30 h. 
Domingo, 22 - 19'30 y 22'30 

Lunes, 23 - 22'30 h. 

TEATRO 

Pentaclón S.l 
presenta 

.. Qué asco de amor'' 
de Yolanda García Serrano 

111 Premio Hogar Sur 
de Teatro de Comedias 

Con: 
Carmen Balagué, Elisa Matilla 

y Rosario Santesmases 

Dirección: 
Yolanda García Serrano 

A las mujeres se nos acusa a 
menudo de románticas, soña
doras, sensibles. Y con el tiem
po hemos creído que tanta acu
sación debía tener su origen en 
algo real. Lo único incuestiona
ble de esta obra es que sus 
protagonistas son mujeres. 
¿Románticas? Sí, ¿Soñado
ras? Claro, ¿Sensibles? Por 
supuesto, ¿Algo más? Espero 
que también. Pero lo que es 
cierto es que necesitan a los 
hombres para existir. Y no sólo 
eso, sino que los quieren, y a 
veces, hasta los aceptan. 

Precio de las localidades: 
Butaca de Patio: 1.450 ptas. 

Butaca de Anfiteatro: 1.250 ptas. 
Silla de palcos: 1.050 ptas. 

~~~~~@ ~~~~~ 

Jueves, 26 - 22'30 h. 
Viernes, 27 y Sábado, 28 

19'30 y 22'30 h. 

TEATRO 

Nueva Comedla, S.l. 
presenta 

··preteriría aue no" 
de Antonio Brancati 

Con: 
Julia Gutiérrez Caba y 

Cristina Higueras 

Dirección: 
Gerardo Maya 

Dos personajes, madre e hija, 
dos generaciones, dos modos 
de entender el mundo, de 
afrontar la vida: un conflicto. 
Teatro de siempre, escrito con 
talento y sensibilidad. 
Teatro de actrices. Dos en este 
caso. Ocasión para un ejercicio 
de interpretación en el que ca
da una de las intérpretes tendrá 
que convencer o conmover a 
cada uno de los espectadores. 

Precio de las localidades: 
Butaca de Patio: 1.450 ptas. 

Butaca de Anfiteatro: 1.250 ptas. 
Silla de palcos: 1.050 ptas. 

Venta anticipada: 
desde el día 7 de julio. 

Durante las Ferias no se realizarán 
los descuentos habituales 

EXPOSICIONES 

CASA DE LA EllTRmSTA 
(Calle San Juan, 1) 

Del 31 de Julio 
al 9 de Agosto 

Inauguración: Sábado día 31 
a las 19'00 horas. 

Artistas del Distrito 1 
Con motivo de las Fiestas Patro
nales de los Santos Niños, se po
drá visitar en la Casa de la Entre
vista la exposición de los artistas: 
Antonio Luengo, f!aúl Carrete
ro, Juan Ramón Avalos, José 
Manuel Lara, María Remesal, F. 
Javier Valderas, Mabel Vetri y 
Asunción Sanguino. 

* * * * * * 
Del 20 de Agosto 

al 5 de Septiembre 
Inauguración: Viernes, 21 

a las 19'00 horas. 

Arte en miniatura 
Coincidiendo con las Ferias y 
Fiestas de Alcalá una amplia 
exposición con distintos bloques 
temáticos y ambientaciones de 
trabajos en miniatura, mostrará 
la obra de artistas en su mayoría 
aficionados alcalaínos. 
Horario: Mañanas de 12 a 14 h . 

Tardes de 18'00 a 21'00 h. 
Lunes, cerrado. 

CAPlllA DEl OIDOR 
(Plaza de Cervantes) 

Hasta el 1 de Agosto 

Restauración en Alcalá 
1990-1999 

Se podrán contemplar obras que 
han sido restauradas en el Taller
Escuela y que, pertenecientes 
en su gran mayoría a los con
ventos de nuestra ciudad, for
man uno de los acervos cultura
les de Alcalá de Henares. 

****** 
Del 5 de Agosto 

al 5 de Septiembre 

Circonas ·ea 
de Arles Plásticas 

v Fotografía 
Después de amplio periplo por 
distintas ciudades de España y 
diversos centros culturales de 
Alemania e Italia llega a Alcalá, 
donde será clausurada, la edi
ción anual de "Circuitos '99" de 
Artes Plásticas y Fotografía con 
las obras de los artistas seleccio
nados en esta convocatoria que 
promueve la Consejería de Edu
cación y Cultura de la CAM como 
apoyo y estímulo a la creación 
más joven y vanguardista que se 
produce dentro del ámbito de 
nuestra Comunidad. 
Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 

Tardes de 18'00 a 21'00 h . 
Lunes, cerrado. 

Euosición del 
alcalaíno Chezaar 
en un hotel madrileño 

Con gran éxito de critica y 
público, clausuró el pintor 
alcalaíno Ignacio Sánchez 
García la exposición de dibu
jos y pinturas que ha realizado 
en el hotel Carlton de Madrid. 
Sánchez, que siempre se ha 
distinguido por una pintura 
mezcla de realismo e impresio
nismo ha dejado buena mues
tra de su calidad y de los expo
nentes artísticos que atesora 
en la capital de España, sobre 
todo con la serie de cuadros 
que realizó con motivo del 450 
aniversario del nacimiento de 
Cervantes, pinturas que ya le 
han solicitado para exhibirlas 
en diferentes lugares de Espa
ña. 

Se da la circunstancia que 
debido al éxito de la exposi
ción los organizadores decidie
ron ampliar el tiempo de exhi
bición de la misma. 

El pintor ha visto como en 
los últimos años la cotización 
de su obra ha ido creciendo al 
hacerse con parte de la misma · 
diferentes entidades y particu
lares en su mayor parte de 
Alcalá y Madrid. El valor pictó
rico de sus cuadros ha hecho 
que sean piezas cotizadas por 
coleccionistas e inversores. 

Con esta exposición que 
ahora ha clausurado son tres 
en total las que ha realizado 
en el transcurso de 1999, 
estando trabajando actual
mente para próximas mues
tras. 

Entre los últimos galardones 
que ha recibido, destaca una 
mención especial del jurado 
en el concurso de pintura cele
brado por la casa especializa
da en Bellas Artes Gutemberg 
sobre paisajes del corredor del 
Henares. 

PUERTA de Madrid p 



CARTELERA - CINES 

Programación del 30 de julio al 5 de agosto de 1999 
ALCALA MULTICINES 

(C.C. EL VAL) 

Sala 1: "10 razones para 
odiarte". (13 años). Todos los 
días: 6, 8'15 y 10'30. Viernes 
y Sáb. sesión especial: 00'40 

Sala 2: "Notting Hill". 
(Tolerada). Todos los días: 
5'30, 8 y 10'30. Viernes y Sá
bado, sesión especial: 00'40. 

Sala 3: "Virus". (13 años). 
Todos los días: 6'00, 8'15 y 
10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 4: "La Momia". (7 
años). Todos los días: 5'30, 
8'00 y 10'30. Viernes y Sába
do, sesión especial: 00'40. 

Sala 5: "Cuarteto a La Ha
bana". (13 años) Todos los 
días: 6'00, 8'15 y 10'30. Vier
nes y Sábado, sesión espe
cial: 00'40. 

Sala 6: "Tarzán y la ciu
dad perdida". (Tolerada) . 
Todos los días: 6'00 y 8'15. 
"Marta conoce a Frank, 
Daniel y Laurence". (Tolera
da) . Todos los días: 10'30. 
Viernes y Sábado, sesión 

· especial: 00'40. 
~~~~~@ ~~~~~ 

MULTICINES LA DEHESA 
Centro Comercial LA DEHESA 

Ctra N-Il, km. 33'3 
Teléf. de infonnaci6n: 883 18 04 

Sala 1: "Juego de campeo
nes". Todos los días: 1715 y 
20'00. "Cosas que olvidé 
recordar": 22'15. 

Sala 2: "Notting Hill". 
Todos los días: 17'15, 19'45 y 
22'30. 

Sala 3: "Beowulf". Todos 
los días: 17'30, 20'00 y 22'45. 

Sala 4: "Unos peques 
geniales" . Todos los días: 
17'30, 20'15 y 22'30. 

Sala 5: "Manollto Gafo
tas" . Todos los días: 17'45 y 

· 20'15. "Se buscan Fulmon
tls": 22'45. 

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 

TelMono de lnformaci6n: 
880 27 51 

Sala 1: "La momia". (18 
años). Todos los días: 17'45, 
20'00 y 22'15. 

Sala 2 : "Matrix" . (18 
años). Todos los días: 18'30 y 
22'15. 

Sala 3: "Rugrats". (fodos 
los públicos). Todos los días: 
1745 y 20'00. "El beso de 
Judas". (18 años). Todos los 
días: 22'15. 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Centro Comercial Parque Corredor 
Teléfono lnformaci6n: 

656 8110 

Sala 1: "La momia". (13 
años) . Todos los días: 5'15, 
7'45 y 10' 15. Viernes y 
Sábados, pase de madruga
da: 12'45. 

Sala 2: "Tarzán en la ciu
dad perdida". (Todos los 
públicos) . Todos los días: 
6'00 y 8'00. Sábados y festi
vos: también a las 4'00. 
"Matrix". (18 años). Todos 
los días: 10·00. Viernes y 
Sábados, pase de madruga
da: 12'45. 

Sala 3: "10 razones para 
odiarte". (13 años). Todos 
los días: 6'00, 8 '15 y 10'30. 
Sábados y festivos: también 
a las 4'00. Viernes y Sába
dos, pase de madrugada: 
12'45. 

Sala 4: "Vampiros". (18 
años). Todos los días: 6'15, 
8'30 y 10'45. Sábados y fes
tivos: también a las 4'00. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: l '00. 

Sala 5: "Beowoulf". (13 
años). Todos los días: 6 '00, 
8'00 y 10'00. Sábados y fes
tivos: también a las 4 '00. 
Viernes y Sábado, pase de 
madrugada: 12'30. 

Sala 6: "Virus". (pendien
te calificación). Todos los 
días: 6'15, 8'15 y 10'15. 
Sábados y festivos: también 
a las 4 '15. Viernes y Sába
dos, pase de madrugada: 
12'40. 

Sala 7: "La ira - Carrie 
2". (18 años) . Todos los 
días: 6'00, 8 '15 y 10'30. 
Sábados y festivos: también 
a las 4 '00. Viernes y Sába
dos, pase de madrugada: 
12'45. 

Sala 8: "Unos peques 
geniales". (Todos los públi
cos) . Todos los días: 6'00 y 
8'00. Sábados y festivos: 
también a las 4'00. "Se bus
can Fulmontys". (13 años). 
Todos los días: 10'00. Vier
nes y Sábados, pase de 
madrugada: 12'30. 

Sala 9: "Notting Hill". 
(Todos los públicos). Todos 
los días: 5'30, 8'00 y 10'30. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: l '00. 

Precios: Laborables: 675 ptas. 
Sáb. , Fest. y Golfa: 775 ptas; 
Jueves (Día del Espectador): 

600 ptas. 
Carnet Joven, Universitario y 

Mayores 65 años, 600 pts. 

Horario de Misas 
lverano 19991 en las parroquias 
e iglesias de Alcalá de Henares 

Parroouia/htlesia Laborables H Sáb. v Vfsp. K Domine:os v Festivos 
Capilla .S. lldefonso (Alq. P. 
Gumie!. 2l 

Cerrada desde el 20 julio al 1 de septiembre 
Comunidad Polaca !Gallo, :ii - - 12 30 
Ermita N" s• del Val - - 13 len aoosto no havl 
Ermita Sta. Lucía El 13 de cada mes 8,30 t (Comunidad -(Tercia, sin') a las 10 Potacal 
HosottalP. Asturias 8mv6t. 8m. v6t. 12m. 
Hosottalillo IMavor, 46l 815m. y8t. 815m· 8v9t. 830· 12· 13v8t. 
MM. Anustinas !Gallo. 2\ L 7,30m· M MJV8m. 8m. 10m. 
MM. Bernardas 12m. 
(Pza. Bemllllas, 1) - -MM. Carmelitas llmaaen, 7\ 815m. v830t. 815m. v830t. 8,30· 12 V 8,30 t. 
MM. Carmelitas, 9m. 9m. 9m. 
(Pza. Dactrinos 61 
MM. Clarisas !Beatas, Sl 8m 8m. 9m. 
MM. Clarisas ISantiaao, 431 Cerrado ""'obras 
MM. Clarisas ITrinidad, 7\ 8,30m. 830m. 11 m. 
MM Dominicas 

8m Bm. 11 m. IEmoecinado, 16) 
MM. Mercedarias 7,30m. 7,30m. 10,45 (Agosto no hay) Ctra. Meco, s/n"l 
MM: Concepcionistas 
(Sta. úrsula, 31 

71. 71. 12 ; 7 t. 

Nº s• de Loreto (Barbarán y Mt-Vn: 10 m. 8l 12m. Collar s/n"l 
N•s•de1va1 JvyVn: 8l 81. 12m. 
IL""" de F. 12l 
PP. Filipenses (Pza. P. 9m. y 7,301. 91. 11 ,30; 9y 101. Lecanda, 41 
San Bartolomé (Pasea de 81. 81. 9,30; 12 y 8 t. las Curas 221 
San Dieao fluis de T arres, 31 8l 81. 10v 13 
San Francisco de Asís 81. 81. 10; 13y8t. tAvda. RR. Católicos, 26 
San Isidro, IDra. Alcalá, s/n"l MtMcJv: 81. 81. 10· 12,30 V 8 l. 
San José (Rlo Guadamlma. s/n"l 730l 730l 930; 13v730t. 
San Juan de Avila 7,301. 7,301. 11 ,30; 13y7,30t. fRR. Maaos s/n"l 
San Marcos !Gran Canal, 7\ 7t. 7t. 11v1230 Magistral - Catedral 10 m v8t. 10m. v8t. 930· 11 · 12v8t. 
Santa María la Mayor 10 (agosto no) 7,301.. 9,30: 12,30 y 7,30 t. (Libreros, 17) v7,30t 
Santiago Apóstol 10y8,30t. 10 y 8,301. 10; 12 y 8,30 t. IT orrelaouna 21 
Santo Ánnef /Luis M. o .. s/n"I 81. 81. 10· 1130v13 
Virgen de Belén (Ermita MtyVn: 8l 81. 12y 13 Stos. Niilosl 

Jueves, 22 de julio: 29 - 36 - 40 - 42 - 4 7 - 48 
C-5 R-3 

Sábado, 24 de julio: 2 - 17 - 28 - 37 - 47 - 49 
C-14 R-7 

Domingo, 25 de julio: 6 - 19 - 26 - 36 - 39 - 44 
C-18 R-6 

Bono L•J Loto 

Lunes, 26 de julio: 16 - 19 - 21 - 32 - 37 - 45 
C-26 R-4 

Martes, 27 de julio: 16 - 20 - 38 - 40 - 44 - 4 7 
C-48 R-6 

Miércoles, 28 de julio: 4 - 6 - 7 - 32 - 35 - 39 
C-25 R-6 

' 

J 1 de julio de 1999 



CADA DIA ALGO MEJOR, 
LA VIDA ALCAMPO 

Preparado paella 
Melocotón amarillo ptas. marinera ptas. 

c / caldo 400 gr Frudesa 
Categoría 1 ª. Calibre 26-28 

Centro Bacon 

OscarMayer 

- lonchas 150 gr. ptas. 

kg. 

ptas. 
Café molido mezcla 
In Estrella 250 gr. 

Leche Aftersun 
400mL 

+regalo 25% 
gratis 

• Coca Cola 33 cL f • 089 599 
Bandeja de 24 unidades ptas. 

Consola PlfiyStation + 
Sould Blade + CD Case 

22.990 
ptas. 

ptas. 

ptas. 
Cerveza Holbrand 
con o sin alcohol. 
lata 33 cL 

S.995 
ptas. 

Corta-pelos Philips 
HQC242 

IS.900 
Ftas. 

Microondas s / grill team MV2 

Saco de dormir 
Ranger 250 gr. 

~lcampo 

Sin,, más IBJOS 

Parque comercial .. r;. Alcalá de Henares 




